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岩手県医薬品卸業協会

東北アルフレッサ株式会社
岩手第一営業部 〒020-0846 岩手県盛岡市流通センター北1-4-7 ☎019（637）3333

岩手第二営業部 〒027-0052 岩手県宮古市宮町3-9-14 ☎0193（62）3638

株式会社スズケン岩手
〒020-0125　岩手県盛岡市上堂4-5-1 ☎019（641）3311

東邦薬品株式会社岩手営業部
〒020-0122　岩手県盛岡市みたけ2-7-15 ☎019（646）7130

株式会社バイタルネット岩手営業部
〒020-0891　岩手県紫波郡矢巾町流通センター南3-1-12 ☎019（638）8891

株式会社メディセオ北海道・東北支社岩手営業部
〒025-0312　岩手県花巻市二枚橋第5地割6-26 ☎0198（26）0552
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（一ࣾ）岩手県ༀࢣࡎձ

ձ　ാɹᖒɹതɹາ�

　৽͋け·͓ͯ͠ΊͰͱ͏͍͟͝·͢ɻօ༷ʹ
͓͔Ε·ͯ͠ɺ݈͔ʹ৽͍͠Λ͓ܴ͑ͷ͜
ͱͱ͓ܚͼਃ͠上͛·͢ɻ
　ͯ͞ɺࡢ 2݄ʹൃੜ͠たμΠϠϞンυϓϦ
ンセε߸Ͱͷײછ֦େใಓΛൽΓʹɺ৽ܕίϩ
φΠϧεʹؔ͢Δχϡーε͕ຖͷΑ͏ʹ流
Εɺࠃຽશମ͕͜Ε·Ͱ͠ݧܦた͜ͱ͕ແ͍Α͏
ͳ͍͠ݫৗΛ͠ݧܦた 1Ͱ͠たɻ
　岩手県Ͱ 6݄·Ͱײછऀ̌ΛอͬͯࢀΓ·͠
た͕ ΕΔͱɺ11͞ࠂછऀ͕ใײॳͷ࠷ʹ7݄ ݄
ʹΫϥεター͕࣍ʑͱൃੜ͠ɺࠓ 1݄ʹײ
છऀ͕400ਓΛ͑ΔΑ͏ͳࣄଶʹؕΓ·͠たɻ
　ຊձͰ͕ҩྍؔػͷϚεΫ༏ઌΛ
ൃද͠たॳ͔ΒɺҩྍఏࢪڙઃͰ͋Δༀہͦ
ͷରʹؚΉΑ͏岩手県ʹਃ͠ೖΕΛ͍ߦɺશͯ
ͷༀہʹ 50 枚ೖϚεΫ 5ശΛ͢Δ͜ͱ͕Ͱ
͖·͠たɻࡏݱࠓՆ·Ͱʹ࣮͞ࢪΕΔͱݴΘ
Ε͍ͯΔ৽ܕίϩφΠϧεϫΫνンͷ༏ઌछ
ͳͲʹ͍ͭͯҾ͖ଓ͖ཁΛ͍ͯͬߦ·͢ɻ
　·たɺͷ第 ͷҚ࿑ہͰༀࢉਖ਼༧ิ࣍2
͍ۚ·ͤΜͰ͠た͕ɺༀہͷײછࢭରࡦʹ
ର͢Δࢧԉۚ 70 ສԁ͕͞څࢧΕΔ͜ͱ͕ܾ·Γɺ
第 ʹҊͰ͞Βࢉਖ਼༧ิ࣍3 20 ສԁͷՃࢧԉ
͕ܾఆ͍た͠·͠たɻ͜ͷࢧԉۚɺༀࢣࡎ࿈ໍ
ͷࢁຊձΛ͡Ίһ͕زͱͳ͘୲͢Δࠃ
ձٞһΛ๚͠ɺऺࢀͷༀٞࢣࡎһ֤ҕһձͰ
ༀہͷ業ʹ͍ͭͯઆ໌͢ΔͳͲͯ͠উͪऔͬた
Ε·ͯ͜͠ͷ͔͓ʹہԉۚͰ͢ɻ֤ༀࢧॏͳو
͓ۚΛແବʹ͢Δ͜ͱ͕ແ͍Α͏ɺݶظ·Ͱʹਃ
ͯ͠༗ҙٛʹ༻͍ͯ͠た͖ͩた͍ͱଘ͡·͢ɻ
　一ํɺ͜ͷ৽ܕίϩφΠϧεײછͷ֦େ
ʹͷ̞̘̩ԽΛਐΊΔ上Ͱେ͖ͳ͖͔ͬけࠃ
ͳΓ·͠たɻʹΑΓεςΠϗーϜ͕ݺͼ͔け
ΒΕΔதɺશࠃతʹΤϒʹΑΔձٞϦϞーτ
ϫーΫͳͲ͕͠૿ٸ·͠たɻ
　ຊձͰैདྷߦΘΕ͍ͯたࣄ業ݚमձ͕ॖখ
͞Εɺ֤ҕһձཧࣄձͳͲͷձٞΤϒΛซ
༻ͯ͠ͷϋΠϒϦουࣜܗͰߦΘΕΔΑ͏ʹͳΓ
·͠たɻ·たɺձؗͷΤϒଓ༻ΧϝϥԻ
һߦ͍ࣥͯͭʹࡁͳͲ৽ઃ͞Εɺܾثػڹ

͕ͦͷձؗʹΛӡͳͯ͘ྑ͍Α͏ʹɺ
一部ͷॻྨ͕Τϒ上Ͱܾ͕ࡁͰ͖ΔΑ͏ͳ
みʹม͞ߋΕ·͠たɻ
　ੁ૯ཧҹؑͷഇࢭΛ͡ΊɺϚΠφンόー
Χーυͷอূݥӡస໔ূڐͷ一ମԽΛલ͠
Ͱ࣮͢ࢪΔΑ͏͍ͯࣔ͠ࢦ·͢ɻༀہͰࠓ 3
݄͔ΒϚΠφンόーΧーυʹΑΔऀױͷإೝূγ
εςϜ͕Քಇ͠ɺ2ޙʹిࢠॲํᝦͷӡ༻͕
։࢝͞ΕΔ༧ఆͰ͢ɻͦͷࡍͷຊਓ֬ೝʹ͓͍ͯ
ϚΠφンόーΧーυʹొ͞Εたݸਓͷ̝̥̠
̞ೝূσータ͕༻͍ΒΕΔͱͷ͜ͱͰ͢ɻ
　͜ͷΑ͏ʹҩྍʹ͓けΔσδタϧԽզʑ
ͷ૾Ҏ上ʹૣ͘ਐΉ͜ͱ͕͑ߟΒΕɺ͜ΕΒ͕
কདྷͷༀہ業ʹͲΕͩけͷมԽΛたΒ͢ͷ
͔ɺظ͢Δͱͱʹෆ҆աΔͱ͜ΖͰ͢ɻ
　ͯ͞ɺࠓਏ（͔ͷͱ）ͷӑͰ͢ɻे二ࢧ
ͷʮӑʯͱ͍͏ࣈʮ͔ΒΉʯͱ͍͏ҙຯ͕͋Γɺ
ͷதͰ৳ͼΔ͜ͱ͕Ͱ͖ࢠͷʮਏʯժ͕छׯे
ͳ͍ঢ়ଶΛද͍ͯ͠Δ͜ͱ͔Βɺਏͷӑʮզ
ຫʯʮൃలͷલ৮ΕʯͷͰ͋ΔͱݴΘΕ͍ͯ
·͢ɻࡏݱɺίϩφՒͰੈͷதͷਓʑ͕ಈ͖Ͱ
͖ͳ͍ঢ়گʹ͋Γɺ·͞ʹࠓͬ͡ͱ͑Μ
Ͱ࣍ͷҎ߱ʹظ͢Δ͜ͱΛ҉͍ࣔͯ͠Δͷ͔
͠Ε·ͤΜɻ
　มΘΓ·͕͢ɺຊༀࢣࡎ࿈ໍʮ౻Ҫ
ͱΏ͖ʯࢯͷऀܧޙͱͯ͠ɺٞࢀظ࣍Ӄ౷一ީิ
ऀʹʮਆ୩·͞Ώ͖ʯࢯΛબ͍た͠·͠たɻ
　લճͷٞࢀӃબڍͰຊా͖͋͜ީิ͕બ͠
׆ͷཱ͔Βࢣࡎɺްੜ࿑ಇҕһձͳͲͰༀࡏݱ
ࢣࡎӃʹༀٞࢀΕ͍ͯ·͢ɻΑ͏͘͞ݴൃʹൃ
ٞһ͕ 2ਓମ੍ʹͳͬた͜ͷঢ়ଶΛΒͯ͠ͳ
Γ·ͤΜɻࡏݱɺਆ୩͞ΜίϩφՒͰຊాબڍ
ͷ࣌ͷΑ͏ʹ֤地Λසൟʹ๚Ͱ͖ͳ͍ঢ়گʹ͋
Γ·͕͢ɺݶΒΕたΓ 1Ͱզʑ一ੜ໋ݒ
Ԡԉ͠た͍ͱ͓ͯͬࢥΓ·͢ͷͰօ༷ํͷߋͳΔ
ਃ͠上͛·͢ɻ͍ئԉΛ͓ࢧ͝
　݁ͼʹɺຊ͕県ຽʹͱΓ·ͯ͠ॆ࣮͠たʹ
ͳΔ͜ͱΛ͍ئɺͦͯ͠ձһٴͼ͝Ոͷօ༷ํ
ʹͱΓ·݈ͯ͠߁Ͱر͋Δྑ͍ʹͳΓ·͢
Α͏ف೦ਃ͠上͛ɺ಄ͷ͝ѫࡰͱ͍た͠·͢ɻ
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ฤूهޙ�ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ40

★☆★　もくじ　★☆★　

一ൠࣾஂ๏ਓ岩手県ༀࢣࡎձ　第 72 ͷ͓Βͤ࠵૯ձ։࣌ྟظ

　第 72 た͠·͢ɻ͍࠵ͷͱ͓Γ։ه૯ձΛԼ࣌ྟظ
　૯ձձһ͔ΒબڍʹΑΓબग़͞ΕたʮٞһʯʹΑͬͯ։͞࠵Ε·͢ɻٞһͷํʑʹผ్͝
Ҋਃ͠上͛·͢ͷͰ͝ग़੮͍ͩ͘͞·͢Α͏͓͍ئਃ͠上͛·͢ɻ

　　ྩ　　ظ 3 3݄ 14 （）　ޙޕ ʙ࣌1
　　ॴ　　Τεϙϫーϧ͍Θͯ
ใ߲ࣄࠂ　　ใࠂ第 1߸　ྩ 2岩手県ༀࢣࡎձձɾࣄ業ͷதؒใࠂ
　　　　　　ใࠂ第 2߸　ྩ 2岩手県ༀࢣࡎձձܭͷதؒใࠂ
Ҋ第ٞ　　߲ࣄܾٞ 1߸　ཧٴࣄͼࣄͷใुͷ૯ֹʹ͍ͭͯ
　　　　　　ٞҊ第 2߸　ྩ 3ձඅֹʹ͍ͭͯ
　　　　　　ٞҊ第 3߸　ྩ 3岩手県ༀࢣࡎձࣄ業ܭը（Ҋ）ʹ͍ͭͯ
　　　　　　ٞҊ第 4߸　ྩ 3岩手県ༀࢣࡎձ༧ࢉ（Ҋ）ʹ͍ͭͯ
　　　　　　ٞҊ第 5߸　一ൠࣾஂ๏ਓ岩手県ༀࢣࡎձٞһબڍཧҕһձҕһͷҕʹ͍ͭͯ

岩手県ༀࢣࡎ࿈ໍఆ࣌૯ձͷ͓Βͤ

　岩手県ༀࢣࡎ࿈ໍఆ࣌૯ձΛԼهͷͱ͓Γ։͍࠵た͠·͢ͷͰ͓Βͤ͠·͢ɻ

　　ྩ　　ظ　 3 3݄ 14 （）　岩手県ༀࢣࡎձ第 72 ޙ૯ձऴྃ࣌ྟظ
　　　ॴ　　Τεϙϫーϧ͍Θͯ
　ใ߲ࣄࠂ　　ใࠂ第 1߸　ྩ 2ࣄ業ใࠂͷ݅
　　　　　　　ใࠂ第 2߸　ྩ 2ձܭใࠂͷ݅
Ҋ第ٞ　　߲ࣄܾٞ　 1߸　ྩ 3ࣄ業ܭըͷ݅
　　　　　　　ٞҊ第 2߸　ྩ 3༧ࢉͷ݅
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ެӹࣾஂ๏ਓ　ຊༀࢣࡎձ

ձ　ࢁɹຊɹ৴ɹ

　৽͋け·͓ͯ͠ΊͰͱ͏͍͟͝·͢ɻ岩手県

ༀࢣࡎձͷձһͷօ༷ʹ͓͔Ε·ͯ͠ɺ৽य़Λ

͓݈͔ʹ͓ܴ͑ͷ͜ͱͱ͓ܚͼਃ͠上͛·͢ͱ

ͱʹɺฏૉΑΓຊༀࢣࡎձͷॾࣄ業ʹ֨ผͷ

͝ཧղͱ͝ࢧԉΛ͓ͯͬࣀΓ·͢͜ͱʹɺ৺ΑΓ

ίϩφΠϧܕ৽ࡢਃ͠上͛·͢ɻྱޚ͘ް

εײછରࡦͰ໌けΕた一Ͱ͋Γ·͠たɻࢥ

͍͔͑ͤɺ1݄ʹຊࠃͰ࠷ॳͷײછ͕ऀױ

ൃੜͷޙɺ2݄ͷμΠϠϞンυɾϓϦンセε߸ʹ

͓けΔ 3700 ໊Λ͑Δ٬ɾһͷݕӸɺ

ຊࠃͰͷύンσϛοΫͷൃੜɺࣄٸۓଶએݴɺ

第二波ɺ第ࡾ波ͷ౸དྷ͕͋Γɺ࣌ݱͰ༧அ

Λ͞ڐͳ͍ঢ়͕گଓ͍͓ͯΓ·͢ɻ͜͏͠たίϩ

φՒͷԼʹ͋ͬͯༀࢣࡎɾༀہͷօ༷ʹ͓͔Ε

ͯɺༀہͰͷײછࢭʹऔΓみͳ͕Βɺࠃຽ

ͷڥӴੜͷීٴɾൃܒɺ地Ҭͷҩༀఏڙମ

੍Λҡ࣋͠ɺඞཁͳༀΛた͑·ͳ͘地Ҭॅຽڙ

ձࢣࡎଓけ͍ͯた͍͍ͩͯΔ͜ͱʹɺຊༀ͠څ

Λදͯ͠ँײਃ͠上͛·͢ɻ

　·たɺࡢվਖ਼ҩༀҩྍثػ๏ͷ一部͕

ͷఆ͕ٛվਖ਼͞Ε·͠たɻہΕɺༀ͞ߦࢪʹ9݄

վਖ਼๏Ͱɺ͜Ε·ͰͷௐࡎΛ͏ߦॴͱ͍͏ఆ

͔ٛΒɺༀہௐࡎͷみͳΒͣ05$ҩༀΛؚ

Ίた͋ΒΏΔҩༀΛऔΓѻ͏ॴͰ͋Γɺༀ

ॴͰ͋Δ͜ͱ͕໌֬͏ߦಋͳͲͷༀֶཧΛࢦ

ʹ͞Ε·͠たɻࠓճͷվਖ਼·͘͞͠օ༷͕͜Ε

·Ͱ地ҬͰ࣮ફ͞Ε͖ͯた͜ͱ͕۩ݱԽ͞Εた

ͷͱ͑ݴ·͢ɻॅຽɾ͔ऀױΒ৴པ͞ΕͯબΕ

Δʮ͔͔Γͭけʯͱͯ͠ͷػͱ割Λॆ࣮ɾڧ

Խ͠ɺʮ地ҬแׅέΞγεςϜʯͷߏஙʹけͯ

ͦͷ一ཌྷΛ୲͏ͱͱʹɺظ͞ΕΔ割ΛՌた

͍ͯ͘͜͠ͱɺօ༷ޙࠓͱΑΖ͓͍͘͠ئਃ͠

上͛·͢ɻ一ํɺͰࡢ 9݄ʹ҆ഒ͔ݖ

Βੁݖʹότンタον͞ΕɺʮσδタϧԽʯʮن

੍վֵʯͱ͍͏ݴ༿͕܁Γฦ͠औΓ上͛ΒΕΔΑ

͏ʹͳΓ·͠たɻༀࢣࡎɾༀہʹؔΘΔͷͱ͠

ͯɺΦンϥΠンༀࢦಋʹؔ͢Δϧーϧͷݟ

͠ɺ05$ҩༀͷൢചʹ͓けΔༀہɾళฮൢച

業ʹ͓けΔઐՈͷৗறͷํ͑ߟɺిࢠॲํᝦͷ

ਪਐͷたΊͷඋͳͲ͕͋͛ΒΕ·͢ɻવͳ͕

Βɺ͜ΕΒͷվֵɺ୯ʹΞφϩά͕σδタϧʹ

มΘͬたͷͰͳ͘ɺʮϞϊ͔Βώτʯͷ流Ε

ͷதͰɺༀ͕ࢣࡎͳ͖͢Λత֬ʹՌた͢͜

ͱ͕ՄͱͳΓɺༀࢣࡎɾༀ͍ͯͬߦ͕ہΔ業

ΛԁԽ͠ɺͳ͖͢業ΛΑΓਐΊ͍͢ͷ

ʹ͢ΔͷͰͳけΕͳΓ·ͤΜɻͦͷ͏͑Ͱɺ

ॅみ׳Εた地ҬͰɺࠃຽ͕҆શɺ҆৺ͯ͠ҩༀ

Λ͜͏ͱ͕Ͱ͖ΔΑ͏ɺༀࢣࡎɾༀہʹɺҩ

ༀͷ༻ঢ়گΛ一ݩతɾܧଓతʹѲ͠ɺༀ

ΊٻΛ͑Δ͜ͱ͕ڥͷΛશ͏Ͱ͖Δྍ࣏

ΒΕ͍ͯΔͷͱ͓ͯ͑ߟΓ·͢ɻوձձһͷօ

༷ʹ͓͔Ε·ͯ͠ɺༀ͕ࢣࡎઐ৬ͱͯ͠ͷᛗ

ΛͬͯɺҎ上ड़たࣾձͷχーζʹԠ͑Δҩ࣋

ྍਓͱͳΔ͘ʑݚᮎΛੵみɺࠃຽɾऀױͷた

Ίʹɺ֤地Ҭʹ͓͍ͯༀࢣࡎͷࣝɺݧܦɺྗ

Λ࠷େ͍ͯ͠شൃݶたͩけΕ͍Ͱ͢ɻ݁ͼʹ

͋たΓɺوձͷ·͢·͢ͷ͝׆༂ͱ͝ൃలΛف೦

͍た͠·͢ͱͱʹɺޙࠓͱຊձࣄ業ʹ͝ཧղ

ͱ͝ࢧԉΛࣀΓ·͢Α͏͓͍ئਃ͠上͛·ͯ͠ɺ

৽ͷѫࡰͱ͍ͤͯ͞た͖ͩ·͢ɻ
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ใࢹ৹ࠪձձ
ࢣࡎӃٞһɾༀٞࢀ
౻ɹҪɹجɹ೭

　৽໌け·͓ͯ͠ΊͰͱ͏͍͟͝·͢ɻༀࢣࡎ

ձձһͷօ༷ʹɺ͓݈͔ʹً͔͍͠৽たͳ

Λ͓ܴ͑ͷ͜ͱͱɺ৺ΑΓ͓ܚͼਃ͠上͛·͢ɻ

છʹΑΓࣾձײίϩφΠϧεܕɺ৽ࡢ　

ੜ׆׆ࡁܦಈʹେ͖ͳӨڹΛ༩͑Δ一ͱͳΓ

·͠たɻԣߓʹఀധ͠たΫϧーζધͰͷધݕ

Ӹ٬ͷॲํɺҩࢣༀࢣࡎͷ׆ಈ͕ऺ

ΛूΊΔͱ͜ΖͱͳΓɺॏऀױଟ͘ͷײછ

ऀΛडけೖΕɺݙతʹಇ͘ҩྍैऀࣄ

ΒΕ·͠たɻͤدͷ͕ँײ

　৽ܕίϩφΠϧεײછະ֦ͩେ͕ଓ͍ͯ

͍·͢ɻຊԤถఔͰ͋Γ·ͤΜ͕ɺऩଋ

ͷ్ཱ͍ͬͯ·ͤΜɻੁ৽૯ཧɺײછର

࣮֬ʹͷ՝ۓԽɺ٤ੑ׆ͷࡁܦఀ͢Δࡦ

ʹऔΓΉ࢟Λڧௐ͠·͠たɻͦͯ͠ɺ৽ܕί

ϩφΠϧεϫΫνンʹ͍ͭͯɺຊલ·Ͱʹ

શࠃຽʹఏڙͰ͖ΔྔΛ֬อ͢Δ͜ͱΛද໌͠

͍ͯ·͢ɻ一ࠁૣ͍ϫΫνンྍ࣏ༀͷ։ൃɾ

ຽͦΕͧΕ͕̏ີͷࠃ͢Δͱͱʹɺظʹڅڙ

ճආɺײછ༧ʹҾ͖ଓ͖Ί͍͔ͯͳけΕ

ͳΓ·ͤΜɻ

　ͯ͞ɺࡢ݄̐ʹྍใुɾௐࡎใुͷվఆ

தؒͷༀՁվࠓΘΕ·͠たɻͦͯ͠ɺߦ͕

ఆͷ࠷ॳͷʹたΓ·͢ɻҩྍٴؔػͼༀ業ؔ

ΑΓɺʹڹછͷӨײίϩφΠϧεܕɺ৽ऀ

ༀՁௐࠪ͠たͱͯ͠దਖ਼ͳ市࣮Ձ֨ͷѲ

ࠔͱͯ͠ɺༀՁվఆͷݟૹΓΛٻ͘ڧΊ͖ͯ

·͠たɻࠎଠํ̎̌̎̌ʹʮຊͷༀՁௐࠪ

Λ౿·͑ͯ̍̎̌̎͏ߦͷༀՁվఆʹ͍ͭͯ

ɺࠎଠํ̎̌̍̔ͷ༰ʹ৽ܕίϩφΠ

ϧεײછʹΑΔӨڹצҊͯ͠ɺे ʹݕ౼͠ɺ

ܾఆ͢Δɻʯͱ͍ͯ͠ه·͢ɻࡢ݄̕ͷༀՁௐ

ࠪ݁Ռ市࣮Ձ֨Λదʹө͍ͯ͠Δ͔ɺ

தҩڠʹ͓͍ͯेͳߦ͕ূݕΘΕɺదͳ

அ͕ࣔ͞ΕΔͷͱࢥΘΕ·͢ɻ

　·たɺࡢ݄̍̕ʹվਖ਼ༀػ๏͕͞ߦࢪΕ·

͠たɻༀ͕ࢣࡎௐݶʹ࣌ࡎΒͣɺඞཁʹԠͯ͡ༀ

ಋ͢Δ͜ͱ͕ٛͱࢦͷѲༀگঢ়༺ͷࡎ

͞ΕɺςϨϏిʹΑΔΦンϥΠンༀࢦಋ͕

ՄͱͳΓ·͠たɻ

　ΦンϥΠンༀࢦಋʹ͍ͭͯɺࠓൠͷ৽ܕί

ϩφΠϧεײછͷ֦େʹ͏ݶ࣌తɾಛྫత

ͳऔѻ͍ͱҟͳΓɺର໘Ͱༀࢦಋຢऀױ

Ͱର໘ༀࢦಋΛͬߦた͜ͱͷ͋Δݶʹऀױఆ͞

Εɺༀࢦಋө૾ٴͼԻͷૹड৴ʹΑΓɺ૬

手ͷঢ়ଶΛ૬ޓʹೝࣝ͠ͳ͕Β͏ߦඞཁ͕͋Γ·

͢ɻ͜Εʹରͯ͠ɺߦվֵɾ੍نվֵͷ࣮ߦ

σδタϧԽͷਪਐΛॏཁ͛ܝʹࡦΔੁֳɺ

ͦͷ؇ͷݕ౼ΛਐΊ͍ͯ·͢ɻ͍ ͣΕʹͯ͠ɺ

ༀ͕ࢣࡎదਖ਼ͳༀࢦಋΛ࣮֬ʹ͍ߦɺ͞ऀױΜ

͕҆৺ͯ͠ༀΛ༻Ͱ͖ΔڥΛ͍͑ͯ͘͜ͱ

͕ɺԿΑΓॏཁͱͳ͍ͬͯ·͢ɻ

　一Ԇ͞ظΕた౦ژΦϦンϐοΫɾύϥϦン

ϐοΫ͕ࠓՆʹ։͞࠵ΕɺΟζίϩφɺϙετ

ίϩφͷ໌Δ͍ࣾձͱͳΔ͜ͱΛظ͠た͍ͱࢥ

͍·͢ɻ

ਃ͠ظ͝ʹ༂׆ձձһͷօ༷ํͷӹʑͷ͝و　

上͛·͢ͱͱʹɺຊ͕օ༷ʹͱͬͯૉΒ͠

͍一ͱͳΓ·͢Α͏͓فΓਃ͠上͛ɺ಄ͷ͝

ѫࡰͱக͠·͢ɻ

　　౻Ҫج೭ϗーϜϖーδ　IUUQ���NGVKJJ�HS�KQ�
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　ࣗຽౘ　ްੜ࿑ಇ部ձ෭部ձ
ࢠɹݦຊɹాɹ　ࢣࡎӃٞһɾༀٞࢀ

　৽͋け·͓ͯ͠ΊͰͱ͏͍͟͝·͢ɻձһͷ

օ༷ʹɺ͓݈͔ʹً͔͍͠৽たͳΛܴ͑Β

Εた͜ͱͱɺ৺ΑΓ͓ܚͼਃ͠上͛·͢ɻ

　օ༷ͷ͝ࢧԉʹΑΓࠃͷʹ͓ૹΓ͍た͍ͩ

͔ͯΒૣ͘ 1͕ա͗·͠たɻ͜ͷؒɺౘɺ

ʹྗ一ഋऔΓΜͰࢀΓ·͠たɻࠃձʹ͓͖

·ͯ͠ɺࡢ 8݄ͷดձத৹ࠪΛؚΊ̑ճͷ࣭

ɺ·たɺ10 ݄ʹঌू͞Εたྟࠃ࣌ձͰ࣭

ͷػձΛ͍たͩ͘͜ͱ͕Ͱ͖ɺༀࢣࡎͷཱ͔Βɺ

ͦͷ࣌ʑͷঢ়گΛ౿·͑ͯͷݟղΛ͓ฉ͖͢

Δ͜ͱ͕Ͱ͖·͠たɻ

છײίϩφΠϧεܕձɺ৽ࠃͷ通ৗࡢ　

ର͕ࡦத৺తͳ՝ͱͳΓ·͠たɻ4݄ʹٸۓ

છײίϩφΠϧεܕΕɺ৽͞ྩൃ͕ݴଶએࣄ

͕֦େ͢ΔதͰɺࢧԉରࡦͱͯ͠ 2ʹΘたΔิ

ਖ਼༧͕ࢉ·Ε·͠たɻ֎ग़ࣗॗଞ県ͷҠಈ

ࣗॗͷཁͷたΊɺ֎དྷऀױͷݮগͱظॲํ

ͷ૿ՃʹΑΓɺҩྍؔػༀܦہ営ʹଟେͳӨ

͞Βʹଓ͘ͷگঢ়͍͠ݫͰ͓ͯΓ·͢ɻ͕ڹ

ͱݒ೦͓ͯ͠Γ·͕͢ɺ第二ิ࣍ਖ਼༧ࢉʹΑΔࢧ

ԉࡦΛͥͻ׆༻͍ͯ͠た͖ͩ·͢Α͏͓͍ئਃ͠

上͛·͢ɻ

ࢲΔたΊʹ࣋͢Λҡ׆ͳੜ߁ຽͷօ༷ͷ݈ࠃ　

たͪༀࢣࡎͷྗ͕ඞཁͳ͜ͱ୭൱ఆͰ͖ͳ͍

ͱ͜ΖͰ͋Γ·͢ɻࢲࠃͷͰༀࢣࡎͷΛ

ൃ৴ͯ͠·͍Γ·͢ͷͰɺҾ͖ଓ͍ͯͷ͝ࢧԉΛ

ਃ͠上͛·͢ɻ͍ئ͓

　ͯ͞ɺࡢຊༀࢣࡎ࿈ໍͷ৫ީิʹܾఆ

͞Ε·͠たਆ୩·͞Ώ͖͞Μɺ৽ܕίϩφՒʹ

͔͔ΘΒͣྗ一ഋͷ׆ಈΛల։͓ͯ͠ΒΕ·͢ɻ

ձͷࢣࡎͷༀࠃԠԉΛଓけ͓ͯΓ·͕͢ɺશࢲ

օ༷ͷ͝ࢧԉΑΖ͓͍͘͠ئਃ͠上͛·͢ɻ

ձͷօ༷ʹͱͬͯૉΒࢣࡎɺຊ͕ༀʹޙ࠷　

͍͠一ʹͳΓ·͢͜ͱΛف೦ਃ͠上͛ɺ৽ʹ

たͬͯͷѫࡰͱ͍た͠·͢ɻ
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̍ɽ'BDFCPPL ϖーδ　h ༀࢣࡎʮਆ୩·͞Ώ͖ʯͷ׆ಈࢽʱΛެ։͠·͠たɻ

　　ӈͷίーυ͔ΒӾཡ͍ͯͩ͘͠͞　ˠ

̎ɽਆ୩·͞Ώ͖ͷϗーϜϖーδΛ։ઃ͠·͠たɻ

　　ӈͷίーυ͔ΒӾཡ͍ͯͩ͘͠͞　ˠ

̏ɽਆ୩·͞Ώ͖ϝーϧϚΨδンΛ։࢝͠·͠たɻ

　　ӈͷίーυ͔ΒొΛ͓͍͍ئた͠·͢　ˠ

̐ɽਆ୩·͞Ώ͖ͷެ̡̞̣ࣜ̚ΞΧンτΛ։ઃ͠·͠たɻ

　　ӈͷίーυ͔ΒొΛ͓͍͍ئた͠·͢　ˠ

ʕ�͚͋まし͓ͯΊͰͱう͍͟͝ま͢�ʕ

ຊༀࢣࡎ࿈ໍ　෭ձ

ਆ୩ɹ·͞Ώ͖

　৽͋け·͓ͯ͠ΊͰͱ͏͍͟͝·͢ɻօ༷ʹ

͓͔Ε·ͯ͠ɺ͓݈͔ʹً͔͍͠৽Λ͓ܴ

͑ͷ͜ͱͱ৺ΑΓ͓ܚͼਃ͠上͛·͢ɻ

　ͯ͞ɺࡢࢲʹͱΓ·ͯ͠ɺ࣏Λ͜͢ࢤͱ

Λܾҙ͠たΕΒΕͳ͍ʹͳΓ·͠たɻ一ํɺ

৽ܕίϩφΠϧεײછͷຮԆ͕ࣾձɾ׆ࡁܦ

ಈʹେ͖͘Ө͠ڹた一Ͱ͋Γɺ͕ࢲຊༀࡎ

ධٞһձʹ͓͍ͯ৫౷一ީิʹબ࣌࿈ໍఆࢣ

͍た͖ͩɺຊༀࢣࡎ࿈ໍ෭ձΛഈ໋͠た 3

݄ 26 ɺվਖ਼৽ܕΠンϑϧΤンβಛผાஔ๏

ຊ部͕ઃஔ͞ΕたͰ͠たɻͦࡦର͖ͮجʹ

ͷޙɺ4݄ 7 ʹൃྩ͞Εたࣄٸۓଶએ͕ݴ 5݄

27 ʹҠಈ੍ݶͱͱʹղআ͞Εた͜ͱ͔Βɺ6

݄ 7ͷ࣎լ県ͷΦンϥΠンʹΑΔ๚Λൽ

Γʹɺಓ県ͷ๚Λ࢝ΊΔ͜ͱ͕Ͱ͖ΔΑ

͏ʹͳΓ·͠たɻ๚Λݪଇͱͯ͠׆ಈͯ͠

͓Γ·͕͢ɺΦンϥΠン๚Ͱը໘Λ通ͯ͡օ༷

ͷࢹઢΛ͡ײɺྭ·͠ͷഥ手ͳͲΛ͍たͩ͘ͱɺ

ૣ͓͘ʹ͔͔Γた͍ͱ͍͏͘ڧ͕͍ࢥͳΓ

·͢ɻ

ʯɺň࣋ݎͷ੍ݥຽօอࠃ৴ɺʮ࣏ͷࢲ　

͔͔ΓͭけༀࢣࡎɾༀہʹΑΔҩༀ業੍ͷఆ

ணʯɺʮ地Ҭҩྍؔػʹ͓けΔνーϜҩྍͷਪ

ਐʯɺʮセϧϑέΞɾセϧϑϝσΟέーγϣンͷਪ

ਐʯɺʮ͍ڧʹࡂҩྍɾհޢఏڙମ੍ͷඋͳͲ

ͷثػਟԽͷਪਐʯɺʮ༏Εたҩༀɾҩྍڧࠃ

҆ఆڅڙͷたΊͷڥඋʯɺʮঁੑɺऀྸߴɺো

͕͍ऀ͕׆༂Ͱ͖ΔࣾձͷߏஙʯɺňগࢠԽରࡦ

ͷॆ࣮ɾڧԽʯɺʮެऺӴੜͷ一ͷ上ʯɺʮυー

ϐンάΛؚΉༀཚ༻ࢭରࡦͷڧԽʯͰ͢ɻༀ

شൃʹΕͧΕͷ৬Ҭʹ͓͍ͯ৬Λे͕ͦࢣࡎ

͠ɺࠃຽ͕݈߁Ͱ҆৺ͯ͠ੜ׆Ͱ͖ΔࣾձΛΔ

たΊʹߦಈ͍͖ͯ͠た͍ͱ͑ߟ·͢ɻ

　ຊӑ（͏͠）Ͱ͕͢ɺʮӑʯʹ݁Ϳͱ

͍͏ҙຯ͕͋Δͱ͍ΘΕ͍ͯ·͢ɻ2݄͔Β༧ఆ

͍ͯ͠Δશࢧࠃ部๚Ͱɺଟ͘ͷօ༷ͱͷ݁ͼ

͖ͭΛେʹͯ͠ɺྗ 一ഋؤுΓた͍ͱ͍ࢥ·͢ɻ

ຊ͕օ༷ʹͱͬͯૉΒ͍͠ʹͳΓ·͢Α͏

ͱ͍た͠·͢ɻࡰΓਃ͠上͛ɺ৽ͷѫف͓
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ྟচༀֶ࠲ߨༀֶڭҭֶͷڀݚ
͓Αͼڭҭ༰ʹ͍ͭͯ

ߘɹɹد

岩手ҩՊେֶༀֶ部　ྟচༀֶ࠲ߨ
ༀֶڭҭֶ　ڭत　ಸྑ　തত

հݾ1��ࣗ
　ༀֶڭҭֶɺฏ
28 ʹൃ͠たༀֶ部ͷ
৽たͳͰ͢（ൃ࣌
ༀֶڭҭֶՊ）ɻൃͷཌ
ʹڭ͕ࢲतΛഈ໋ͯ͠ݱ
һڭΓ·͢ɻઐࢸʹࡏ
ͷみͰ͢ͷͰɺֶ部Ͱࢲ
খ͞ͳ৫ͱͳΓ·͢ɻ࠷
ʹ͍ͭͯগ͠આ໌͖ͤͯ͞·͢ɻग़ࣗࢲ
ؔ౦Ͱɺ࡛ۄɺઍ༿ɺ౦ژɺਆಸͳͲʹ͠ॅډ
͖ͯ·͠たɻ
　େֶ北ཬେֶༀֶ部ʹೖֶ͠ɺͦͷ··େֶ
Ӄʹਐֶ͍ͯ͠·͢ɻେֶӃֶࡏத͔Βɺ౦େͳ
Ͳ͔ͭزͷࣨڀݚͰֶͿػձΛ͖·͠たɻଔ業
ޙ 1ؒͰཱ͕͢ࠃ༧Ӵੜڀݚॴ（ײཱࠃݱ
છڀݚॴ）ͰϙευΫΛΊ·͠たɻͦͷޙɺ
ग़ͷࣨڀݚͰ͋Δ北ཬେֶༀֶ部ༀཧֶ࠲ߨͷ
ॿ手ͱͳΓɺֶੜ࣌ΑΓ͓ੈʹͳ͍ͬͯたେ
ੴڭࢠतͷͱͰڀݚΛ͢͢Ί·͠たɻେੴڭ
तͷఆΛػʹେࡕͷཱࠃ॥ثපセンターڀݚ
ॴʹڀݚһͱͯ͠స৬͠·͠た（ͦͷࣨޙ）ɻ
　ͦͯ͠ɺฏ 17 ʹ岩手ҩେʹༀֶ部Λ։ઃ
͢Δ͜ͱʹͳΓɺͦͷ͓手͍ΛؚΊͯɺༀֶ部
։ઃͷ 2લʹຊֶʹ͓ੈʹͳΔ͜ͱʹͳΓ
·͠たɻͦΕҎདྷ 15 ؒʹΓɺڭҭɺڀݚʹ
Θ͍ͬͯ·͢ɻ৽ઃͷֶ部Ͱ͢ͷͰɺ͜Ε·Ͱܞ
ͷ 13 ؒɺ·ܹ͘͞͠ಈͷظ࣌Ͱ͋Γɺ͠
͋͞Γ·͕͢ɺଟ͘ͷ͜ͱΛֶ͍͓ͤͯͯ
Γ·͢ɻ

͍ͯͭʹڀݚ��2
　ۙɺࡉ๔͔Βൻ͞ΕΔখ๔ͱͯ͠ΤΫι
ιーϜ͕͞Ε͍ͯ·͢ɻΤΫιιーϜܘ
50 ͔Β 150�ONͰ͋Γ（Πϧεʹ͍ۙେ͖͞）ɺ
ද໘ࡉ๔ບͱྨ͠ࣅた࣭ࢷບタンύΫ࣭Ͱߏ
͞Εɺ部ʹタンύΫ࣭ྔࢠ 3/"Λ

༗͠ɺࡉ๔ͷΤンυιーϜ༝དྷͱ͑ߟΒΕ͍ͯ
·͢ɻͦͷଘࣗࡏମ古͔͘ΒΒΕ͍ͯ·͠た
͕ɺࡉ๔͕ෆཁͳͷΛ֎部ʹഉग़͍ͯ͠ΔͳͲ
ͱ͑ߟΒΕɺͦͷॏཁੑೝࣝ͞Ε͍ͯ·ͤΜͰ
͠たɻ͔͠͠ɺۙͷըٕज़όΠΦΠϝーδ
ンάͷ手๏ͷൃలɺ͓ΑͼҨࢠͷཏతղੳٕ
ज़ͷਐาʹΑΓɺ͜ͷΤΫιιーϜ༷ʑͳੜ໋
͑ߟΔͱ͕͋ʹؔΘΓɺපଶͱີͳؔݱ
ΒΕΔΑ͏ʹͳΓ·͠たɻࡏݱͰɺࡉ๔ؒͷϝο
センδϟーͷΑ͏ͳ割ΛՌた͍ͯ͠ΔͱࢥΘ
ΕɺਆܦୡϗϧϞン࡞༻ͳͲͱҟͳΔ৽た
ͳੜ໋γεςϜͱ͑ߟΒΕΔΑ͏ʹͳΓ·͠たɻ
͜ͷΤΫιιーϜʹؔͯ͠ɺ࠷͕ڀݚਐΜͰ͍
ΔͷѱੑजᙾΛத৺ͱ͠たڀݚͰ͢ɻࡉ؞๔͕
ൻ͢ΔΤΫιιーϜɺہॴ͔Βผͷଁثʹ݂
ӷϦンύӷΛհͯ͠ӡΕɺӡൖઌʹͯਖ਼ৗͳ
ΛมԽͤ͞ΔͱڥΕɺͦͷͷ·ࠐ๔ʹऔΓࡉ
มԽɺ͍ͣΕਁ५ڥΒΕ͍ͯ·͢ɻͦͷ͑ߟ
ͯ͘͠Δࡉ؞๔ʹͱͬͯ༗རͳͷͱͳΓɺ؞ͷ
సҠʹਂ͘Δ͜ͱ͕໌Β͔ͱͳ͖ͬͯ·͠たɻ
Δ·ͰɺԌੑࢸʹࡏݱத͔ΒֶࡏɺେֶӃࢲ
පଶͷղ໌ʹؔ͢ΔڀݚΛ一؏͖ͯͯͬ͠ߦ·͠
たɻ͜ͷたΊɺͰɺہॴԌΛશੑͷ
Ԡʹ͛Δ৽نͷੜମγεςϜͱͯ͠ɺΤΫ
ιιーϜ͕Ռた͢割Λղ໌͠Α͏ͱ͍ͯ͠·͢ɻ
͜ΕطͷਆܦୡϗϧϞンɺΦータίΠυ
ͱҟͳΔ৽たͳࡉ๔ؒɺ৫ؒʹ͓けΔίϛϡχ
έーγϣンํ๏ͱ͍ͯ͑ߟ·͢（ਤ 1）ɻ

ਤ 1　ΤΫιιーϜ͕ؔΘΔεΩーϜ
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　ಛʹۙɺຫੑؔઅϦϚνͳͲͷ࣬ੑ࣏
けΔΤΫιιーϜͷ割Λղ໌͘͢ɺϦ͓ʹױ
Ϛν༷ঢ়Λൃ͢ΔϞσϧϚεΛ༻͍ͯݚ
),ɻ4͢·͍ͯͬߦΛڀ Ϛεɺͱͱ൚
༻͞ΕΔ #BMC�D Ϛε͔Βथཱ͞ΕたϦϚν
ͷϞσϧੜͱͳΓ·͢ɻ4,(Ϛεɺੜޙ 4
ि͘Β͍ͷىʹظ࣌ԌࡎΛ༩͢Δ͜ͱʹΑΓɺ
ϲ݄ͷؒʹਐੑߦͷؔઅԌΛײߴʹൃ͠·
͢（ਤ 2）ɻ༷ʑͳ࣬ױϚーΧーؔઅԌͷॴݟ
͔ΒɺຫੑؔઅϦϚνΛ͢ڀݚΔたΊʹ༗ޮͳ
Ϟσϧͱ͑ߟΒΕ͍ͯ·͢ɻ

ਤ 2　ؔઅԌͷঢ়ଶʲCBMC-Dɿίンτϩーϧ
　　　Ϛεɺ4,(ɿ࣬ Γʳ͋ࡎԌى（�）Ϛεɺױ

　զʑɺ͜ͷϚεͷ॥݂த͔ΒΤΫιιー
ϜΛநग़͠ɺͦ ͷ༰ͷมԽΛղੳ͍ͯ͠·͢ɻ
ಛʹࢠ 3/"Ͱ͋Γɺઍͷछྨ͔Βߏ͞
ΕΔNJDSP3/" ʹ͠ɺͦͷཏతͳղੳ͔
Βɺ͔ͭزͷࢠछ͕࣬ױͷਐߦʹ͍ൃ͕ݱม
ಈ͢Δ͜ͱΛ͍͍ͯͩ͠ݟ·͢ɻ͜ ΕΒͷதʹɺ
ؔઅԌͷॴ͕ݟೝΊΕΔલʹߴͱͳΔͷ͋
Γɺൃͷ༠ಋʹؔ༩͢ΔՄੑ͕͋Δͱͯ͑ߟ
͍·͢（ਤ 3）ɻ͜ͷࢠछͷ上ঢɺ࣬ ͷϚーױ
ΧーͱͳΔՄੑ͕͋Δͱͱʹɺͦͷ੍͕ޚՄ
ͱͳΕɺൃͦͷͷͷ੍ʹͭͳ͕Δͱظ
͍ͯ͠·͢ɻ

ਤ 3　�NJDSP3/"ࢠछͷൃݱมಈͱؔઅঢ়ͷ
ؔ

　কདྷతʹɺ࣬ױͷૣݟൃظྍ࣏๏બͷஅ
ʹ༗ޮͳόΠΦϚーΧーͱͯ͠ΤΫιιーϜͷଘ
ɻ͜Ε·Ͱɺ6໊͢·͍ͯͬࢥΛཱ֬͠た͍ͱࡏ
ͷଔ業ੜ͕ʹଐͯ͠ɺ͜ͷΤΫιιーϜ
ʹؔ࿈͠たଔ業ڀݚΛͯͬ͘ߦΕ·͠たɻ·たݱ
ɺ6ࡏ ੜ 4 ໊ɺ5 ੜ 4 ໊ɺ4 ੜ 2 ੮ࡏ໊͕
ɻ͢·͍ͯͬߦΛڀݚͯ͠

͍ͯͭʹҭڭ　�3
　ༀֶڭҭֶͰɺֶ部Ͱͷ༷ʑͳಛ৭ͷ
͋ΔڭҭϓϩάϥϜͷཱҊͱاըɾ࣮ߦΛ୲͠
͍ͯ·͢ɻ·たɺ岩手ҩେͷԡ͠ਐΊΔଟ৬छ࿈
తʹؔΘ͍ͬͯ·͢（ਤۃҭʹؔͯ͠ੵڭܞ
4）ɻಛʹɺҩֶ部ɺֶࣃ部ɺༀֶ部ɺֶޢ部
ͷ 3ੜʹ͓͍࣮ͯ͞ࢪΕΔʮνーϜҩྍϦςϥ
γーʯͰɺϑΝγϦςーターͱͯ͠ɺاըஈ֊
͔ΒؔΘΓɺͷӡ営Λ୲͍ͬͯ·͢ɻ͜ͷՊ
Ͱɺֶ֤部ͷࠞνーϜ͕ଟ৬छͷؔΘΓ
؇ҩྍͳͲʹ͍ͭͯɺγφϦΦΛͱʹάϧー
ϓϫーΫΛ࣮͠ࢪϓϩμΫτΛ࡞ͯ͠ൃදձΛ
છײίϩφΠϧεܕɺ৽ࠓɻ͢·͍ߦ
ͷײછޚͷたΊɺॳΊͯΦンϥΠンͰͷάϧー
ϓϫーΫͱൃදձΛ࣮͍ࢪた͠·͠たɻɺ
ଟগͷ͋Γ·͠た͕ɺ֓Ͷྑ͜͏ߦʹͱ
͕ग़དྷたͱ͍ࢥ·͢ɻ͜Ε͔ΒͷΠζίϩφɺ
Ξϑターίϩφͷ࣌Λ͑ߟ·͢ͱ͜ͷ༷ͳϦ
ϞーτڥͰͷڭҭϓϩάϥϜͷߏஙඞཁʹͳ
Δͱ͑ߟΒΕɺྑ͍ݧܦΛ͍ͤͯ͞たͱͯͬࢥ
͓Γ·͢ɻ࠷ऴֶʹ͓͍ͯɺʮ4ֶ部߹ಉセ
ϛφーʯΛ࣮͍ͯ͠ࢪ·͢ɻ͜Εɺ第 6ֶͷ
ҩֶ部ɺֶࣃ部ɺༀֶ部ͷֶੜͱ第 4ֶͷޢ
ֶ部ͷֶੜ͕ɺνーϜΛߏ͠ɺऀױͷྟচॴݟɺ
ՈߏͳͲͷ༷ʑͳഎ͞ࡌه͕ܠΕたࢿྉΛ
ͱʹɺֶ֤部ͷֶੜ͕ͦΕͧΕͷઐੑΛ͔͠׆
ͯɺऀױͷํྍ࣏Λࡦఆ͠ɺ࣮ࡍͷऀױՈ
ͷઆ໌ΛγϛϡϨーγϣン͢Δͱ͍͏ϓϩάϥ
ϜͰ͢ɻֶ֤部ͷֶੜɺྟচ࣮शΛऴ͑ͯ࠷ऴ
ֶͱͳ͓ͬͯΓɺࣝݧܦ໘ͳͲɺͦΕͧΕ
ͳྖҬʹୡͭͭ͋͠Δஈ֊Ͱ͋Γɺຖɺߴ͕
༗ҙٛͳϓϩάϥϜͱͳ͍ͬͯ·͢ɻকདྷతʹ൴
Βɺྟচͷʹཱͭ͜ͱʹͳΓɺதʹ࣮ࡍʹ
νーϜҩྍͱͯ͠ऀױՈʹରԠͯ͘͠ߦ໘
͋Δ͔ͱ͍ࢥ·͢ɻ͜Εʹؔͯ͠ɺຊ
άϧーϓϫーΫͳͲ͕Ͱ͖ͣɺ༰Λେ෯ʹมߋ
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ͯ͠ͷ࣮ࢪͱͳΓ·͠たɻདྷΦンϥΠンΛ
ؚΊͯɺ࣮͢ࢪΔํ๏Λ͍͍ͯͯ͠ࡧΔͱ͜Ζ
Ͱ͢ɻ

ਤ 4　�4 ੜͷάϧーϓϫーΫ（ࠨ）͓Αͼ 6
ੜͷൃදձ（ӈ）ɺ͍ͣΕྩݩ

　·たɺֶͷମֶܕݧशͷΦーΨφΠβーΛ
Ί͍ͯ·͢ɻ1ੜͷૣظମֶݧशͰɺάϧー
ϓϫーΫΛ͍ߦͳ͕ΒɺෟଐපӃɺௐࡎༀہɺհ
ͳࣨڀݚઃɺυΫターϔϦɺ7ςεϥ.3*ɺࢪޢ
ͲͷֶݟɺߋʹௐࡎମֶݧशΛ͍ͯͬߦ· （͢ਤ
5）ɻ͜ͷϓϩάϥϜͰɺֶ֎ͷଟ͘ͷઌੜํ
Λ͍͓ͯΓ·͢ɻֶͰɺֶ部ͷྗڠ͝ʹ
શڭһͷྗڠΛ͖ɺ৺ഏોੜͰٸٹ໋ٹʹؔ
ΘΔઌੜํɺෟଐපӃͰༀࡎ部ͱΑΓɺ֤
ྍՊ୲ऀʹ͝ࢦಋ͍͓ͯΓ·͢ɻֶ֎Ͱຊ
ձػͷֶݟʹͷઌੜํہༀࡎΛಡ·Ε͍ͯΔௐࢽ
Λઃけ͍͓ͯͯΓ·͢ɻ·たɺհࢪޢઃͷֶݟ
ͰɺέΞセンター南ণͷ୲ऀͷྗڠΛ͍ͯ
͓Γ·͢ɻ͜ΕΒΛ通ͯ͠ɺ1࣍ΑΓༀࢣࡎͷ
割ༀֶΛֶͿ͜ͱͷҙٛͱ֮ࣗΛͤ͑͞ߟɺ
֤ࣗͷΛଅ͍ͯ͠·͢ɻ

ਤ 5　�ૣ Αͼ͓（ࠨ）ݧମࡎशͰͷௐֶݧମظ
　　　৺ഏોੜ๏ߨश（ӈ）

ͷ一部ͱͯ͠ɺ౦ݧচମྟظͷૣ࣍ɺ2ʹߋ　
ຊେࡂʹ͓けΔԊ؛地۠ͷඃ෮ڵͷݱঢ়
ΛѲ͠ɺ࣌ࡂͷༀࢣࡎͷ割ͱ͑ߟΔࢼみΛ
ਤ）�͢·͍ͯͬߦ 6）ɻ͜ͷࡍʹɺֶੜ 3 Χ
ॴ（େધͱલాߴɺେͱזੴɺ宮古ͱా）
ʹ͔Εͯݱ地Λ๚Εɺༀࢣࡎߦͷ୲ऀ͔
ΒΛฉ͘ͱڞʹ֤地ͷࡂͷ෮ڵͷݱ

ঢ়Λֶ͍ͯ͠ݟ·͢ɻ͜ΕΒͷମֶܕݧशʹɺ
ༀֶ部͓Αͼֶͷଟ͘ͷڭһҩྍࢪઃɺༀࡎ
Λ͍た͍͓ͩͯΓ·͢ɻಛྗڠ৬һͷߦձɺࢣ
ʹɺ岩手県ༀࢣࡎձͷ۽୩໌ઌੜɺみͳͱༀ
ઌੜɺࢠͷ宮ᖒྙہͷື୩णઌੜɺͭ͘͠ༀہ
地۠Ͱ֤؛ͷۚྑଇઌੜʹɺԊہઋதԝༀؾ
ͷ୲Λ͓͍͠ئɺେม͓ੈʹͳ͓ͬͯΓ·͢ɻ
࣌ࢪ೦ͳ͕Βɺຊɺ͜ͷϓϩάϥϜͷ࣮
͕ظ 5݄த०Ͱ͋ͬたたΊɺ৽ܕίϩφΠϧε
地۠ͰͷϑΟーϧυ؛ΒԊ͔ޚછײછͷײ
ϫーΫ࣮ࢪग़དྷ·ͤΜͰ͠たɻདྷҎ߱ɺ·
た࣮ࢪग़དྷΔ͜ͱΛ͓ͯͬئΓ·͢ɻ͜ͷՊ
ຊֶͷಠࣗੑͷ͋ΔՊͱͯ͠ɺޙࠓਂԽͤ͞
ɻ͢·͍ࢥた͍ͱ͖ߦͯ

ਤ 6　�ૣ Ͱͷେ町ͷϑΟーϧυݧচମྟظ
　　　ϫーΫ（ྩݩ）

һڭɺɺࡏݱ　 1໊ɺ6 ੜ 4 ໊ɺ5 
ੜ 4໊ɺ4ੜ ໌ޙࠓ੶͍ͯ͠·͢ɺࡏ2໊͕
Δָ͍͘͠部ॺͰ͋Γた͍ͱ͍ͯͬࢥ·͢ɻ
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ձใࠂ

݄  ༵ ɾ༻ࣄߦ 　　ॴ Ճऀࢀ

12

2 ਫ ༀ࿈　૯ձ ༀ࿈ໍձٞࣨ ձ

8 Ր ༀ࿈　εέδϡーϧҕһձ ༀ࿈ໍձٞࣨ ձ

9 ਫ ༀ࿈　ৗ૯ձ ༀ࿈ໍձٞࣨ ձ

10  ༀ࿈　第̍ճશࠃༀࢣࡎΣϒϑΥーϥϜ（ϓϨϑΥーϥϜ）（̴̬̱） ീ巻

12  ༀ࿈　౦北৫ڧԽ୲ऀձٞ ౡςϧα ձɺീ巻

ༀ࿈　౦北ϒϩοΫٞڠձ ౡςϧα ձ΄͔

13  मʳݚ"मձʲݚܞαϙーτͷたΊͷଟ৬छ࿈߁݈ 岩手県ༀࢣࡎձؗ

ༀ࿈　第̍ճશࠃༀࢣࡎΣϒϑΥーϥϜ（ຊϑΥーϥϜ）（̴̬̱） ീ巻

14 ݄ ༧ࢉฤձٞ 岩手県ༀࢣࡎձؗ

17  第̒ճৗཧࣄձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ

18 ۚ ཱ110पه೦ࢽฤूҕһձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ

22 Ր ༀ࿈　εέδϡーϧҕһձ ༀ࿈ໍձٞࣨ ձ

ྩ̎岩手県ΞϨϧΪー࣬ױҩྍ࿈བྷٞڠձ 岩手県ி ౢ

23 ਫ ༀ࿈　ৗ૯ձ ༀ࿈ໍձٞࣨ ձ

ຽओౘ岩手県࿈ͱͷ࠙ஊݑཱ 岩手県ༀࢣࡎձؗ ୩۽

24  ༀݚࢣࡎमٞڠձ࿈བྷձ （̴̬̱） ͔΄୩۽

25 ۚ 第̏ճࠪݕセンターஂࡒ๏ਓԽݕ౼ҕһձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ

29 Ր ձؗดؗ（ʙ1�3）

1

7  ҩྍอݥҕһձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ

13 ਫ ಓ県ձٞڠձ ຊༀࢣࡎձ ձ

ༀ࿈　εέδϡーϧҕһձ ༀ࿈ໍձٞࣨ ձ

14  ༀ࿈　ৗ૯ձ ༀ࿈ໍձٞࣨ ձ

15 ۚ ྩ̎岩手県݂ݙਪਐٞڠձ Τεϙϫーϧ͍Θͯ ۚᖒ

16  第̓ճཧࣄձɾ第̑ճ地Ҭༀࢣࡎձձٞڠձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ

24  ྩ̎ༀ࣮ہ࣮शडೖʹؔ͢Δ౦北地۠ϒϩοΫձٞ （̴̬̱）

26 Ր ༀ࿈　εέδϡーϧҕһձ ༀ࿈ໍձٞࣨ ձ

27 ਫ ༀ࿈　ৗ૯ձ ༀ࿈ໍձٞࣨ ձ

岩手県පӃༀࢣࡎձ͓Αͼ岩手県ༀࢣࡎձ߹ಉҩྍ҆શݚमձ （̴̬̱）

28  ͍͖͍͖岩手ࢧԉஂࡒ　ྩ̎岩手県地ҬแׅέΞݚमձ（ଟ৬छ࿈ܞ） ΞΠーφ ฏࢁ

北ຊҩྍࢱઐֶڭ　ߍҭ՝ఔฤҕһձ 北ຊΧϨοδ ാᖒ（ণ）
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ྩ�ؠखڥߍֶݝӴੜ༏ྑߍදজ

　ຊͷडߍԼهͷͱ͓Γܾఆ͍た͠·͠たɻडڥߍֶ͍͓ͯʹߍ֤ߍӴੜʹܞΘΔ֤Ґʹର
ʹҐ֤ͷ࿑Λ͓औΓ͍た͍ͩたؔ࡞ҙΛද͠·͢ͱͱʹɺެ͝ଟͷͱ͜Ζਪનॻྨͷܟ͠
ਃ͠上͛·͢ɻँײ
　ঘɺຊදজͷදজࣜྫɺ岩手県ֶߍอ݈ձ͕ओ͢࠵Δ岩手県ֶڭ߁݈ߍҭڀݚେձʹ͓͍ͯߦΘ
Ε͍ͯ·͠た͕ɺຊ৽ܕίϩφΠϧεײછͷײછ֦େࢭͷたΊಉେձ͕த͞ࢭΕたたΊɺද
জঢ়ٴͼ෭֘ڭҭҕһձʹૹ͠ୡत༩Λ͍ͯ͠たͩ͘͜ͱͱͳΓ·͠た͜ͱΛਃ͠ఴ͑·͢ɻ

　খֶߍͷ部

දজ۠ ໊ߍֶ ߍֶ ࢣࡎༀߍֶ

༏ྑߍ 盛岡市ཱ੨ࢁখֶߍ ʑ　　ຬࠤ ിߛ　ࢁ一

༏ྑߍ 盛岡市ཱܨখֶߍ খ٢ޫ　ాࢁ 　༤二࢛

　தֶߍͷ部

දজ۠ ໊ߍֶ ߍֶ ࢣࡎༀߍֶ

༏ྑߍ 盛岡市ཱࢁۄதֶߍ ᜊ౻　�੪ দຊ　༑ཧ
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ྩ�ؠखڥߍֶݝӴੜ༏ྑߍબఆͷߨධ

一ൠࣾஂ岩手県ༀࢣࡎձֶߍༀࢣࡎ部ձ
部ձ　ാᖒ　ণඒ

　ຊɺ৽ܕίϩφΠϧεײછࢭରࡦʹ
ΘΕɺֶࣄߦߍͷதࢭࣜܗͷมߋͳͲ༷ʑͳ
໘ͰͷରԠʹΘΕΔଟͷதɺখֶߍͷ部ʹ
ͷ部ʹߍɺதֶߍ2 ͷ͝ਪનΛ͍た͖ͩɺߍ1
খֶߍதֶߍ߹Θͤͯ 3 ͠·Ͱͷ৹ࠪͱͳΓߍ
たɻԠื͞Εた͍ͣΕͷֶߍڥӴੜఆࠪݕظ
Λ͡ΊֶڥߍӴੜཧશൠʹΘたͬͯ৺ʹ
औΓ·Εɺֶ֤ߍಠࣗͷֶڥߍӴੜ׆ಈ͕ͳ
͞Ε͍ͯΔ༷͕͔͏͕ࢠΘΕ·͠たɻ
　৹ࠪʹ͖ͭ·ͯ͠ɺ6໊ͷ৹ࠪҕһ͕ 17 ߲
ʹ͍ͭͯɺ5ஈ֊ධՁͰ࠾Λ͠·͠たɻ
ಈ͕ॆ࣮׆͍ͣΕߍԠื͞Εたֶࠓ　
͓ͯ͠Γ·͠た͕ɺ೦ͳ͕Βɺখֶߍͷ部ɺத
ͷબఆ͋Γ·ͤΜͰ͠ߍ༏ल࠷ͷ部ͱߍֶ
たɻ༏ྑߍͱͯ͠খֶߍͷ部Ͱ盛岡市ڭҭҕһ
ձਪનͷ盛岡市ཱ੨ࢁখֶߍɺ盛岡市ཱܨখֶߍɺ
தֶߍͷ部Ͱɺ盛岡市ཱࢁۄதֶߍΛબग़͠·
͠たɻԠืॻྨΛഈ͠ݟた݁Ռɺ͍ͣΕͷֶߍ
͔ͬ͠Γͱ͠たڥӴੜ׆ಈ͕ߦΘΕ͍ͯΔ༷ࢠ
͕͏͔͕ΘΕɺᘳͰ͋Γ·ͤΜ͕ఆظݕɾ
ৗݕใࠂॻࣥهͳͲʹ͍ͭͯͷॻྨ
ఴ͞Ε͍ͯ·͠たɻ·たɺֶߍอ݈׆ಈʹ͓
͍ͯɺֶߍอ݈ҕһձ͕ͦͷ׆ಈͷத৺ͱͳΓ
·͕͢ɺ֤ߍʹ͓͍ͯҕһձΛ։͢࠵ΔதͰɺ
ߍՊҩֶ͕ࣃߍҩɺֶߍΛ͡Ίֶࢣࡎༀߍֶ
පɺ׳श׆ಈɺੜ׆ൃܒࢭಈɺༀཚ༻׆Ӵੜڥ
৯ҭڭҭɺੑڭҭɺࣃՊݕɾ༧ͱֶߍอ݈ͷ
上ʹର͢Δҙ͕͏͔͕ΘΕ·͠たɻ·たɺֶ
Ͱߍҕһͱͯ͠ɺଟ͘ͷֶߏอ݈ҕһձͷߍ
ઐҕһֶߍදҕһͷଞʹ 15"දҕһͷ
ΑʹܞҭɺՈఉɺ地Ҭͱͷ࿈ڭߍՃ͕͋Γɺֶࢀ
Δշదͳ࡞ڥΓͳͲੵۃతͳֶܦߍ営ʹର͢Δ
ΒΕ·͠たɻ͡ײͷେ͖͕͞ظ
४ʯ͕ܾΊجӴੜڥߍอ݈҆શ๏Ͱʮֶߍֶ　
ΒΕڥӴੜࠪݕશ߲࣮ࢪͱධՁ͕ٛԽ͞Ε
͓ͯΓɺֶߍʹͦͷରԠͱ͕՝ͤΒΕΔ͜
ͱͱͳ͍ͬͯ·͢ɻࣨڭͷʹڥΔࠪݕͷ࣮ࢪ
໘͔ΒɺʮٴؾͼอԹʯͷ߲ࠪݕͱͯ͠ʮμ
χຢμχΞϨϧήンʯɺʮϗϧϜΞϧσώυʯ

ఆظతͳ͕ࠪݕඞཁͰ͢ɻԠืֶ֤ߍͰࣨڭ
ͷۭ࠷͍ͯͭʹࠪݕؾ̍ճ࣮֬ʹࠪ͞ݕΕ
͍ͯ·͠た͠ɺμχ·たμχΞϨϧήンʹ͍ͭ
ͯ͞ࢪ࣮͕ࠪݕΕ͍ͯ·͠たɻಛʹۭࠪݕؾͰ
ϩΨーΛ༻͍ͯৄ͍͠ੳΛ͍ͯͬߦΔֶߍ
͋Γ·͠たɻຊ県શൠʹֶཱ͕ߍ地తʹ੩͔ͳ
ͳॴʹ͋ΔたΊ͔ɺྫͱಉ༷ʹʮ૽Իʯڥ
ʹ͍ͭͯେձͱҧ͍ଞͷ߲ʹൺೝ͕ࣝ
ബ͍༷ʹ͡ײΒΕ·͠たɻʮҿྉਫͷਫ࣭ٴͼ
ઃɾઃඋʯɺňਫӭϓーϧŉࢪ ʹ͍ͭͯͷࠪݕ֤
ͷਗ਼ܿɺߍΕ͍ͯ·͠たɻͦͷଞňֶ͞ࢪͰ࣮ߍֶ
ωζϛɺӴੜٴͼࣨڭͷඋŉɺňৗʹ͓け
ΔڥӴੜŉ ʹ͍ͭͯɺࠓճͷԠืߍҙࣝత
たɻ͠·͕͔͑͏͕ࢠಈ͍ͯ͠Δ༷׆ʹ
　ҩༀ͕ΠンターωοτൢചͰߪೖͰ͖Δ͜ͱ
ͱͳΓɺͦΕʹ͍ɺセϧϑϝσΟέーγϣン༻
ҩༀ͕ઐՈͷઆ໌͕ͳ͍··҆қʹߪೖͰ͖
ΔͷʹͳΓ·͠たɻ͠た͕ͬͯɺʮ͘͢Γͷਖ਼
తʹֶश͍ͯ͘͠ඞཁۃੵͯؔ͠ʹʯํ͍͍͠
ੑ͕͋Δͱ͍ࢥ·͢ɻ৽ֶशࢦಋཁྖͰɺதֶ
ͷ߲͍ͯͭʹํ͍ΒༀͷऔΓѻ͍ਖ਼͍͔͠ߍ
͕盛Γࠐ·Ε·͠たɻ͞Βʹɺ͜Ε·Ͱ͞·
͟·ͳΛ͜Β࣮͓ͯͯ͠͠ࢪΓ·͠たༀཚ
༻࠲ߨൃܒࢭʹ͍ͭͯɺܧଓͯ͠औΓΉ՝
Ͱ͋Γ·͢ɻࠓճԠืͷֶߍͰༀཚ༻
͕ࢪͷ࣮࠲ߨʯํ͍ʮ͘͢Γͷਖ਼͍͠࠲ߨࢭ
ใ͞ࠂΕ͍ͯ·͠た͕ɺޙࠓͱֶߍༀࢣࡎͱ૬
ஊɺ࿈࠲ߨͯ͠ܞͷશֶߍͷ࣮͕ࢪ·Ε·͢ɻ
ײίϩφΠϧεܕけΔ৽͓ʹߍʮֶࠓ　
છʹؔ͢ΔӴੜཧϚχϡΞϧʯͷվగ͕͋Γɺ
ຊ県ͷ地ҬײછϨϕϧʹ֘͠たର͞ࢪ࣮͕ࡦΕ
͓ͯΓ·͢ɻࠓճͷਪનɺ͝ԠืΛجʹͯ͠ɺࠓ
ߍΛີʹ͠ɺֶܞͱͷ࿈ࢣࡎༀߍͱֶߍֶޙ
Ӵੜͷཱ֬ʹΊ͍ͯた͖ͩた͍ͱଘ͡·͢ɻڥ
ํͱ͠·ͯ͠Ԡืߍͷ૿Ճͷݕ౼Λ͞Βʹ
Λ͍たͩけΕݟ༧ఆͰ͍͟͝·͢ͷͰɺ͝ҙ͏ߦ
͍Ͱ͢ɻޙ࠷ʹɺԠืʹΘΒΕ·͠たؔ
֤Ґʹँײਃ͠上͛·͢ɻ͋Γ͕ͱ͏͍͟͝·͠
たɻ
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ड͓ΊͰͱう͍͟͝ま͢

文部科学大臣表彰（学校保健及び学校安全表彰）
表彰日・令和２年10月13日

岩手県教育表彰
表彰日・令和２年10月28日

岩手県学校保健功労者表彰
表彰日・令和２年12月１日

ೋށ薬剤師会

ଜ　ٱçઌੜ

Ԭ薬剤師会

手　ٛ和çઌੜٶ

一ؔ薬剤師会

ҏ౻　和ܙçઌੜ

Ֆ巻ࢢ薬剤師会

ീॏֽࢠߒçઌੜ
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ཧࣄձใࠂ

第̒ճৗཧࣄձ　ྩ̎12݄17（19ɿ00ʙ21ɿ00）　　岩手県ༀࢣࡎձؗ
ใ ࠂ ࣄ ߲ 1 ձใࠂͱޙࠓͷ༧ఆʹ͍ͭͯ

2 ࣗ༝ຽओౘ岩手県ࢧ部ͷཁʹ͍ͭͯ
3 ྩ̎පੑਛॏԽ༧ରࣄࡦ業ʹ͍ͭͯ
4 ҩༀൢച੍ʹ͓けΔ๏ྩ९कʹけたಓ県ༀओ՝ͱͷ࿈͠ܞたऔΓみͷ͓͍ئʹ͍ͭͯ
5 県පɾපༀ߹ಉ地Ҭ࿈ܞϫーΩンάάϧーϓʹ͍ͭͯ
6 ͦͷଞ

ڠ ٞ ࣄ ߲ 1 ྩ̎岩手県ֶڥߍӴੜ༏ྑߍදজʹ͍ͭͯ
2 ྩ̏ࣄ業ܭըٴͼ༧ࢉҊʹ͍ͭͯ
ɾࣄ業ܭըʹ͍ͭͯ
ɾ༧ࢉҊʹ͍ͭͯ

3 ྩ̏ͷձඅֹʹ͍ͭͯ
4 ཧٴࣄͼࣄͷใुͷ૯ֹʹ͍ͭͯ
5 一ൠࣾஂ๏ਓ岩手県ༀࢣࡎձٞһબڍཧҕһձҕһͷҕʹ͍ͭͯ
6 岩手県ༀࢣࡎձ�ٞһબڍʹ͍ͭͯ
7 第72࣌ྟظ૯ձʹ͍ͭͯ
8 อूืݥ業ʹ͍ͭͯ
9 市町ଜ୯ಠҩྍඅॿࣄ業ࣄަۚʹ͍ͭͯ
10 ͍ͯͭʹ手ଓ͖࠵मձͷ։ݚ̴̱̬
11 ॲํͤΜऔΓѻ͍ঢ়گௐࠪʹ͍ͭͯ
12 ͍ͯͭʹͼ̛̖̭一੪ૹ৴ґཔٴ̥̝

第̓ճཧࣄձɾ第̑ճ地Ҭༀࢣࡎձձٞڠձ　ྩ݄̏̍16（14ɿ30ʙ16ɿ00）　　岩手県ༀࢣࡎձؗ
ใ ࠂ ࣄ ߲ 1 ձใࠂͱޙࠓͷ༧ఆʹ͍ͭͯ

2 第̏ճಓ県ձٞڠձʹ͍ͭͯ
3 ࣗ༝ຽओౘٴͼཱݑຽओౘͷཁʹ͍ͭͯ
4 ྩ̎පੑਛॏԽ༧ରࣄࡦ業ʹ͍ͭͯ
5 ҩༀൢച੍ʹ͓けΔ๏ྩ९कʹけたಓ県ༀओ՝ͱͷ࿈͠ܞたऔΓみͷ͓͍ئʹ͍ͭͯ
6 ҕһձ͔Β౼ݕ๏ਓԽஂࡒセンターࠪݕ
7 ྩ̎岩手県ֶڥߍӴੜ༏ྑߍදজʹ͍ͭͯ
8 県පɾපༀ߹ಉ地Ҭ࿈ܞϫーΩンάάϧーϓʹ͍ͭͯ
9 ͦͷଞ

ڠ ٞ ࣄ ߲ 1 ͍ͯͭʹҕһձͷਃ౼ݕ๏ਓԽஂࡒセンターࠪݕ
2 ྩ̏ࣄ業ܭըٴͼ༧ࢉҊʹ͍ͭͯ
3 ྩ̏ͷձඅֹʹ͍ͭͯ
4 ཧٴࣄͼࣄͷใुͷ૯ֹʹ͍ͭͯ
5 一ൠࣾஂ๏ਓ岩手県ༀࢣࡎձٞһબڍཧҕһձҕһͷҕʹ͍ͭͯ
6 岩手県ༀࢣࡎձ�ٞһબڍʹ͍ͭͯ
7 第72࣌ྟظ૯ձʹ͍ͭͯ
8 อूืݥ業ʹ͍ͭͯ
9 ͦͷଞ

地Ҭༀࢣࡎձ 1 ྩ̎ͷ県ༀࣄ業ʹ͍ͭͯ
ձ  ڠ ٞ ձ ɾࣗࡴରࣄࡦ業ٴͼೝରԠྗ上ݚमʹ͍ͭͯ

2 岩手県ༀࢣࡎձͷਪનʹ͍ͭͯ
3 ҙݟŋใަ
4 ͦͷଞ
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代議員選挙告示
　ྩ 3 2݄ 19 

一ൠࣾஂ๏ਓ　岩手県ༀࢣࡎձٞһબڍͷ͓Βͤ

岩手県ༀࢣࡎձ�ձ　　ാᖒ�തາ

　ຊձɺྩ 3ɾ4 岩手県ༀࢣࡎձٞһΛબग़͢ΔたΊɺ一ൠࣾஂ๏ਓ岩手県ༀࢣࡎձఆ
ɻ͢·͍ߦͷͱ͓ΓࣥΓهΛԼڍఔʹଈͯ͠ɺٞһબنڍձٞһબࢣࡎͼ一ൠࣾஂ๏ਓ岩手県ༀٴ

ه

બ۠ڍผɺٞһબग़
 （ྩ 2 12 ݄ࡏݱͷਖ਼ձһʹͮ͘جٞһͷ）

1� બظڍ ྩ 3 4݄ 22 （）
2� ٞһબग़ બ۠ڍผɾྩ 2 12 ݄ࡏݱͷਖ਼ձһʹܾ͍ͯͮجఆ（બ۠ڍผͷ

ٞһผදͷ通Γ）
3� ٞһͷظ ։ථͷཌ（ྩ 3 4 ݄ 26 ）͔Βྩ 5 4 ΕΔٞһ͞ࢪ࣮ʹ݄

બڍऴྃͷ࣌
4� બڍਓ ྩ 3 2݄ 19 ࡏݱ（બظڍͷ 62 લͷ）ͷਖ਼ձһ
5� ඃબڍਓ　 ྩ 3 3݄ 23 （બظڍͷ 30 લ）ʹ͓͍ͯࡏ੶͢Δਖ਼ձһ
6� ཱީิͷಧग़ ᶃཱީิऀɺॴఆͷཱީิಧ（݉　ྺܦॻ）Λ岩手県ༀࢣࡎձʹఏग़͢Δɻ

ᶄ�ཱ ީิಧ（݉　ྺܦॻ）ɺຊձϗーϜϖーδ（ձһけใ）͔Βμ
ンϩーυɺ·た岩手県ༀࢣࡎձࣄہʹ͢ٻΔɻ

7� ಧग़ؒظ ྩ 3 2݄ 19 ͔Β 3݄ 23 （ඞண）
8� બڍͷํ๏ ᶃ༣ศථ͘͠岩手県ༀࢣࡎձઃஔͷථശͷࢀ࣋ථ

ᶄථؒظ
　ྩ 3 4݄ 9͔Β 4݄ 22 ·Ͱ（બظڍͷফҹ༗ޮ）

9� ։ථ ྩ 3 4݄ 25 ɺબڍཧҕһձͷشࢦಜͷͱɺ։ථཱձਓཱ͕ձ͍ɺ
։ථཧਓ͕։ථࣄΛ͜͏ߦͱ͕ग़དྷΔ͜ͱͱ͢Δɻ

10�� બऀͷܾఆ
ࣔࠂͼٴ

։ථ݁Ռʹ͖ͮجɺબ۠ڍผͷબऀΛܾఆ͠ɺ地Ҭༀࢣࡎձͷදऀͱཱ
ީิऀʹॻ໘ʹΑΓ通͢Δɻಉ࣌ʹɺ岩手県ༀࢣࡎձϗーϜϖーδٴͼ
ۙͷ県ༀ͠ࡌܝʹࢽɺใ͢ࠂΔɻ

盛　岡 ̏̒
花　巻 ̔
北　上 ̒
Ԟ　भ ̔
一　ؔ ̕
ઋ　ؾ ̐
ੴ　ז ̐
宮　古 ̐
࣊　ٱ ̏
二　ށ ̐
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まͳ͘ਃ͕ؒظऴྃしま ʂ͢�ҩྍؔػɺༀہ感染֦େࢭ対策ࢧԉۀࣄ

　岩手県Ͱɺ৽ܕίϩφΠϧεײછͷӃͰͷײછ֦େΛ͙たΊͷऔΛ͏ߦපӃɺྍॴɺ
ༀہɺ๚ޢεςーγϣンɺॿ࢈ॴʹରͯ͠ɺײછ֦େࢭରࡦྍମ੍֬อͳͲʹཁ͢Δඅ༻Λิ
ॿ͢Δඪࣄه業Λ࣮͓ͯ͠ࢪΓ·͕͢ɺ申請期間がまもなく終了します（令和 3 年 2 月 28 日まで）。
　ਃΛر͞ΕΔༀہʹ͓͔Ε·ͯ͠ɺ岩手県ެࣜϗーϜϖーδͷ֘ϖーδΛ͝ཡ͍た͖ͩɺ͝
ରԠ͍た͖ͩ·͢Α͏͓͍ئਃ͠上͛·͢ɻ

https://www.pref.iwate.jp/kurashikankyou/iryou/seido/1031521.html
　˞　ຊࣄ業ͷਃઌɾ߹ͤઌձͰ͋Γ·ͤΜͷͰɺ͝ཹҙ͍ͩ͘͞ɻ

ʲࣄ業໊ʳҩྍؔػɺༀہײછ֦େࢭରࢧࡦԉࣄ業
ʲิॿ上ֹݶʳༀہɿ70 ສԁ
ʲิॿରؔػʳ�৽ܕίϩφײછͷӃͰͷײછ֦େΛ͙たΊͷऔΛ͏ߦපӃɺྍॴɺ薬局ɺ

๚ޢεςーγϣンɺॿ࢈ॴɻ（ɿอݥༀہͰͳ͍ༀہର֎Ͱ͢ɻ）
ʲิॿରܦඅ （r1）ײછ֦େࢭରࡦʹཁ͢Δඅ༻
　　　　　　　 （2）�ӃͰͷײછ֦େΛ͗ͳ͕Β地ҬͰٻΊΒΕΔҩྍΛఏ͢ڙΔたΊͷྍମ੍

֬อʹཁ͢Δඅ༻（ʮैલ͔Βۈ͍ͯ͠Δऀٴͼ通ৗͷҩྍͷఏڙΛऀ͏ߦʹ
（֎Δਓ݅අʯର

ʲਃํ๏ʳ�岩手県ࠃຽ݈߁อஂݥମ࿈߹ձͷʮΦンϥΠンٻγεςϜʯ（ຖ݄ͷྍใुʹٻ༻
͍ͯ͠ΔγεςϜ）͔Βਃ͍ͯͩ͘͠͞ɻ

　　　　　 岩手県ࠃຽ݈߁อஂݥମ࿈߹ձͷ̝̥　https://www.iwate-kokuho.or.jp/
ʲਃؒظʳྩ 2 7݄ 28 ͔Βྩ 3 2݄ 28 ·Ͱͷ͏ͪຖ݄ 15 ͔Β݄·ͰͰ͢ɻ
ʲ߹ͤઌʳ岩手県৽ܕίϩφΠϧεײછٸۓแׅࢧԉࣄ業ࣄہ
　　　　　　 ిɿ019-606-8041（डؒ࣌ ʙ࣌9 17 �ॕআ͘˞（࣌

○対象経費について
　（抜粋　新型コロナウイルス感染症緊急包括支援事業に関するＱ＆Ａ 第 10 版　令和 2 年 12 月 22 日厚生労働省事務連絡）

 10�　࣭̍ʹ͓͍ͯɺҩྍؔػ ŋༀہʹ͓けΔײછ֦େࢭΛࢧԉ͢ΔたΊͷิॿۚʹ͍ͭͯɺʮh ै
લ͔Βۈ͍ͯ͠Δऀٴͼ通ৗͷҩྍͷఏڙΛʹऀ͏ߦΔਓ݅අʱΛআ͖ɺײછ֦େࢭରࡦʹཁ͢
Δඅ༻ʹݶΒΕͣɺӃͰͷײછ֦େΛ͗ͳ͕Β地ҬͰٻΊΒΕΔҩྍΛఏ͢ڙΔたΊͷྍମ੍
֬อʹཁ͢Δඅ༻ʹ͍ͭͯɺ෯͘ରͱͳΔʯ͞ࡌه͕ࢫΕ͍ͯ·͕͢ɺྫ͑ɺҎԼͷΑ͏ͳܦ
අରͱͳΓಘΔͱ͍͏͜ͱͰΑ͍Ͱ͠ΐ͏͔ɻ

　　　（ྫ）ɾৗ業ʹཁ͢Δফඅ（ݻఆܭʹ࢈ࢿ上͠ͳ͍ͷ）
　　　　　ɾৗྍʹཁ͢Δࡐྉඅ（ӴੜࡐྉɺফಟༀͳͲ）˞�ྍใुΛٻͰ͖ΔͷҎ֎
　　　　　ɾؾͷたΊͷܰඍͳվम（मસඅͱͳΔͷ）
　　　　　ɾਫಓޫඅɺ೩ྉඅɺిྉɺΠンターωοτଓͷ通৴අ
　　　　　ɾٳ業ิঈอݥͷอݥྉ
　　　　　ɾडࣄਗ਼ͷਓࡐݣྉͰैલ͔ΒͷܖʹΔͷ
　　　　　ɾडࣄਗ਼ͷ֎部ҕୗඅͰैલ͔ΒͷܖʹΔͷ
　　　　　ɾৗྍʹཁ͢Δࠪݕ֎අ　˞�ྍใुΛٻͰ͖ΔͷҎ֎
　　　　　ɾطଘͷࢪઃɾઃඋʹΔอकɾϝンςφンεྉ
　　　　　ɾطଘͷྍεϖーεʹΔՈ
　　　　　ɾطଘͷҩྍثػɾࣄثػͷϦーεྉ
　〇 本事業は、感染防止対策に取り組む保険医療機関等において、院内等での感染拡大を防ぎながら、地

域で求められる医療を提供することができるよう、感染防止対策等の支援を行うことを目的としてい
ます。

　　〇 こうした補助金の目的に合致するものは、感染拡大防止対策に要する費用そのものにとどまらず、院
内等での感染拡大を防ぎながら地域で求められる医療を提供するための診療体制確保等に要する費用
について、幅広く対象となり、例示された経費も対象となり得ます。

　　※従前から勤務している者及び通常の医療の提供を行う者にかかる人件費は対象になりません。
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ҕһ　ߐ　ྛߴඒ

　ň͘͢Γͱ݈߁ͷिؒʯʹϥδΦΛ͓ฉ͖ʹͳ
Γ·͠た͔ʁ
ձ͔ࣾΒ̞̗̘ϥδΦͰͷ̢̘ͱ൪ੜग़࡞੍　
ԋͷఏҊ͕͋Γɺh ே͔Β̧̖̙̞̤ʱʹ 10�19
ʙ 10�23 ·Ͱձɾ෭ձ͕ຖସΘΓͰੜग़
ԋͯ͠ʮ͘͢Γͱ݈߁ͷिؒʯʹ͍ͭͯɺ一ൠ
༻ҩༀʹ͍ͭͯɺδΣωϦοΫҩༀʹ͍ͭͯɺ
ༀ͕ࢣࡎͲΜͳ׆ಈΛ͍ͯ͠Δ͔ɺֶߍༀࢣࡎʹ
͍ͭͯɺ०ͷ৽ܕίϩφΠϧεͳͲʹ͍ͭͯ
͠Λ͠·͠たɻ
　൪ʹϦεφー͔Βʮༀ͞ࢣࡎΜͷ͓͠Λ
ฉけͯྑ͔ͬたʯͱڹ͋Γ·͠たɻ
　10�1 ʙ 10�23 ·Ͱ̞̗̘ϥδΦͰʮ͘͢Γͱ

ͷिؒʯͷप̢̘์ૹ͞Ε·͠たɻ߁݈
　·たɺ͜Ε·Ͱอݥༀہ部ձ͕୲Λ͍ͯ͠た
όεࠂҕһձͰ୲͢Δ͜ͱʹͳΓ·͠たɻ
͔Βɺ県֤地ͷ࿏ઢΛϩーςーγϣンࠓ　
Ͱόε͢ࠂΔ͜ͱʹͳΓ·͠たɻ（ࠓେ
ધ͕৽࿏ઢͱͳΓ·͠た）
　͜Ε·ͰҕһձΠーϋτーϒͱϗーϜϖー
δͷҡ࣋ཧ͕ओͳ׆ಈͰ͠た͕ɺࠓ県ຽ
ಈ͕ग़དྷたͰ͠たɻ׆ใけたʹ

　ϥδΦ൪Λฉ͖ಀ͠たํɺฉ͍ͯみた͍ͱ
Γ·͢ͷͰɺ͓͋ʹہࣄたํԻ̘̙͕ͬࢥ
͍߹ΘͤΛͯ͠み͍ͯͩ͘͞ɻ

ҕһձͷಈ͖

薬局Ϗδϣϯਪਐ委員会͔Β

ҕһ　ฏࢁ　ஐ

　ಥવͰ͕͢ɺh ϑーυυϥΠϒʱʰϑーυό
ンΫʱͱ͍͏ݴ༿Λ͝ଘͰ͠ΐ͏͔ɻϑーυυ
ϥΠϒͱ৯ྉࢧԉͷ͜ͱͰɺυϥΠϒӡసͱ
͍͏ҙຯͰͳ͘ɺدͳͲΛूΊΔӡಈΛҙຯ
͠·͢ɻϑーυόンΫͱ·ͩ৯ΒΕΔͷʹࣺ
ͯΒΕΔ৯Λɺ৯ͷʹ͍ͯͬࠔΔਓʹಧけ
Δ׆ಈͷ͜ͱͰ͢ɻۙ࠷ͰɺϝσΟΞͰʹ
͢Δػձ͋Γɺ׆ಈ͕ঃʑʹೝ͞Ε͖ͯたͷ
Ͱͳ͍͔ͳ͊ͱݸਓతʹ͍ͯ͡ײ·͢ɻ
ಈ׆ಈ͍ͯ͠Δʰಛఆඇ営ར׆ճ岩手県Ͱࠓ　
๏ਓϑーυόンΫ岩手ʱʹ͍ͭͯ͝հ͠た͍ͱ
ɻ·ͣɺϑーυόンΫ岩手ͷϗーϜϖー͢·͍ࢥ
δʹ͞ࡌܝΕ͍ͯΔ׆ಈհΛൈਮ͠·͢ɻ
　h ϑーυόンΫ岩手ɺ市ຽɾا業ɾஂମͷօ
͞·ΑΓɺຯݶظͰ·ͩ৯ΒΕΔͷʹɺ͓
ՈͰ͍ͬͯΔͷങ͍͗ͯ͢͠·ͬたͷɺ
ҹࣈϛε֨ن֎ͳͲͰൢചͰ͖ͳ͍৯Λد
͍ͯ͠た͖ͩɺੜࠔ͓ʹ׆Γͷօ͞·ߦɾࣾ
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ձٞڠࢱձΛ通͓͍ͯͯ͡͠͠·͢ɻ·たɺ
ԉஂࢧͲͷֶशࢠͲ৯堂ࢠઃɾࢪޢಐཆࣇ
ମɺൃࡂੜ࣌ͳͲແঈͷ৯ఏڙΛ͓ͯͬߦ
Γ·͢ɻࢧٸۓԉͷཁؒ 1000 ݅ʹͷ
΅Γ·͢ɻ͞·͟·ͳࣄͰࠔΓ͝ͱΛ๊͑ੜ׆
Λ͍ͯ͠Δํʑɺૣظͷղܾ͕Ͱ͖ΔΑ͏
ʹແঈͷ৯ྉࢧԉΛ͓ͯͬߦΓ·͢ɻੜࠔ͓ʹ׆
Γͷํະདྷ͋ΔࢠͲた͕ͪসإͰرΛͬ
ͯΒ͍ͯ͠けΔΑ͏ʹɺ͜Ε͔Βແঈͷ৯ྉ
ԉͰࢧͷղܾͱ地ҬશମͰࠔԉΛ通ͯ͡ශࢧ
͖Δ地Ҭͮ͘ΓΛ͖͍ͯ͠ࢦ·͢ɻɦ
ʹಈΛͬたͷɺۙॴͷެຽؗ׆ͷ͕͜ࢲ　
けた͜ͱ͕͖͔͔ͬݟϑーυϙετΛʹࡍたͬߦ
けͰ͢ɻ͜Μͳ׆ಈ͕͋ΔΜͩͳ͊ͱ͍ࢥɺࣗ
Ͱ͍ͬͯた৯Λد͠·͠たɻͦͷޙɺͳ͔
ͳ͔ެຽؗ͘͜ߦͱ͕ͳ͘د͢Δ͜ͱͳ͘ա
͍ͯ͝͠·͠たɻͬͱϑーυϙετ͕ۙʹ
͋ͬたΒدʹܰؾͰ͖Δͷʹͳ͊ͱ͍ͯͬࢥた
ͱ͜Ζɺ一ൠا業ͰϑーυϙετΛઃஔ͍ͯ͠
Δ͜ͱΛΓɺༀہʹϑーυϙετΛઃஔͰ͖ͳ
͍ͩΖ͏͔ͱ࿈བྷͯ͠み·͠たɻࢲɺༀ͕ہϑー
υϙετͷઃஔॴͱͯ͠ద͍ͯ͠Δͱͬࢥたཧ
༝͕二ͭ͋Γ·͢ɻ一͕ͭଟ͍͜ͱͰ͢ɻ
ༀہͷίンϏχͷΑΓଟ͍ͱΑ͘ݴΘΕ·
͕͢ɺଟ͘ͷༀ͕ہ͠ϑーυϙετΛઃஔ͠
たΒଟ͘ͷد͕ू·ΔͷͰͳ͍ͩΖ͏͔ͱߟ
͑·͠たɻ二ͭएஉঁΘͣଟ͘ͷํ͕͍
Βͬ͠ΌΔ͜ͱͰ͢ɻͲΜͳʹྑ͍׆ಈͩͱͯ͠
ΒΕͳけΕࢧԉ͕ू·Γ·ͤΜɻༀہʹ
ଟ͘ͷํ͕͍Βͬ͠ΌΔͷͰ׆ಈΛΔػձ૿
͑Δͱ͑ߟ·͠たɻ
たͪࢲ　 2020  10 ݄ΑΓϑーυϙετΛઃஔ
͠·͠たɻ͡Ίͳ͔ͳ͔ू·Βͳ͍ঢ়گͰɺ
͔ࣾΒͷدͩけͰ͠たɻͦͷޙɺ地Ҭͷճཡ
൘Ͱप͍ͯ͠たͩけた͜ͱͰɺগͣͭ͠地Ҭͷ
ํ͔Β৯͕ू·Γ࢝Ί͍ͯ·͢ɻ·ͩ·ͩε
ターτ͠た͔ΓͰ͋Γ·͕͢ɺίπίπͱܧ
ଓ͍ͯ͜͠͏ͱ͍ͯ͑ߟ·͢ɻձһͷօ༷ʹগ
͠ͰڵຯΛͯͬ࣋৯ྉࢧԉΛ͍ͯ͠た͖ͩた͍
Ͱ͢͠ɺ͜ΕΛػʹϑーυϙετΛઃஔ͢Δༀہ
͕૿͑たΒ͍ࢥ͘͠خ·͢ɻ
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ҕһ　ଜҪ　རত

レδା༗ྉԽΛき͔͚ͬに地ڥٿ問題に͍ͭてߟえてΈ·ͤΜ͔ʁ

業লͷ৽たͳऔΓみͱͯ͠࢈ࡁܦ　 2020  7
݄ 1 ΑΓɺશࠃతʹϨδାͷ༗ྉԽ͕࢝·Γɺ
օ͞Μͷۈઌʹ͓͍ͯରԠ͍た͍͍ͩͯΔ͜
ͱͱଘ͡·͢ɻ
　Ϩδା༗ྉԽʹ͍ͭͯɺ2019  5 ͕ࠃʹ݄
੍ఆ͠たʮϓϥενοΫݯࢿ॥ઓུʯͷதͰɺ
33 ͷ一ͭͰ͋ΔϦσϡーε（Θͳ͍͜ͱ）ʹ
ॏΛ͓͖ɺͦͷऔΓみͷ一ͭͱܾͯ͠ఆ͞Ε
た͜ͱʹΑΓ·͢ɻ
　ϓϥενοΫͷւ༸ΰϛ͕ɺڥʹେ͖ͳඃ
Λ༩͍͑ͯΔ͜ͱ͝ঝͷ通ΓͰ͕͢ɺڥল
ͷௐࠪͰɺ2050 ʹϓϥενοΫΰϛͷྔ
ͷ૯ྔΛ͑Δͱ༧͍ͯ͠·͢ɻ·たɺͦڕ͕
ΕΒͷϓϥενοΫΰϛΛ৯たڕΛ৯Δػձ
͕૿͑Δ͜ͱͰɺ࠷ऴతʹਓମͷӨڹࣔࠦ͞
Ε͍ͯ·͢ɻ͜ͷ͜ͱɺ一ظ࣌ɺଟ͘ͷϚεί
ϛ͕औΓ上͍͛ͯ·͠た͕ɺʮϨδା༗ྉԽʯͷ
ਁಁʹ͍ɺલड़ͷʮ੍ԽͷݪҼͱͳͬたཧ
༝ʯʹؔ͢ΔใಓΛʹ͢Δ͜ͱ͕গͳ͘ͳΓ·
͠たɻ
　͜ͷΑ͏ͳঢ়گΛ౿·͑ɺҕһձͰɺ地Ҭ
ॅຽདྷऀہけͷใʹ͍ͭͯݕ౼͢Δ͜ͱͱ
͠·͠たɻݕ౼ʹたͬͯɺ岩手県ͷऔみʹͭ
͍ͯɺϗーϜϖーδͰௐΔͱ༷ʑͳऔみΛ
Δ͜ͱ͕Θ͔Γ·͠たɻ͞Βʹ୲部ॺ͍ͯͬߦ
ʹฉ͍ͯみΔͱɺͦΕΒͷऔみ͕ेʹप͞
Ε͍ͯΔͱ͍ݴ͍ɺͱ͍͏͜ͱΘ͔Γ·͠
たɻ
　ͦ͜Ͱɺ岩手県͕͍ͯͬߦΔ༷ʑͳऔみΛձ
һ県ຽʹप͢Δ͜ͱɺ県ຽͷཧղʹͭͳ͕
Δ׆ಈͰ͋Δͱ͑ߟɺձ̝̥Ͱհ͢Δ͜ͱͱ
͠·͠たͷͰɺ͓Β͍ͤた͠·͢ɻ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

【県薬ＨＰに掲載している内容】
１．岩手県の主な取組みの概要を紹介
　・循環型社会の形成（ごみ減量・3R）の推進
　・岩手県 3R 推進キャラクター「エコロル」
　・｢いわて三ツ星 eco マナーアクション｣ の実施
　・ ｢いわてごみゼロ ･3R 推進ポスターコンクー

ル｣
　　˞　�ྩ  2 ͷςーϚɺʮ33Ͱ͝みΛݮ

Βͦ͏ʂʯͰ͢ɻ
　　˞　�ʮͬた͍ͳ͍ ŋ ͍Θͯ 33 ӡಈʯͷී

ͷ一ͱͯ͠ɺຖ県ͷখதൃܒٴ
ֶੜ͔Β͝みͷྔݮԽϦαΠΫϧͳͲ
33 ʹؔ͢ΔϙεターΛืू͍ͯ͠·͢
ͷͰɺֶߍༀࢣࡎʹ͓͔Ε·ͯ͠ɺ୲

ߍͰ֘ίンΫーϧΛհͯͩ͘͠͞
͍ɻ

　・海洋ごみ対策啓発用のパンフレットの作成
 

　・「クリーンいわて運動」の実施
　・エコショップいわて認定制度

２．国の取組みについて、ＵＲＬを掲載

ࢿͱڥた͕ͪΒ͢岩手県ɺૉΒ͍͠ࢲ　
Εた地ҬͰ͢ɻ·ܙʹݯ
　ͦͯ͠ɺ͜ͷૉΒ͍͠ڥݯࢿΛະདྷҾ
ͱ͍͑·͢ɻ໋たͪͷେͳࢲͱɺ͙͜ܧ͖
ɺϓϥενοΫʹΑΔւ༸ԚછࠃɺΘ͕ࠓ　
ɺΞδΞॾࠃͷې༌ાஔʹ͏ഇϓϥενοΫ
ͷࠃʹ͓けΔॲཧɺʑେྔʹൃੜ͍ͯ͠Δ৯
ϩεͷͳͲɺ͞·͟·ͳڥʹ໘͠
͍ͯ·͢ɻ͜͏͠たڥʹ͍ͭͯݱঢ়Λݟա
͢͜͝ͱͳ͘ɺߦɾا業ɾஂମɾ県ຽ͕ɺ՝
Λڞ༗͠ɺࣗવڥͷอશٴͼഇغͷݮΛ
ಈ͢Δ͜ͱ͕େͰ͢ɻߦͯ͠ࢦ
ΘΕߦ岩手県ʹ͓͍ͯɺ༷ʑͳऔみ͕ࠃ　
͍ͯ·͢ͷͰɺձһݸʑͷੵۃతͳࢀըͷみͳΒ
ͣɺ֘औみʹؔ͢Δ県ຽͷपʹ͍ͭͯ
ਃ͠上͛·͢ɻ͍ئΓ·͢Α͏͓ࣀྗڠ͝
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ҕһ　盛ా　৽

هݧ๚問ॳମࡏ
ʮࡏ๚問　͡Ίの一าʯ

　北上市ͷ͔͢みͦ͏ༀۈͯʹہ͓ͯ͠Γ·͢
盛ాͱਃ͠·͢ɻࡏͷͱͯ͠؇
औΓͷΤϐιーυ͕ࣖΛूΊΔͷͰ͠ΐ͏͕ɺ
業Λ通ͯ͡ࡏͷʮ͡Ίͷ一าʯɺࢲͯ͑͋
৽ਓͷ͠ݧܦ͕ࢲたʮ͖ͮؾʯΛ͍͔ͭ͘͝հ
͠た͍ͱ͍ࢥ·͢ɻ
　հޢอݩݥ 2000 ͷ 2 લɺ1998 ʹΓ
·͢ɻࢲઋ市ͷௐࡎༀہͰಇ͖࢝Ί·͠たɻ
ͦͷॲํൃݩߦͷҩࢣ地ҬͰԟΛ͍ͯ͠Βͬ
͠Ό͍·͠たɻ༵ޙޕʹҩ͕ࢣԟɺ༵
ͱ一࢘ॳ上࠷Ͱ͢ɻܗ๚ͷࡏ͕ہༀʹޙޕ
ॹʹإ߹Θ͔ͤΒɻࠓͱ࣌എ͕ܠҟͳΓ·͢ɻ
ઋʹௐࡎༀہଟ͋͘Γ·͠た͕ೝ
͘ɺʮαーϏεʯʹහײͳઋͷํʑ͔Βٸʹ
૿͑たௐࡎༀہʹૣ͘ջٙతͳࢹઢΛ͍た͍ͩ
͍ͯたؾ͠·͢ɻࡏͰհޢอݥ࢝·ͬͯ
͓ΒͣɺՈҎ֎ʹհݱޢΛͤݟた͘ͳ͍ͱ͍
͏ҙ͔ࣝͬߴたΑ͏ʹ͍ࢥ·͢ɻͦΜͳதͰͷ
๚ͷϋーυϧ͍ߴͷͰ͠たɻ͔ؔݰΒઌʹ
上͕Εͳ͍͓͋ΓɺༀΛ͓ಧけ͢Δͩけͷ͓
͋Γ·͠たɻ
　͔͠͠ɺͦͪΒͷ͝Ո෩अʹͳΕΫϦ
χοΫΛडͯ͠ༀہʹ͍Βͬ͠Ό͍·͢ɻࢼࠃ
Λ通ͬた͔ΓͷࢲɺࣝΛ૯ಈһͯ͠ༀʹ
ྭΜͰ͓Γ·͠たɻ෭࡞༻૬࡞ޓ༻ʹ৮Εͳ͍
෩ைͷதɺҙىשͱরձʹ͠ۈΉʑͰ͢ɻͦ
ͷʹ͜ͷༀࢣࡎ͕Μ͍ͬͯΔͱ͍ͯݟたͩ
けたͷ͔ɺ͔ؔݰΒઌʹ上͍͛ͯたͩけΔΑ͏ʹ
ͳΓɺ࣭ʹ͓͍͑たͩけΔΑ͏ʹͳΔ͜ͱ͕
૿͖͑ͯ·͠たɻ地ҬͷํʹΛ͔け͍ͯたͩ͘
Α͏ʹͳΔͷʹ 1Ҏ上͔͔Γ·͠たɻ͍͓͟
अຐͯ͠৽ਓͷࢲͷΓ上͕͛上手Ͱͳ
͘ɺ͓༦൧ΛޚʹͳͬͯみたΓɺ૬தܧΛ
ʹͰ͓͖߹͍͠たΓɺଙΘΓͷΑ͏·ޙ࠷
ͳͬͯ͠·͏͜ͱ͋Γ·͠た͕ɺ地Ҭີணళฮ
ීஈͷରԠ͕େࣄͱֶͼ·͠たɻ
　ͱ͍͑ࡏ͕ऀױશ͘ͳ͍Θけ͋Γ·
ͤΜɻܦᅞԼࠔͷํ͍·͠たɻνϡーϒ
ʹᰒཻ͕٧·ΕɺೕുͰॲཧ͠たΓৣࡎͷคࡅ
ʹม͑ͯみたΓɺ༹͔͢ͷΛ͓͍͠ئたΓʜɻࠓ
Ͱ͋たΓ·͑ͷ͜ͱऀױʹ߹Θͤͯޡࡨߦࢼ
ͯ͠Γӽ͍͑ͯ·͠たɻ
　ͦͷΑ͏ͳʑͷதɺྡͷҩࢣʹʮࡏͷձٞ
ʹ一ॹʹͧ͘ߦʯͱΛ͔け͖ͯ·͠たɻࡏݱ
ઋ市Ͱଓ͍͍ͯΔɺࡏέΞ࿈བྷձͰ͠たɻ

࣌ଟ৬छ͕ݱͰͷΛग़͠߹͍૬ޓͷ
ܙΛͯͬߜղܾ͢Δྫݕ౼ձΛ։͍͍ͯ·͠
たɻͦͷ࠲Λ͍ͯ͠Β͠たͷ͕ͳΜͱༀࢣࡎͷ
ํͩͬたͷͰ͢ɻ໊͓લࣦ೦ͯ͠͠·ͬたͷͰ
͕͢ɺத৺ϝンόーͱͯ͠׆༂͍ͯ͠Βͬ͠Ό͍
·͠たɻༀ͕ࢣࡎத৺ʹ͍Δ͜ͱ৽ਓͷࢲͰ
࣋ؾͳ͕Βͦͷྱࣦʹ࣌た͠ࡰͰ͠たɻ͝ѫ͖ڻ
ͪΛ͓͑͠たΒʮҩࢣͱͤͯհޢ৬ͱͤ
ͯͱ͍͏ཱͪҐஔوॏͰɺༀࢣࡎඞཁͱ͞Ε
͍ͯΔɻօͰྗ߹Θͤͳ͖Όɻʯͱͷฦʹ͔
ΒྡྷͰ͠たɻࠓͰαーϏε୲ऀձٞʹग़੮͢
Δ࣌͜ͷ৺͕けͰྟΜͰ͍·͢ɻ
　ྫݕ౼Ͱ͔֬ʹༀࢣࡎͷྗͰղܾͰ͖Δ͜
ͱ͕͋Γ·͠たɻอݥదԠༀͰऀױͷঢ়ଶΛਪ
͠ͳ͕Βମௐͷҙɾ05$ɾհޢ༻ɾࡶ՟Λ
ఏҊ͢Δͷༀࢣࡎͷॏཁͳ割ͩͬたͷͰ͢ɻ
ϗーϜセンターʹ͋ΔΑ͏ͳͷ·ͰԿ͕͑Δ
ͷ͔Θ͔Γ·ͤΜͷͰීஈ͔Β業ઢେࣄͰ
͢ɻ
　ྡͷҩ͔ࢣΒༀͷ͜ͱͰʑి͕͔͔ͬͯ
͖·͠たɻఴจॻͷσータͩけͰͳ͘ɺༀཧ
ಈଶʹ͕ٴͿ͜ͱ͋ΓۓுΛ͠たͷͰ
͢ɻҩӃͷϛーςΟンάͰༀʹؔ͢ΔΛఏڙ
͢Δ割Λ͔ͬͭͤڼた͜ͱ͋Γ·͠たɻࠓʹ
େมതࣝͳઌੜͰ͠た͠৽ਓʹฉ͍ͯ͑ࢥͯ͠
͘Δඞཁͳ͔ͬたͣͰ͕͢ɺ一ऀ֨ࢿͱͯ͠ɺ
νーϜͷ一һͱͯࣗ͠ͷ৬ɾ割ʹؾ༷͘
ʹѻ͍ͬͯた͍͍ͩͯたͷͩͱ͍ࢥ·͢ɻࡏέ
Ξ࿈བྷձͷಉߦհݱޢͰༀࢣࡎͷ৬͕ඞཁ
Ͱ͋Δ͜ͱͷ͖ͮؾͱͳΓ·͠たɻͦͷΑ͏ͳઌ
ੜ͔Βͷ৺͍ݣΛ͍た͖ͩऀױɾଞ৬छͱͷؔΘ
Γͱ͍͏͜ͱͰوॏͳݧܦΛੵΉ͜ͱ͕Ͱ͖た
ͱ͍ࢥ·͢ɻ
　͢Ͱʹ地Ҭɾ৬छؒͷ࿈ܞ盛ΜͰ͕͢ɺ࣮ࡍ
ʹհ͕ޢத৺ͷࡏݱʹ͓͍ͯҩྍʹΞΫセ
εͰ͖Δༀࢣࡎͷ৬وॏͰ͢ɻհޢɾޢͱ
ҧ͏ࢲୡͷྗࡏݱͰඞཁͱ͞Ε͍ͯ·
͢ɻ֎དྷʹࣗͷଘࡏՁΛ͡ײΒΕͳ͍ํɺༀ
ͷޮՌͷূݕɾఏҊɺऀױͷʮͦͷઌʯΛͬ͠
͔ΓͱϞχター͠た͍ํʹࡏ業͕͓નΊͰ
͢ʂ
ʑͳ༷ʹࢲͷΛ͓आΓͯ͠ɺະख़ͳ͜ʹޙ࠷　
͓ಋ͖Λ༩͑ͯͩͬ͘͞たձΫϦχοΫݧܦ
ՊثٵݺՊӃɺձঘࢤઌੜʹ৺ΑΓྱޚΛ
ਃ͠上͛·͢ɻ
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一般༻ҩ薬ରࡦ委員会͔Β

ҕһ　ଜҪ　རত

ҩ薬ൢച੍に͓͚Δ法令Λ९कͨ͠ۀ務行の͓͍ئ

　ňҩༀൢച੍࣮ଶѲௐࠪʯɺফඅऀ͕
ༀہళฮൢച業ʹ͓͍ͯߪೖՄͳҩༀͷൢ
ച࣮ଶΛɺ一ൠফඅऀ͔ΒͷઢͰௐࠪ͢Δ͜ͱ
ʹΑΓɺҩༀൢചͷదਖ਼ԽΛਤΔ͜ͱΛతͱ
ͯ͠ɺ一ൠফඅऀͰ͋Δௐࠪһ͕ɺશࠃͷༀہɾ
ళฮൢച業ऀͷళฮΛ๚͠ɺҩༀͷళฮͰͷ
ൢചঢ়گʹؔ͢ΔௐࠪΛຖ࣮͍ͯ͠ࢪ·͢ɻ
　ઌൠɺྩݩҩༀൢച੍࣮ଶѲௐࠪ
（ௐࠪؒظɿྩݩ 11 ݄ʙྩ 2 2݄）ͷ݁
Ռ͕ެද͞Εɺಛʹɺʮ第̍ྨҩༀʹ͓けΔʰจ
ॻΛ༻͍ͯใఏ͕ͬ͋ڙたʱ 68�8�（લ
70�6�）ͱલʑ͔ΒҾ͖ଓ͖ͷѱԽʯɺʮཞ༻
ͷ͓ͦΕͷ͋ΔҩༀΛෳߪೖ͠たͱ͖ͷରԠ
͕ʰదͰ͋ͬたʱ 69�4�（52�0�）ͱલ͔
Βվળ͢Δɺ 3割Ͱະͩ९क͞Ε͍ͯͳ͍ʯ
͕֬ೝ͞Ε·͠たɻ

　ͦ͜Ͱɺຊༀࢣࡎձ͔Βɺʮձһͷै͢ࣄΔ
ༀہɾళฮ͕ҩༀൢച੍ʹ͓けΔ๏ྩΛ९क
͍ͯ͠Δ͜ͱΛ֬ೝ͢ΔతͰɺوձࡿԼͷձһ
ͷै͢ࣄΔༀہɾళฮʹ͓͍ͯࣗݾݕΛ࣮͠ࢪ
͍ͯた͖ͩた͍ʯࢫͷཁ͕͋ΓɺձͰɺͦ
ͷཁΛडけͯɺձһༀݾࣗʹہݕͷ࣮ࢪΛ͓
ΓࣀΛྗڠたͱ͜ΖͰ͢（͓͍͠தɺ͍͝͠ئ
ਃ͠上͛·͢）ɻँײ
　ͯ͞ɺްੜ࿑ಇলͰɺྩݩҩༀൢച
੍࣮ଶѲௐࠪ݁ՌΛडけͯɺ֤ಓ県ʹର
͠ɺʮෆ९कͷ߲͕֬ೝ͞Εたༀہʹ͍ͭͯ
ɺಓ県Ͱʹݸผʹ֬ೝ͠ɺࢦࢹಋ

Λ࣮͢ࢪΔʯ͜ͱ͕通͞Εɺ֤ಓ県Ͱɺ
ͦͷରԠ݁ՌΛްੜ࿑ಇলʹใ͢ࠂΔ͜ͱͱ͞Ε
͓ͯΓ·͢ɻ
　͜ͷ͜ͱʹ͍ͭͯɺ岩手県อ݈ࢱ部݈ࠃ߁อ
ༀ୲͔Βɺձһༀہʹର͠ɺप͍た͖ͩた
ͷཁ͕͋Γ·͠たɻهͱ͍͏͜ͱͰԼ߲ࣄ͍

　ͦͦɺʮ๏ྩΛ९कͰ͖ͳ͍ʯͱ͍͏͜ͱɺ
ň๏ྩҧʯͱ͍͏͜ͱͰ͢ɻͦͯ͠ɺࠃຽͷ҆
શɾ҆৺ͳҩༀͷ༻ΛᩫΊɺҩༀͷΞΫ
セεΛ્͠ɺҩༀͷ҆ఆػةͯؔ͠ʹڅڙత
ͳঢ়گΛট͘Մੑ͕͋ΓɺༀΛऔΓѻ͏ઐ৬
Ͱ͋ΔༀࢣࡎͷଘࡏҙٛΛ͘͠͏ةɺཁࢦಋҩༀ
第̍ྨҩༀͷൢചͩけͰͳ͘ɺॲํᝦ
·Ͷ͔͠΅ٴΛڹͷ৴པੑʹ·ͰӨࡎௐͮ͘جʹ
ͤΜɻ
ͷたΊʹɺ༺ຽͷ҆શɾ҆৺ͳҩༀͷࠃ　
ҩༀൢച੍ʹଇΓɺઐՈͱͯ͠ͷༀࢣࡎͷ
ؔ༩ͱదͳఏڙମ੍͕ෆՄܽͰ͋Δ͜ͱ͝ঝ
ͷ通ΓͰ͢ɻ
　ձһͷօ༷ʹ͓͔Ε·ͯ͠ɺৗʹҩༀൢച
੍ରԠঢ়گʹ͍ͭͯ֬ೝ͠ɺༀࢣࡎ๏ͦͷଞؔ
࿈๏ྩΛ९क͠た業Λ͍ߦた͖ͩ·͢Α͏
ਃ͠上͛·͢ɻ͍ئ͓

ྩ�（ߟࢀ） ݩҩༀൢച੍࣮ଶѲௐࠪʹ
　　　 ͓けΔ岩手県ༀہͷෆద߲

ɾ　ň໊ࡳͰ۠ผͰ͖ͳ͍ʯਓ͕͍Δࢪઃ͕͋ͬたɻ
ɾ　�ϦεΫ۠ͷఆٛɾղઆͷઆ໌ࣔܝʹ͍ͭͯɺ
ň֬ೝͰ͖た͕͑ݟʹ͔ͬ͘たʯ·たɺʮ֬ೝ
Ͱ͖ͳ͔ͬたʯࢪઃ͕͋ͬたɻ

ɾ　�ใఏڙɾ૬ஊʹؔ͢Δઆ໌ࣔܝʹ͍ͭͯɺʮ֬
ೝͰ͖た͕͑ݟʹ͔ͬ͘たʯ·たɺʮ֬ೝͰ͖
ͳ͔ͬたʯࢪઃ͕͋ͬたɻ

ɾ　�第 1 ྨҩༀͷจॻΛ༻͍たઆ໌ʹ͍ͭͯɺʮޱ
಄આ໌ͷみʯ·たɺʮઆ໌ͳ͠ʯͷࢪઃ͕͋ͬたɻ

ɾ　�第 1 ྨҩༀͷઆ໌ཧղͷ֬ೝΛ͍ͯ͠ͳ͍ࢪ
ઃ͕͋ͬたɻ

当該調査結果を踏まえた岩手県からのお願い

・　 患者から、容易に専門家の区別ができるよ
うにしていただきたい。

・　 局内に掲示するべき事項が掲示されていな
い、掲示されていても容易に閲覧できない

（カウンター内部に小さい紙で貼ってある
等）、情報が古い、等を見かけることがあ
るので、情報更新も含めて適切に管理して
いただきたい。

・　 要指導医薬品、第 1 類医薬品の販売時に必
要な確認等を確実に実施したうえで、記録
を残していただきたい。

・　 濫用のおそれのある医薬品の販売個数制限
の順守状況が全国的にも低水準であるた
め、引き続き適切な対応を取っていただき
たい。
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෦ձͷಈ͖

පӃ・ྍॴۈ務薬剤師部会͔Β

部ձ　ࠤ౻　༟࢘

　ྩ̎පӃɾྍॴۈༀࢣࡎ部ձΛ
　๏ਓ૯߹花巻පӃʯஂࡒΓ·͠たʮެӹ͔ͭͤڼ
Ͱ͢ɻ࢘༟౻ࠤ
ʹߘʯͷࠂճɺʮΠーϋτーϒͷ部ձใࠓ　
͋たΓɺࠓͷҕһͱྩ 2 10 ݄ 28 （ਫ）
部ձͷձٞࢣࡎༀۈΘΕたපӃɾྍॴߦʹ
༰ʹ͍ͭͯ͝հக͠·͢ɻ

【構成委員】ɺԼهͷ໊̔Ͱ͢ɻ
部ࡎɿ県ཱதԝපӃༀୖ　౻　
ՊࡎӜ　ਗ਼ɿ県ཱத部පӃༀࡾ　
　উഅా　߁তɿ県ཱ一ށපӃༀࡎՊ
部ࡎจɿ岩手ҩՊେֶෟଐපӃ෭ༀ　౻ࠤ　
　ઍా　ܟɿতපӃༀࡎ部෭部
部՝ࡎපӃༀࣈʑ　ӫ一ɿ盛岡ेࠤ　
部ओࠪࡎɿ県ཱதԝපӃༀ࠸橋　యߴ　
ہɿ૯߹花巻පӃༀ࢘༟　౻ࠤ　
　
　ઌͣຊ部ձͷ׆ಈํɺ͜Ε·Ͱྺͷ部
ձ͕ங͍ͯ͜ΒΕ·͠た࣮ͱҙΛܧঝ͠·
たɺࡏݱͷපӃༀٻʹࢣࡎΊΒΕΔ業ͷଟ༷Խ
কདྷͷํੑΛྀ͠ߟɺॊೈʹରԠͰ͖Δ༰
ͱ͖ͤͯ͞·͠たɻ

【活動方針】
Δた͢ڙΛఏྍ࣏શͰ༗ޮͳༀ҆ʹऀױ� �1　

ΊɺපӃༀࢣࡎ業ͷॆ࣮ٴͼ病診薬（薬薬）
連携を推進する。

　2� �ೖӃࢀ࣋ऀױༀͷༀֶతཧɺϙϦϑΝー
ϚγーͷऔみɺୀӃ࣌ༀใఏڙʹ
関する連携ٴͼ各機関病院と地域薬剤師会
との連携強化Λ͍ͯͬ͘ߦɻ

　ຊ部ձͰɺ׆ಈํʹ͖ͮجԼهͷ۩ମత׆
ಈܭըΛఆΊΔ͜ͱͱ͠·͠たɻ

【事業計画に基づく具体的な活動計画を策定】
　1� ༀༀ࿈ܞʹΑΔใڞ༗ͷଅਐ�
　ձࡏҩྍਪਐҕһձͰͷༀༀ࿈ܞʹؔ͢Δ
Ξンέーτௐࠪͷ݁ՌΛ౿·͑ɺ֤地Ҭༀࢣࡎձ
ͱؔػපӃͱͷ࿈ܞͷ࣮ଶ͔ΒɺපӃʕ։ہༀہ

ํͷใڞ༗ͷみΛߏங͢ΔたΊɺͦͷ
ඞཁੑͱ౷一Խʹけͯ୯Ͱͳ͘தظత
ͳܭըͰऔΓΉ͜ͱͱ͠·͠たɻ
　औΓΉ࿈ܞͷ߲ҎԼͷͱ͓ΓͰ͢ɻ
　（実践事項・課題）
　　ɾୀӃ࣌ༀใఏڙʹؔ͢Δ࿈ܞ
�　　　（ༀࡎཧαϚϦー）
　　ɾϙϦϑΝーϚγーରࡦʹ͍ͭͯ�
　　ɾٙٛরձ؆ૉԽͷたΊͷϓϩτίーϧ
　　　ɿༀใఏڙॻ（τϨーγンάϨϙーτ）�
　　ΛؚΉༀༀ࿈ܞશମʹ͍ͭͯ
　2� ̞̘̩Խਪਐʹؔ͢ΔऔΓみ�
　　ɾ�ి ͷਪٴͷීࣈༀ手ாɾ̧̦ίーυҹ͓ࢠ

ਐ
　　　පӃɾ։ہༀہͷ࣮ଶௐ͕ࠪඞཁ
　　　ి͓ࢠༀ手ாɾ̧̦ίーυͷํࣜͷ౷一

【薬薬連携推進ＷＧ（仮称）】
　͜ΕΒࣄ業Λ࣮ફ͢ΔたΊʹ部ձͷみͳΒͣɺ
岩手県ༀࢣࡎձɿࡏҩྍਪਐҕһձٴͼༀہϏ
δϣンਪਐҕһձͱ岩手県පӃༀࢣࡎձɿதখප
ҕһձٴͼༀࡎҕһձ͔ΒͦΕͧΕϫーΩンά
άϧーϓ（̬̜）ͷϝンόーΛબग़͖ٞ͢ڠΔ
͜ͱͱ͠たɻ
　ϝンόーɺԼهͷ通ΓͰ͢ɻ

岩手県病院薬剤師会（ҕһձ໊ɾ໊ࢯɾۈઌ）
　ༀࡎҕһձਪન
පӃࣈʑ ӫ一　盛岡ेࠤ　　
岩手ҩՊେֶෟଐපӃ　࣏ ౻ࠤ　　
　૯ҕһձ
จ　岩手ҩՊେֶෟଐපӃ ౻ࠤ　　

岩手県薬剤師会（ҕһձ໊ɾ໊ࢯɾۈઌ）
　පӃྍॴۈༀࢣࡎ部ձ
૯߹花巻පӃ　࢘༟ ౻ࠤ　　
岩手県ཱதԝපӃ　࠸橋 యߴ　　
橋 ल　岩手県ཱத部පӃߴ　　
ҩྍਪਐҕһձࡏ　
　　தా ٛਔ　தాༀہখࠤళ
　　ԕ໌ ࢁ　Ϧーυༀہ
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　　ҏ౻ وจ　ϑΝーετௐࡎༀہ
　ༀہϏδϣンਪਐҕһձ
　　ଜҪ རত　᷂ଜݯ
　　ۚ ྑଇ　ؾઋதԝༀہ
　　ؘ ܟ　ϙϓϥༀہ

【今後の予定】
　ʹ第 1ճͷ̬̜Λ։͠࠵ɺࡏҩྍਪ
ਐҕһձʹΑΔ֤地Ҭༀࢣࡎձͷༀༀ࿈ܞΞン
έーτௐࠪͱɺࡏݱɺ県පༀͷதখපҕһձͰ
ༀہༀࡎΔΞンέーτௐࠪΛͱʹɺௐ͍ͯͬߦ
ঢ়ΛݱΒͷઢͱ͔ࢣࡎΒͷઢͱපӃༀ͔ࢣࡎ
Ѳ͢Δ͜ͱ͔Β࢝Ίた͍ͱ͍ͯͬࢥ·͢ɻ
　පӃͷΞンέーτௐࠪɺ్ܭूࡏݱதͰ͋
Γ·͕͢ɺ県 61 පӃͷ͏ͪ 31 පӃ͔Βू·ͬ
͖͓ͯͯΓ·͢ɻ31 පӃதԿΒ͔ͷʮༀༀ࿈ܞʯ
Λ͍ͯͬߦΔපӃɺ23 පӃͰ 79ˋͱ͍͏݁Ռ
ͱͳ͍ͬͯ·͢ɻ（ਤ 1）

（ਤ 1ɿࡏݱͷༀༀ࿈ܞͷऔΓみঢ়گʹ͍ͭͯ）

　·たɺʮ࿈ܞͷ߲ʯʹ͍ͭͯɺࡏҩྍਪ
ਐҕһձͱಉ༷ͷ߲ͱ͠た݁Ռ
　1� ٙٛরձ؆ૉԽ（ϓϩτίーϧ）ɿ18 පӃ

（32ˋ）
　2� ೖӃ࣌ͷऀױใͷ࿈ܞɿ2පӃ（4ˋ）
　3� ୀӃ࣌ͷऀױใͷ࿈ܞɿ19 පӃ（33ˋ）
　4� ֎དྷऀױͷใͷ࿈ܞɿ15 පӃ（26ˋ）
　·たɺۙ࠷ͷྍใुվఆͰՃʹͳͬたʮ͕
Μؔ࿈ʯʮٵೖࢦಋؔ࿈ʯͷ࿈ܞΛ͍ͯͬߦΔප
Ӄ͕ͦΕͧΕ 2පӃ（4ˋ）ͱ 1පӃ（2ˋ）ͱͳͬ
͍ͯ·͢ɻ（ਤ 2）

（ਤ 2ɿༀༀ࿈ܞͷ۩ମత߲ʹ͍ͭͯ）

　Ξンέーτௐࠪʹɺͦͷଞʮༀༀ࿈ܞʯ͕ਐ
·ͳ͍՝ޙࠓͷऔΓみʹ͍ͭͯ͝ճ͍
͓ͯΓ·͢ɻࠓճͷ地ҬༀࢣࡎձͱපӃͱͷʮༀ
ༀ࿈ܞʯͷ࣮ଶௐࠪʹ͓͍ͯɺௐࡎༀہༀࢣࡎͱ
පӃༀࢣࡎͷڞ通ͳཧղͱͯ͠ɺ࿈ܞʹ͓けΔॻ
ྨ͕֤පӃؒɺ֤地ҬༀࢣࡎձͰҟͳΔたΊ
Δͱͷ͜ͱͰ͠たɻͰ͖Εʮ౷一͍ͯ͡ײʹࡶ
Խʯ͕ग़དྷΕͱͷҙ͕ݟଟ͋͘Γ·͠たɻ
　ઌͷༀࣄใͷ一໘ʹɺʮڞ通ϓϩτίーϧ
Ճʯͱ͍͏͞ࡌܝ͕ࣄهΕ͍ͯ·͢ɻ（ਤ 3）
ଞ県Ͱಉ͡Α͏ͳʹ໘͍ͯ͠Δ͜ͱʹ
ʮϗοͱʯ͠た͍ࢥͱɺվΊͯʮ౷一Խʯʹけ
たऔΓみͷॏཁੑΛ͓ͯ͡ײΓ·͢ɻ
ਪਐ8(（Ծশ）ʯͰɺܞ։͔ΕΔʮ地Ҭ࿈ޙࠓ　
ௐࡎༀہༀࢣࡎʕපӃༀࢣࡎͷཱΛ͑ͯɺʮױ
ऀͷたΊͷ࿈ܞʯΛ͠ࢦɺٞڠΛ͍ͯͬ͘͜ߦ
ͱͱ͍ࢥ·͢ɻ
　օ͞Μํ͔Βͷوॏͳ͝ҙݟͱ͝ྗڠΛ͓͍ئ
͠·͢ɻ

（ਤ 3ɿༀࣄใ　2021�1�13）

  



2�

会
　


Ҭༀࢣࡎձͷಈ͖

Ԟ　भ　薬　剤　師　会

ձ　খࣉ　๛

　ຊͷԞभༀࢣࡎձͷओͳ׆ಈͷ༷ࢠΛհ
͍ͤͯ͞た͖ͩ·͢ɻ
　ྫͰ͋Ε૯ձ͔Β࢝·ΔͷͰ͕͢ɺԞभༀ
છͷ֦େ͕ଓײͩ·ଟʹΕͣɺ͍ޚձࢣࡎ
͍͍ͯΔίϩφͷたΊ通ৗ։͕࠵Ͱ͖ͣɺલ
ͷ׆ಈɺܾࢉͳͲͷҊ݅ΛཧࣄձͰঝೝ͠ɺຊདྷ
Ͱ͋ΕձɺࣄͷվબظͰ͋Γ·͠た͕ɺಛ
ྫͰݱһ͕ఆతʹཹ͠ɺ׆ಈܭըͳͲલ
ͷ··ܧଓͯ͠׆ಈ͢Δ͜ͱΛܾఆ͠ɺձһ
ʹใ͠ࠂ·͠たɻ

ʲԞभҩࢣձͱͷ߹ಉͰͷݚमձͷ։࠵ʳ
ձͱࢣमձͱԞभҩݚձ୯ಠͷࢣࡎༀࠓ　
߹ಉͰͷݚमձΛ։͠࠵·͠た͕ίϩφײછ֦େ
ͷたΊ 4݄ɺ5݄ɺ6݄ɺ8݄ɺ9݄ʹ༧ఆ͍ͯ͠
たҩࢣձͱ߹ಉͷݚमձ͕தࢭͱͳΓ·͠たɻ
第̍ճ　�ʮؾΛけた͍ऀྸߴͷࠊ௧ͱϩίϞ

ςΟϒγンυϩーϜʯ
第̎ճ　�ʮऀྸߴʹ͓けΔ৺ෆશྍ࣏ʙ৺ෆશ࠶

ೖӃͱ"%-ԼΛ͙たΊʹʙʯ
　　　　ΦンϥΠンߨԋձ
第̏ճ　ʮࢎͷΨΠυϥΠンʯ
第̐ճ　�ʮ݂༑පྍ࣏ͷ৽ల։ʙࣹճͷݮগ

ΜたΒ͢ະདྷʙʯ͞ऀױ͕
第̑ճ　�ʮ৺ࡉಈͷ༧ɺૣݟൃظɺྍ࣏ͷた

Ίͷετϥςδーʯ

ʲྩ 2ߐ地Ҭҩྍ҆શରݚࡦमձʳ
　ຊޫ一Ԟभอ݈ॴΛࢣߨͱͯ͠ʮࡂςϩ
ର͔ࡦΒίϩφରࡦ·Ͱ - ੈքͷ͔ݧܦΒ -ʯͱ
͠ߨԋ͍たɻ
　ྫͰ͋Εձ ;ϗーϧͷதϗーϧͰ։
ͷたΊࢭછײճίϩφࠓΕ͍ͯた͕ɺ͞࠵ ;
ϗーϧͷେϗーϧͰ։͞࠵Εたɻ

ʲපༀ࿈ܞʹ͍ͭͯʳ
ٵ上ͷたΊʹదͳೖྍ๏ͷ࣭ͷٵͷ༷ऀױ　
ೖ͕ܧଓ͞ΕΔ༷ɺ֤छσόΠεͷࢦಋʹؔ͢Δ
ใڞ༗͕ඞཁͰ͋Δͱͷ͔͑ߟΒཱͪ上͛たԞ
भ地Ҭٵೖྍ๏ڀݚձίϩφײછ֦େͷたΊத
Ε·͠たɻ͞ࢭ
ͷ通ΓͰ࣮࣍ܞೖ࿈ٵͷࠓ͔Βࡢ　
͢ɻ

࣮ܞಋͷපༀ࿈ࢦೖٵ

�
ʲԞभ市ېԎԠԉࣄ業ʳ
業ʮνϟϨンδ5IFࣄԎԠԉېԞभ市ࠓ　
たɻ͠·͠ྗڠԎʯې
ہༀྗڠ　 22 ళฮɻ

ར༻ऀͷېԎঢ়گ

ʲࢣࡾձͱͯ͠ͷ׆ಈʳ
　ຖྫ߃ͷࢣࡾձ࠙ஊձɻࢣࡾձͱۚέ࡚町ͱ
ͷ࠙ஊձɺࢣࡾձ߹ಉΰϧϑίンϖίϩφײછ
֦େͷたΊதࢭͱͳΓ·͠たɻ

ʲ̛̖̭ίーφーʹ͍ͭͯʳ
　̛̖̭ར༻ͷԼͱࠓࡢͷਓ݅අͷߴಅʹΑ
Γɺ୯݄Ͱͷӡ営ͷ͕ࣈଓ͍͍ͯた̛̖̭ίー
φーΛɺ༧ఆ通Γྩ 2 3݄Λͬͯഇ͠ࢭ·
͠たɻ

ʲޙࠓʳ
　XJUI ίϩφͱ͍ΘΕΔͳ͔৽たͳ׆ಈํ๏Λ
͔͍ͯ͠ࡧͳけΕͱ͍ͯ͑ߟ·͢ɻ

ྸ உ ঁ ܭ߹
10  2 0 2
20  0 0 0
30  1 1 2
40  3 2 5
50  8 2 10
60  19 11 30
70  39 9 48
80  17 8 25
90  2 1 3

ར༻ऀ ̏έ݄ېԎঢ়گ
 ਓ
40 ʙ 64 ࡀ ̐ਓ 2ਓ
65 Ҏ上ࡀ ̐ਓ 2ਓ
ܭ߹ ̔ਓ 4ਓ
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ʮ岩手県薬剤師会ೝఆήーτΩーύーʯೝఆ੍࣮ࢪཁྖに͍ͭて

　ฏ 26 ʹεターτ͠たʮ岩手県ༀࢣࡎձೝ
ఆήーτΩーύーʯೝఆ੍ʹ͍ͭͯɺ࣮ࢪཁྖ
Λվగ͠ɺྩ 3 4݄͔Βվగ͠たཁྖ（࣍ท
͍͠ئর）Ͱӡ༻͍た͠·͢ͷͰɺΑΖ͓͘͠ࢀ
·͢ɻ

　岩手県ͷࣗऀࡴɺฏ 15 ͷ 527 ਓΛϐー
Ϋʹɺ୯ͷ૿ݮ͋Δͷͷظతʹݮগ
ͱͳ͍ͬͯ·͢ɻ
　͔͠͠ͳ͕Βɺਓޱ 10 ສਓたΓͷࣗऀࡴ
（ʮࣗࢮࡴʯͱ͏ͦ͏ݴͰ͢）ɺฏ 10 
Ҏ߱ɺৗʹશࠃ上Ґ（2ʙ 4Ґ）ͱͳ͍ͬͯ·͢ɻ
　ྩݩͷ౷݁ܭՌͰɺ岩手県ͷࣗऀࡴ
ɺ250 ਓ（લൺ 3ਓݮɿްੜ࿑ಇলʮਓޱಈ
ଶ౷ܭʯ）ɺࣗࢮࡴશࠃ 2Ґɻ
　ੑผͰɺ 7割͕உੑͰɺผͰɺஉੑ
 40 ʙࡀ 50 ͷಇ͖盛Γੈͱࡀ 80 Ҏ上ͷࡀ
ɺঁੑऀྸߴ 80 ͷऀྸߴҎ上Λத৺ͱ͠たࡀ
ɻ（ܭ౷ࡴிࣗܯ）͢·ଟ͘ͳ͍͕ͬͯऀࡴࣗ
࠷ʯ͕߁ผͰɺஉঁͱɺʮ݈ػҼಈݪ　
ଟ͘ͳ͍ͬͯ·͢ɻஉੑɺࣄੜ׆ʹؔ͢
ΔݪҼ͕ଟ͍͜ͱ͕ಛͰ͢ɻঁੑͰɺ10 ࡀ
Λআ͘શͯͷʹ͓͍ͯʮ݈߁ʯ͕ଟ͘
ͳ͍ͬͯ·͢（ܯிࣗࡴ౷ܭ）ɻ
　地ҬผͰɺ࠷ࣗࢮࡴ͕͍ߴͷ͕࣊ٱอ
݈ॴͰɺ͍࣍Ͱɺ二ށอ݈ॴɺ一ؔอ݈
ॴͱ͍͏ॱͰ͠た（ްੜ࿑ಇলʮਓޱಈଶ౷
ʯ）ɻܭ
　岩手県Ͱɺฏ 31  4 ఆ͠たʮ岩手ࡦʹ݄
県ࣗࡴରࡦΞΫγϣンϓϥンʯ（ؒظɿ2019 

ʙ 2023 ）ʹ͖ͮجɺแׅతͳࣗࡴରࡦϓϩ
άϥϜΛ֤地Ҭʹ͓͍࣮ͯફ͢Δͱͱʹɺ地Ҭ
ͷಛੑΛ౿·͑ɺࣗࡴͷଟ͍Λରͱ͠た
ॏతͳରࡦ૬ஊࢧԉମ੍ͷॆ࣮ʹຽ一ମͱ
ͳͬͯऔΓΜͰ͍Δͱ͜ΖͰ͢ɻ
　ͦͷॏࡦࢪͷͻͱͭͰ͋Δʮ県ຽ一ਓͻͱΓ
ͷ͖ͮؾͱݟकΓΛଅ͢ʯͱ͍͏部Ͱɺήーτ
Ωーύーͷ׆༂͕ظ͞Ε͍ͯΔ͜ͱ͔Βɺήー
τΩーύーͷਓࡐཆɾ֦ॆ͕ٻΊΒΕ͍ͯ·͢
͕ɺްੜ࿑ಇলɺࣗࡴʹؔ͢Δҩྍతͳରࡦͷ
ਫ਼ਆༀͷաྔༀΘΕํɺ͔Βɺༀͷ؍
ͷରࡦʹண͓ͯ͠Γɺްੜ࿑ಇলͷࣗࡴɾ͏ͭ
පରࡦϓϩδΣΫτνーϜ͕·ͱΊたʮաྔ
ༀͷऔΓみʯͰༀ͕ࢣࡎաྔༀͷϦεΫ
ͷऀױ͍ߴΛૣͭݟʹظけग़͠ɺదͳҩྍʹ݁
ͼけΔたΊͷΩーύーιン（ήーτΩーύー）
ͱͯ͠ॏཁͳ割Λ୲͏ͱͯ͠ɺༀࢣࡎͷ׆༻Λ
ɻ͢·͍ͯ͛ڍ
ɾༀʹରྍ࣏ಋࢦΛ౿·͑たༀܠഎऀױ　
͢Δऀױͷཧղଅਐɺༀঢ়گͷ֬ೝదͳհ
ೖɺༀঢ়گʹؔ͢Δॲํҩͱͷ࿈ܞɺༀࢣࡎ
͕વ͏ߦ業ΛΑΓ͖Ίࡉ͔ʹ͜͏ߦͱ͕ɺ
աྔༀΛະવʹ͗ɺࣗࡴͷ݁ͼ͖ͭΛ༧
͢Δ͜ͱʹͭͳ͕Γ·͢ɻ
　·たɺༀࢣࡎༀʹؔ͢ΔઐతͳࣝΛ༗͠
た͏͑Ͱɺੜ׆৺ͷίンσΟγϣンʹ͢Δ
৬छͰ͋Γɺༀہ地Ҭͷ݈߁ใڌͰ͋Δ
͜ͱ͔Βɺॅຽʹର͢Δؾ͖ͷଅਐͱઐؔػ
͞Ε͍ͯ·͢ɻظ割͙ܨʹ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
ɾ૿࣋ͻͱΓͻͱΓ͕Λͬͯɺอ߁݈　
ਐΛ৺͕けΔ͜ͱ͕େͰ͢ɻ݈߁Λक͍ͬͯ͘
͏͑ͰɺपΓͷਓた͕ͪみΜͳͰͰ͖Δ͜ͱ͕͋
Γ·͢ɻͦΕ͕ɺେͳਓͷ݈ͮ͘ؾʹ̨̨̤߁
͜ͱɻපؾͷૣݟൃظɺૣྍ࣏ظʹͭͳ͕Γɺେ
ͳਓͷ݈߁ΛकΔ͜ͱʹͳΓ·͢ɻ
　ͦͯ͠ɺ݈ Γɺ一ਓͻͱΓͷ৺͕けͱɺͮ͘߁
Ոपғͷํʑͷ͕け͕େͰ͢ͷͰɺདྷہ
ऀʹ߹Θͤた͕けΛ͍ͯͬߦた͖ͩɺඞཁʹԠ
ͯ͡ɺઐ͙ܨʹؔػɺͱ͍͏ҙࣝͰରԠ͍たͩ
けΕͱଘ͡·͢ͷͰɺҾ͖ଓ͖ΑΖ͓͍͘͠ئ
ਃ͠上͛·͢ɻ

「岩手県薬剤師会認定ゲートキーパー」
認定制度実施要領の改訂のポイント

˓　ೝఆؒظͷมߋ
3　˰　（�৽�）1（ߦݱ）　　 
˓　ೝఆཁ݅ͷͻͱͭͰ͋Δݚमͷडߨ
ʹ（3ؒ）ؒظೝఆ（ߦݱ）　　 2ճҎ上
　　（ ৽ ）֘ʹ 1ճҎ上
˓　ਃͷػձ
（ߦݱ）　　 2ճ　˰　（�৽�） 1ճ

ผʹ͝Ҋͤͯ͞ݸೝఆऀʹ͍ͭͯɺݱ�　˞
͍た͖ͩ·͢ɻ
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「岩手県薬剤師会認定ゲートキーパー」認定制度実施要領

1ɽ　　త　　�ࣗ Λཆೝఆ͠ɺ地Ҭʹ͓けΔήーࢣࡎͱͯ͠ήーτΩーύーༀࡐΛ୲͏ਓࡦରࡴ

τΩーύーͷ割Λ୲͍ɺࣗࡴ༧ൃܒͷ׆ಈΛ͜͏ߦͱΛతͱ͢Δɻ

2ɽ໊　　শ　　໊শɺʮ岩手県ༀࢣࡎձೝఆήーτΩーύーʯͱ͢Δɻ

3ɽೝఆཁ݅　　࣍ͷཁ݅Λຬた͢ऀΛɺ岩手県ༀࢣࡎձձ͕ೝఆ͢Δɻ

　　　　　　　 ᶃ　ༀࢣࡎ໔ূڐऔಘ 3Λܦա͍ͯ͠Δ͜ͱɻ

　　　　　　　 ᶄ　岩手県ༀࢣࡎձձһͰ͋Δ͜ͱɻ

　　　　　　　 ᶅ　�地Ҭༀࢣࡎձ·た岩手県ༀࢣࡎձ͕࣮͠ࢪたࣗࡴରࡦΛ୲͏ਓࡐ（ήーτ

Ωーύー）ཆݚमձΛ֘ʹ 1ճҎ上ड͠ߨたऀͰ͋Δ͜ͱɻ

　　　　　　　 ᶆ　ʮ岩手県ༀࢣࡎձೝఆήーτΩーύーʯͱͯ͠׆ಈ͢Δ͜ͱΛر͢Δऀɻ

4ɽਃ　　　　ᶃ　�上هʮ3ʯͷೝఆཁ݅Λຬた͢ͷɺ岩手県ༀࢣࡎձ͕ϗーϜϖーδʹࡌܝ

͢Δʮ岩手県ༀࢣࡎձೝఆήーτΩーύーʯೝఆਃॻʹɺඞཁ߲ࣄΛهೖ͠ɺ

岩手県ༀࢣࡎձࣄہʹఏग़͢Δɻ（༣ૹՄ）

　　　　　　　 ᶄ　ೝఆਃͷडɺ֘ͷ 3݄ 15 ·Ͱͱ͢Δɻ（ೝఆ 4݄ 1）

　　　　　　　 ᶅ　�岩手県ༀࢣࡎձɺ֘ೝఆਃॻͷ߲ࣄࡌهΛ֬ೝ͠た͏͑ͰɺೝఆূΛަ

͢Δɻ

5ɽͦ�ͷ�ଞ　　ᶃ　�ʮ岩手県ༀࢣࡎձೝఆήーτΩーύーʯೝఆূͷߦൃ࠶Λر͢Δ߹ʹɺ岩

手県ༀࢣࡎձ͕ϗーϜϖーδʹ͢ࡌܝΔߦൃ࠶ਃॻΛ岩手県ༀࢣࡎձࣄہ

ʹఏग़͢Δɻ（༣ૹՄ）

　　　　　　　 ᶄ　ߦൃ࠶༗ྉͱ͢Δɻ

　　　　　　　 ᶅ　ຊཁྖɺྩ 3 4݄ 1ΑΓ࣮͢ࢪΔɻ
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質問に答えて

Ｑ. 新型コロナウイルス感染症に対する感染対策のポイント

盛岡ेࣈපӃ
৾　౻

ʲ͡Ίʹʳ
　৽ܕίϩφΠϧεͷੈքతͳײછ֦େ͔Βૣ
͘ 1͕ܦա͠Α͏ͱ͍ͯ͠Δɻ͜Ε·Ͱʹɺ
৽ܕίϩφΠϧεײછʹର͢ΔײછରࡦΨΠ
υϥΠンͳͲ͕࡞͞Εɺ8)0（ੈքอ݈ؔػ）
 $%$（ΞϝϦΧ࣬ප༧ཧセンター）Λ
͡Ίͱ͢ΔײછରࡦΛϦーυ͢Δཱ͔Βͷܒ
ͩけͰͳ͘ɺຊ͔Βରࡦ९क͕ݺͼ͔け
ΒΕ͖ͯたɻ͔͠͠ɺੈքతͳײછ֦େͷҖ
ͱͲ·Δ͜ͱ͕ͳ͘ɺଟ͘ͷ٘ਜ਼ऀͱҩྍ่յΛ
ট͖ɺຊࠃʹ͓͍ͯਓʑͷੜ׆ʹଟେͳӨ
Δɻ͍ͯ͠΅ٴΛڹ
　͜ͷΑ͏ͳঢ়گͷͳ͔Ͱɺࠃຽ一ਓͻͱΓ͕৽
છ͔ΒΛकΔたΊʹԿײίϩφΠϧεܕ
͕ඞཁ͔Λཧղ͢Δ͜ͱͪΖΜͷ͜ͱͰ͋Δ
͕ɺͦͷର࣮͕֬ࡦʹߦग़དྷΔ͔Ͳ͏͔͕ಛʹ
ॏཁͰ͋Δɻͭ·Γɺʮߦಈʯ͕ײછ֦େͷεϐー
υΛ࢘Δஈ֊Ͱ͋Γɺײછରࡦͷʮ࣮ફྗʯ
Λʹͭけɺ࣮֬ͳײછରߦࡦಈΛͱΔඞཁ͕͋
Δɻ

ʲ৽ܕίϩφΠϧεͷಛʳ
　ώτʹؔ࿈͠たίϩφΠϧεɺ͜Ε·Ͱ
ʹ 4छྨͷ͕ܕଘ͠ࡏɺ͍ΘΏΔʮ෩अʯͷݪҼ
Πϧεͱͯ͘͠ଘ͍ͯ͠ࡏたɻ͔͠͠ɺ2002
ʹதࠃͰൃੜ͠た 4"34 ͜Ε·ͰʹώτͰ
流͍ͯ͠ߦたΠϧεͰͳ͘ɺίϞϦʹײછ
͍ͯ͠ΔΠϧε͕ϋΫϏγンΛհͯ͠ώτʹײ
છ͠ɺਓ͔Βਓͱײછ͕֦େ͍ͯͬ͠たɻ·たɺ
2012 ʹΞϥϏΞౡͰൃੜ͠た.&34 ɺ
Πϧε͕ϥΫμ͔Βώτͷײછͱͯ֬͠ೝ͞Ε
͍ͯΔɻ4"34 ͓Αͼ.&34 ͷ͍ͣΕɺಈ
༝དྷͷΠϧε͕ώτͷײછྗΛͭ࣋͜ͱͰ

৽たͳײثٵݺછͷײછ֦େʹ͍ͯͬࢸΔɻࠓ
ճͷ৽ܕίϩφΠϧε（4"34-$P7-2）ಈ
༝དྷͷΠϧεͰ͋Δ͜ͱ໌Β͔Ͱ͋Δ͕ɺ॓
ओΘ͔͍ͬͯͳ͍ɻ
　Πϧεͷײછܦ࿏ඈລײછΛओମͱ͠ɺ
ண͠たΠϧεͱ৮͢Δ͜ͱʹΑΔ৮ײછ͓
Αͼີด͞Εた͕ؾอたΕͳ͍ۭؒͰͷΤΞϩ
κϧײછ͕ࣔࠦ͞Ε͍ͯΔɻજ෬ؒظ 1ʙ 14
ఔͰ͋Γɺ࿐͔Β 5ఔͰൃ͢Δέー
ε͕ଟ͍ɻ·たɺੈքతʹײછ͕֦େ͍ͯ͠Δഎ
છ͢Δྗ͕͋ΔたΊͰ͋ײɺൃલ͔Βʹܠ
Δɻ
　ྟচ૾ͱͯ͠ɺൃɺ֏ᅉɺ݇ଵײɺٵݺ
ۤɺຯ֮োɺᄿ֮োͳͲ͕͛ڍΒΕΔ͕ɺಛ
తͳॴݟʹ͘͠ɺΠンϑϧΤンβײͱྨ
Δɻຊʹ͓けΔσータղੳͷ݁Ռ͔Β͍ͯ͠ࣅ
ɺࢎૉ༩͕ඞཁͳ͍ྫ（ܰ）͕ 60ˋɺ
ૉ༩Λඞཁͱ͢Δྫ（த）͕ࢎ 30ˋɺ
ਓثٵݺཧ &$.0ʹΑΔ͕ྍ࣏ඞཁͳ
ྫ（ॏ）͕ 10ˋͰ͋ͬたͱͷใ͕͋ࠂΔɻ
·たɺॏԽͷϚーΧーͱͯ͠ɺ%μΠϚーͷ上
ঢɺ$31ͷ上ঢɺ-%)ͷ上ঢɺϑΣϦνンͷ上ঢɺ
ΫϨΞνχンͷ上ঢɺ,--6 ͷ上ঢͳͲ͕ࣔࠦ͞
Ε͍ͯΔɻ
　Πϧεʹײછ͔ͯ͠Βɺि͔ؒΒϲ݄
Λײ݇ଵۤٵݺͰঢ়͕ભԆ͠ɺޙたͬܦ
͡Ίɺؔઅ௧ɺڳ௧ɺ಄௧ɺ֏ɺᄿ֮োɺຯ֮
োͳͲͷ͞·͟·ͳঢ়ʹΑΔମௐෆྑΛૌ͑
Δ߹ଟ͍ɻΠタϦΞͷௐࠪͰɺൃ ͔Β2ϲ
ʹޙ݄ 80ˋΛ͑ΔऀױͰԿΒ͔ͷঢ়Λૌ͑
͍ͯΔ͜ͱ͕ใ͞ࠂΕ͍ͯΔɻ͍ΘΏΔޙҨʹ
͍ͭͯɺޙࠓͷௐࠪ݁Ռͷूੵ͕たΕΔ͕ɺ
ମௐ͕ײછલͷঢ়ଶʹΒͣৗੜࢧʹ׆োΛ͖
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た͠ɺ৬෮ؼΛஅ೦ͤ͟ΔΛಘͳ͍ঢ়گͱͳΔ
߹͋Γɺܾͯܰ͠ࢹͰ͖ͳ͍ɻݸਓͷੜ׆ͷ
࣭ͱͯ͠ͷଛࣦͷみͳΒͣࣾձʹ͓けΔଛࣦେ
͖͍͜ͱΛೝࣝ͠ɺޙҨΛ͙ର͕ࡦॏཁͰ͋
Δɻݱஈ֊ͰͷޙҨΛ͙࠷େͷରࡦɺΠ
ϧεʹײછ͠ͳ͍͜ͱͰ͋Δɻ

ʲ৽ܕίϩφΠϧεͷײછରࡦʳ
　৽ܕίϩφΠϧεͷײછܦ࿏ɺओʹᄰᙹ
ඓਫͳͲͷମӷ͕ɺ؟ඓɺޱͱ͍ͬた೪ບ
ʹண͠たΓɺؾಓʹೖΓࠐΜͩΓ͢Δ͜ͱͰײ
છ͢ΔඈລײછͱɺԚછ͞Εたڥʹ͞Θͬた手
ͳͲ͕೪ບʹ৮ΕΔ͜ͱͰײછ͢Δ৮ײછ͕ओ
Ͱ͋Δɻۭײؾછʹ͍ͭͯɺಛघͳڥԼ（Τ
Ξϩκϧൃੜ໘ͳͲ）ʹྀ͓͍ͯ͢ߟ͖ͱ
͠༺ΒΕΔ͕ɺαーδΧϧϚεΫΛదʹண͑ߟ
͍ͯΕେ͖ͳͱͳΔ͜ͱগͳ͍ɻ4"34
流࣌ߦʹ͓けΔײછରࡦʹ͓͍ͯɺαーδΧϧ
ϚεΫͷண༻ͰेͳײછޮޚՌ͕ࣔ͞Ε͍ͯ
Δɻ
　͔͠͠ɺؒҧͬたϚεΫͷண༻ײછݯʹͳ
Γ͔Ͷͳ͍ɻͭ·ΓɺϚεΫͷਖ਼͍͠けํͱ
ͣ͠ํΛ࣮ફ͢Δ͜ͱ͕ײછରࡦͱͯ͠ॏཁͰ͋
ΔɻϚεΫ 1ճݶΓͷݪ͕༺ଇͰ͋Γɺਗ਼ܿ
ͳ手Ͱදཪɺ上ԼΛ֬ೝ͠ɺਖ਼͘͠ண༻͢Δඞཁ
͕͋Δɻ·たɺޙ༺ͷϚεΫද໘Ԛછ͞Εͯ
͍Δͱ͑ߟɺഇ͠غたޙʹඞͣ手ࢦӴੜΛ͏ߦɻ
ϚεΫͷधཁ֦େʹΑͬͯ手ʹೖΓʹ͍͘ঢ়͕گ
ͱͳΒͳ͍͜ͱଟʑ༺ΓͷݶΓɺ1ճ͜ى
͋ͬた͕ɺ͜ͷ߹ͰɺΓޙ༺ͷϚεΫ
ද໘Ԛછ͞Ε͍ͯΔͱ͑ߟɺண࣌ʹද໘Λ
৮Βͣɺ͔ͭɺإଆԚછ͞Εͳ͍Α͏ʹ͢Δた
Ίͷ͕ඞཁͰ͋Δɻҿ৯ͷࡍʹϚεΫͷද໘
Λ৮Γɺ͋͝ଆʹͣΒ͍ͯ͠Δޫܠͣ͠たϚ
εΫΛ͝ஸೡʹόοάϙέοτʹ͠·͍͜ΜͰ
͍ΔޫܠɺΠϧεەࡉΛࣗͷإ手ʹ
けたΓɺόοάϙέοτͷதʹԚછΛ͍ͯ͛
Δͱೝࣝ͢Δ͖Ͱ͋Δɻ
　·たɺϚεΫͷணͱͱʹॏཁͳͷ͕手ࢦӴ
ੜͰ͋Δ͕ɺجຊతʹΞϧίーϧࡎʹΑΔফ
ಟ͕؆ศͰ͋Γ൚༻ੑ͕͍ߴɻ͞Βʹɺڥফಟ
ʹ͓͍ͯɺΞϧίーϧࡎʹΑΔਗ਼১࣍ѥԘ

ૉࢎφτϦϜࡎͷ༻͕࣮֬ͳফಟʹͭͳ͕
Δɻ͍ͣΕʹͤΑɺదͳೱɺԹ͓Αͼؒ࣌
ͷ 3ͭͷཁૉΛ९क͢Δ͜ͱΛجຊͱͯ͠ɺফಟ
ͷタΠϛンάͳͲͷ९कΛ上ͤ͞ͳけΕײ
છରࡦʹͭͳ͕Βͳ͍͜ͱΛཧղ͓ͯ͘͠ඞཁ
͕͋Δɻ手ʹͰͯݟΘ͔ΔԚΕ͕͋Δʹ͔͔
ΘΒͣɺΞϧίーϧࡎʹΑΔ手ࢦӴੜΛͬߦた
ΓɺগྔͰࢦઌͩけʹΞϧίーϧࡎΛけたΓ
͍ͯ͠Δ߹ɺ́ ͱΜͲ手ࢦফಟ͞Ε͍ͯͳ͍ɻ
ΓɺेͳྔͰ手ࢦશମʹ·ΜΜͳ͘Ξϧ
ίーϧΛ͖ߦΒͤΔඞཁ͕͋Δɻ·たɺ手ࢦӴ
ੜ͍࣮ͭͯ͠ࢪײછରࡦ上ͷޮՌΛࣔ͢Θけ
Ͱͳ͘ɺଟͷਓ͕͞ΘΔϞϊʹ৮ΕΔલ͓Α
ͼ৮ΕたޙɺࣗͷମͳͲʹ৮ΕΔલ͓Αͼ৮
ΕたޙͳͲʹඞͣ͏ߦΑ͏ʹ͢Δ͜ͱ͕ॏཁͰ
͋Δɻසճʹ手ࢦӴੜΛ͜͏ߦͱ࣮ݱతͰͳ
͘ɺ͔ࣗΒଞਓެڞͷʹΠϧεΛ֦͛ͳ
͍ɺଞਓެڞͷ͔ΒΠϧεΛΒΘͳ͍た
Ίʹɺ手ࢦӴੜタΠϛンάΛ͜͏ߦྀͯ͠ߟͱ
͕େͰ͋Δɻৗੜ׆ʹ͓͍ͯɺ手ࢦӴੜͷ࣮
ࢪͳΔͱ͜ΖͰ͋Δ͕ɺࣗΒ͕࣮ʹؾճࢪ
͠たタΠϛンάਖ਼͔ͬ͠た͔Ͳ͏͔ʹ͍ͭͯ
ৼΓฦͬͯみΔ͜ͱେͩͱ͑ߟΔɻҩྍؔػ
ʹ͓͍ͯ手ࢦӴੜͷධՁΛ͏ߦ߹ʹɺ手ࢦӴ
ੜͷճͱ࣮ࢪͷタΠϛンάͷ྆໘͔Βίンϓϥ
ΠΞンεධՁΛ࣮͍ͯ͠ࢪΔɻ

ʲ͓ΘΓʹʳ
　৽ܕίϩφΠϧεͷײછ֦େੈքதͰ͜ى
Γɺຊࠃʹ͓͍ͯײછऀ૿͑ଓけɺશࠃ
ͷҩྍؔػઌ͕ݟ通ͤͳ͍ঢ়گͰ͋Δɻ͜ͷഎ
た߹Ͱ͕ܰ΄ͱΜͲͰ͋Δ͠ױɺጶʹܠ
ͱ͍ͬたೝ͕ࣝ·ΓɺײછରࡦΛపఈ͢ΔたΊ
ͷҙ͕ࣝԼ͠たঢ়گΛট͘͜ͱͰײછ͕֦େ͠
͍ͯΔՄੑ͑ߟΒΕΔɻ͞Βʹɺ͜ͷΠϧ
εͷಛͰ͋Δൃલ͔ΒײછྗΛ༗͢Δ͜ͱ
ɺʮԿΒ͔ͷঢ়͋Γʹݥةʯͱೝࣝ͢Δલͷ
ײର͢Δҙࣝͷʮ΄͜ΖͼʯΛ͍ͭͯʹࡦછରײ
છΛཱͤ͞Δ͠たた͔͕͋͞Δ͜ͱ一ҼͰ͋
Δͱ͑ߟΒΕΔɻੈքతͳ流ߦͷঢ়گ͙͢ʹ
ऴଉ͠ͳ͍ͱ͑ߟΒΕΔ͕ɺ一Ͱૣࣾ͘ձੜ
·ͳ͍ɻͯͬئམͪண͖ΛऔΓ͢͜ͱΛ͕׆
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ݙจߟࢀ
+JBOZVO�-�FU�BM���$07*%-19�PVUCSFBL�BTTPDJBUFE�
XJUI�BJS�DPOEJUJPOJOH� JO�SFTUBVSBOU�(VBOH[IPV�
$IJOB�2020��&NFSH�*OGFDU�%JT�2020�
+PIO�"-�FU�BM���7JBCMF�4"34-$P7-2�JO�UIF�BJS�PG�
B�IPTQJUBM� SPPN�XJUI�$07*%-19�QBUJFOUT（QSF-
QSJOU）��NFE3YJW�2020�
-FB�)� FU� BM��� )JHI� 4"34-$P7-2� BUUBDL� SBUF�
GPMMPXJOH�FYQPTVSF�BU�B�DIPJS�QSBDUJDF� -�4LBHJU�
$PVOUZ�8BTIJOHUPO
.BSDI�2020��..83�2020�
4$:�8�FU�BM���3JTL�PG�OPTPDPNJBM� USBOTNJTTJPO�
PG� DPSPOBWJSVT�EJTFBTF�2019�� BO�FYQFSJFODF� JO�
B�HFOFSBM�XBSE�TFUUJOH� JO�)POH�,POH�� +�)PTQ�
*OGFDU�2020�
5 I F � O P W F M � D P S P O B W J S V T � Q O F V N P O J B�
FNFSHFODZ� SFTQPOTF�FQJEFNJPMPHZ� UFBN���5IF�
FQJEFNJPMPHJDBM�DIBSBDUFSJTUJDT�PG�BO�PVUCSFBL�PG�
2019�OPWFM�DPSPOBWJSVT�EJTFBTFT�（$07*%-19）���
$IJOB�2020��$IJOB�$%$�8FFLMZ�2020�
WBO�%PSFNBMFO�/� FU� BM���"FSPTPM� BOE� TVSGBDF�
TUBCJMJUZ� PG� 4"34-$P7-2� BT� DPNQBSFE�XJUI�
4"34-$P7-1��/�&OHM�+�.FE
2020�
8)0��5SBOTNJTTJPO�PG�4"34-$P7-2��JNQMJDBUJPOT�
GPS� JOGFDUJPO�QSFWFOUJPO�QSFDBVUJPOT�4DJFOUJGJD�
#SJFG�9�+VMZ�2020�
8ÖMGFM� 3� FU� BM� �� 7JSPMPHJDBM� BTTFTTNFOU� PG�
IPTQJUBMJ[FE�QBUJFOUT�XJUI�$07*%-2019��/BUVSF�
2020�
$IFO�/� FU� BM��� &QJEFNJPMPHJDBM� BOE� DMJOJDBM�
DIBSBDUFSJTUJDT� PG� 99� DBTFT� PG� 2019� OPWFM�
DPSPOBWJSVT�QOFVNPOJB�JO
8VIBO�$IJOB��B�EFTDSJQUJWF�TUVEZ��-BODFU�2020�
7FSEPOJ� -� FU� BM � � � "O� PVUCSFBL� PG� TFWFSF�
,BXBTBLJ-MJLF�EJTFBTF� BU� UIF� *UBMJBO� FQJDFOUSF�
PG� UIF�4"34-$P7-2�FQJEFNJD�� BO�PCTFSWBUJPOBM�
DPIPSU�TUVEZ��-BODFU�2020�
4FUP�8)� FU� BM�� "EWJTPST� PG� &YQFSU� 4"34�
HSPVQ�PG�)PTQJUBM�"VUIPSJUZ��&GGFDUJWFOFTT� PG�
QSFDBVUJPOT� BHBJOTU� ESPQMFUT� BOE� DPOUBDU� JO�
QSFWFOUJPO�PG�OPTPDPNJBM�USBOTNJTTJPO�PG�TFWFSF�

BDVUF� SFTQJSBUPSZ� TZOESPNF�（4"34）�-BODFU�
2003�
+ ωοτϫーΫฤޚછ੍ײ ��ফಟༀ༻ΨΠυϥ
Πン 2015�
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話 題 の ひ ろ ば

อݥༀہ
1ΫーϧͰυϥϚΛ 10 ຊࢹௌ͢Δༀࢣࡎ

·ɺ通͠༡ΜͩτϥンϓήーϜʮࠒͷߍߴ　
Μ（͍ͬͯΔํ͍ͬͯΔͱ͕͏ࢥΊͪΌ͘
ͪΌ໘ന͍）ɺ99 一ਓͰͬた౧మɺେֶͰ
ແఢΛͬތたΠχンάΠϨϒンɺίϚンυೖྗ
͕た·Βͳ͍5&,,&/ɺετϨεղফϓϥεษ
*&ͳΔ,0ʹڧ ͷઓࠃແɺࡾᅳແɻ
　༡Ϳͷ͕͖ɺςϨϏ͖ɺՃ͑ͯήーϜ
ͳ͔ͬたɻ͕͔ؒ࣌͘ʹͷࣗশήーϚーͱ͖
ͦͷੜ͕׆Γཱ͍ͬͯたͷ੨य़͔࣌Βଓ͘
ෆͱ͍͏͍ਭؒ࣌ͷ͓͔͛Ͱ͋Δɻ
　ͦͷγϣーτεϦーύーͰ͢ΒڙࢠͰ͖ɺ
ͪΐͬͱ͘͠ɺ͞Βʹͷ͖߹͍͋ͬࣄ
ͯήーϜʹݱΛൈ͔͢ώϚͳ͘ͳͬたɻࠓʮ͋
ͭʯͷࣄΛฉ͔Εͯίンτϩーϥー͢Β৮Δ
ήーϚーͱͯ͠େม͞み͍͠ݩͳΒͳ͍ɻʹؾ
Ͱेָ͠Ίɺ͍ͭͰΊؒ࣌ΓͰ͋Δɻݶ
ΒΕΔϙέϞン(0ͩけܧଓதɻ

̇　̇　̇　̇　̇

อݥༀہ　ಗ໊
　ϋϚ͍ͬͯΔͷɺࠓ·͞ʹେ流ߦͷʮَ໓
ͷਕʯͰ͢ɻ͔ͳΓΓΕ·͠た͕ɺυϋϚΓ
Ͱ͢ɻਆճͰϋϚͬたࢲɺΞχϝɾອըΛԿ
ݟฦ͠ɺͦͷʹྦ͍ͯ͠ΔͷͰۙ࠷ͰՈ
ʹโΕΒΕ͍ͯ·͢ɻ
Εͳ͍ͷͷɺَʹَʹͳͬた൵͞ڐҝߦ　
͍͠ཧ༝͕͋Γɺͦ͜みΕ·ͤΜɻَΛ
͢பَୂࡴʹ·たɺ൵͍͠ա͕͋ڈΓͳ͘
ͳΓ·͢ɻ൵͠みΛ๊͑ͳ͕ΒɺͦΕͰલΛ
͍ͯਐΉओਓެΒͷ࢟ɾݴ༿ʹ৺Λ௫·Ε·͠たɻ
　ͯ͞ɺʮَ໓ʯΛ͖͔ͬけʹ࢝Ίた͜ͱ͕͋Γ
·͢ɻڙࢠͷ͔ࠒΒಌΕͩͬたʮϐΞϊʯͰ͢ɻ
ͷເͰ͋ͬたͷͷɺͣͬͱ͍ࢥΕͳ͔ͬ
たͷͰ͕͢ɺʮ࣏ͷ͏たʯʹײಈ͠ɺઈରʹ
けΔΑ͏ʹͳΓた͍ͱͬࢥたࢲɺ一೦ൃ͠ى
Ίた͔࢝ೖ͠·͠たɻߪϐΞϊΛࢠۚͰిڅ

ΓͰࠓԼ手Ͱ͕͢ɺ͍ͭͷ͔上手ʹけΔΑ
͏ɺશूதͰ࿅श͍ͯ͠·͢（স）

̇　̇　̇　̇　̇

͔ͪ͛
ͳͷͰɺখ͍͖͞ͷ྆ɾܑఋօήーϜࢲ　
Β༷ʑͳήーϜʹ͠ΜͰ͖·͠たɻීஈ͔ࠒ
উͪෛけʹશͩ͘͜ΘΒͳ͍ՈͳͷͰ͕͢ɺ
ήーϜͱͳΔͱผͳਓ֨ʁ͕ݱΕΔΒ͕ࣗ͘͠
উͭ·ͰউෛΛみଓけΔशੑ͕͋ΔΑ͏Ͱ͢ɻ
　ήーϜʹର͢Δࣥ೦ਂ͞ʹโΕたैܑఋ͕ͭけ
た໊͕͋ͩʮδϟンΩー一ՈʯʜपΓ͔ΒݟΔͱ
தಟͬΆ͍ͷͰ͠ΐ͏͔（স）
　ͯ͞ɺઌߍߴੜͷଉࢠͱ͠ٱͿΓʹΦセϩ
Λ͢Δػձ͕͋ͬたͷͰ͕͢ɺ݁Ռޒޒɻ
લ·Ͱ༨༟Ͱউ͍ͯͯたͣʂͱδϟン
Ωーʁͷ݂͕૽͗ɺڙࢠ૬手ʹԿউෛΛΉ
͕͍ࣗ·͠たɻͪͳみʹʜࢲͷҨࢠΛ͔ͬ͠
Γडけ͍ͩܧଉࢠউͭ·Ͱউෛ͠た͍タΠϓͳ
ͷͰɺ一ਐ一ୀͷ߈Λ܁Γฦ͠一͕ऴΘΓ·
͠たɻ
　ྫྷ੩ʹ͑ߟΔͱɺ಄ઓͰ͋ΔΦセϩͰෛけΔ
ͱ͍͏͜ͱʮଉ͘ݡ͕ࢠͯ͘͠Ε͍ͯΔূ
ΜͰউͪΛৡΕྑ͔ͬتʯɻչ͍͠けΕͲɺڌ
たͷ͔ͱࣗࣗ͢ΔʑͰ͢ɻ

̇　̇　̇　̇　̇

පӃྍॴ　ಗ໊
　ઌɺυϥΰンϘーϧͷ%7%Λڙࢠୡ͕ͯ؍
͍·͠たɻͦͷճʹͳΜͱ͋ͷʮϖンΪンଜʯ
ͱʮΞϥϨͪΌΜʯ͕ɻςーϚۂ·Ͱ流Ε͖ͯた
ͷͰࢥΘͣՎͬͯみたΒશ部Վ͑ͯ͠·͍·͠
たɻۙ࠷ɺΕ͕૿͖͑ͯたͷʹɺ༮গظʹ֮
͑たՎશ部Վ͑Δ͜ͱʹ͖ڻͳ͕Β͍ࢥग़͠た
ͷɺΞϥϨͪΌΜͬ͜͝Ͱ͢ɻʮ%S εϥンϓΞ
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テーマ：ハマった遊び・ゲーム

ϥϨͪΌΜʯͱ͍͏ͱ͕Ε·͕͢ɺΞϥϨ
ͪΌΜͬ͜͝ͱͯͬݴɺたͩɺʮΩーーーーーー
ンʂʂʂʯͱ͍͍ͳ͕Β྆Λԣʹ͛ɺ手ͷͻ
ΒΛ֎ଆʹけͯ֯ʹཱͯͳ͕ΒΔͩけͰ
͢ɻͳ͔ͥ͜ΕͩけͰͷ͍ࢲͱͯૣ͘
Ε͍ͯΔΑ͏ͳ͍͕ͯ͠ؾ·͠たɻࢠٿ
Λ༻͠·͠た͕ɺ͔ͬྑ͕ྗࢹたͷͰϝΨω
手ʹೖΒͣɺϝΨωΛ͔け͍ͯΔಉڃੜ͕͏Β
·͔ͬ͠たͰ͢ɻ͕͢͞ʹϦΞϧͳ˓νΛಥ͘
͜ͱͰ͖·ͤΜͰ͠た͕ɺΨοͪΌΜͱ一ॹʹ
ͬͯみた͔ͬたͳɻͰɺόΠͪΌʂ

̇　̇　̇　̇　̇

පӃྍॴ　ಗ໊
　ϋϚοた༡ͼͱ͑ݴɺࣾձਓͱͳ͔ͬͯΒ࢝
ΊたεϊーϘーυͰ͢ɻେֶੜͷ࢝ʹ࣌ΊΑ͏ͱ
͍ͯͬࢥたͷͰ͕͢ɺ͔ͬ͢ΓタΠϛンάΛಀ
͍ͯ͠·͠たɻͰ͕͢ɺͱ͏ͱ͏࢝ΊΔ͜ͱ͕ग़
དྷ·͠たɻ࢝ΊΔલɺౙ͍ͩפけͰɺՈͰ
ͣーͬͱήーϜ͍ͯ͠Δ͜ͱ͕ଟ͔ͬたࣗͰ͢
͕ɺࠓͰౙ͕ͪԕ͘͠ͳ͍ͬͯ·͢ɻӡಈ͢
Δ͜ͱͱͱ͖Ͱɺ͙͢ʹΕΔΑ͏ʹͳ
ΔͩΖ͏ͱ͑ߟ͍Λ͍ͯͬ࣋たࣗͰ͢ ɾ͕ɾɾɺ
Ҏ֎ͱΔͷ͘͠ɺॳΊͷ͏ͪԿ৲
Λ͍ͭたΓɺ͓ෲΛͿͭけたΓͱ௧͍͔͍͠͠ࢥ
͍ͯ·ͤΜͰ͠た͕ɺΛॏͶΔຖʹগͣͭ͠
ౙ͕ͪԕ͘͠ɺࠓΕΔΑ͏ʹͳΓ·͠たɻ
ָ͠みʹ͍ͯ͠たͷͰ͕͢ɺۙ࠷৽ܕίϩφ
Πϧε͕流͍ͯ͠ߦΔ͜ͱ͋Γɺ͔͏͜ߦͬ
͍ͯ·͢ɻૣ͘৽ܕίϩφΠϧε͕࣏·Γɺた
͘͞ΜΓʹߦけたΒͱ͍ͯͬࢥ·͢ɻ

อݥༀ0�4　ہ
ςϨϏήーػଳήーϜܞͷ͜Ζظ༮গ͕ࢲ　
Ϝ͕流͍ͯͬߦたࠒͰ͕͢ɺϋϚͬた༡ͼɾήー
ϜΧーυήーϜͰ͢ɻτϥンϓ̪̣̤Ͱ͢Ͷɻ
Կ͢Δ͜ͱ͕ͳけΕ༑ୡみΜͳͰ手ܰʹ༡
·͠た͠ɺ͍ΖΜͳछྨͷήーϜ͕͋ΔͷͰ༡ͼ
た͍ͬͯたΓɻ͕ؒ࣌ʹΊたΒ͋ͬͱ͍͏ؒ࢝
Λ༩͑ͯڹͱΧーυήーϜʹ͍͍Ө͏ࢥࠓ　
͘ΕΔͱ͍ࢥ·͢ɻྫ͑େ߽ɾେශຽ͍ڧ
Χーυͩけग़͍ͯͯ͠উͯͳ͍ͷͰ手ࡳͱہ໘
Λಡみͳ͕ΒઓΘͳ͍ͱ͍けͳ͍Ͱ͢͠ɺεϐー
υ಄ͷճసྗͱػහͳಈ͖͕ඞཁͰ͢ΑͶɻਆ
அྗɺྗߟࢥԱྗͷήーϜͰ͢ɻهਰऑܦ
ͷޙͷ͜Ζ͔Βཆ͑ΔͷͰͦͷڙࢠԱྗΛه
ʹͭͳ͕ΔͷͰͳ͍͔ͳͱ͡ײ·͢ɻͷࢲ
͕ͦ͏ͩͬた͔Ͳ͏͔Θ͔Γ·ͤΜ͕ɻ
ࢥίϩφՒͰࣗͰա͝͞ΕΔํଟ͍ͱࡏݱ　
͍·͢ɻ࢝ɺ͝Ոͱ一ॹʹ͋ͷࠒͬた
τϥンϓήーϜΛͬͯみ͍͔͕ͯͰ͠ΐ͏͔ɻ

のʮ話題のひろばʯのςーϚɺ߸࣍　

çh ͓͢͢Ίの動ը৴αーϏεʱͰ͢ɻ

͝ҙݟ県薬事務局'"9͔&�ϝーϧͰɻ

稿に͍ͭて
ˎ͝ҙݟͷࡌܝʹΓهʹ͍ͭͯԼ߲ه
　͔Β͓બͼɺߘݪͱ一ॹʹ͓Βͤͩ͘͞
　͍ɻ
ᾇ　هʹ͍ͭͯ
　ᶃϑϧωーϜͰ　　ᶄΠχγϟϧͰ
　ᶅಗ໊　　　　　　ᶆϖンωーϜͰ
ᾈ　ॴଐʹ͍ͭͯ
　ᶃอݥༀہ　　　　ᶄපӃྍॴ
　ᶅ一ൠൢച業　　　ᶆԷചൢച業
　ᶇ̢̧　　　　　　ᶈߦ
　ᶉڭҭɾڀݚ　　　ᶊͦͷଞ
Ͱ͖ͳ͍߹ͷ͋Δ͜ͱࡌܝͰ໘ͷؔࢽˎ
　Λྃ͝ঝ͍ͩ͘͞ɻ
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リレーエッセイ

充実した、おうち時間
ጏฏ　౻ࠤ　ձࢣࡎઋༀؾ

次回は花巻市薬剤師会の 八木　沙也加 先生にお願いしました。

Ճ͑ɺҖΛৼΔ͏ʹ͞פͷౙຖͷ岩手県ͷࠓ　 $07*%-19 ͷӨڹ͋ΓɺΑΓ֎ग़
͕ͳ͘ͳΓࣗͰա͑͢͝૿͕ؒ࣌Δ༧͓͕ͯ͠ײΓ·͢ɻྫͰ͋ΕɺझຯͷΠンター
εϙーπΛָ͠Ήؒ࣌͋Γ·͠た͕ɺࠓͦΕແͦ͞͏Ͱ͢ɻ͔͠͠ɺՈͰʑͱͯ͠
͍ΔͩけͰͳ͘ɺࣗ Ͱָ͠ΊΔझຯʹ಄Ͱ͖Δͷɺ͜ ͷίϩφՒͷಛݖͰͳ͍Ͱ͠ΐ
͏͔ʁ
　ࣗͰͷࢲͷझຯڝഅͱөըؑͰ͕͢ɺલऀ͜͏͍ͬたͰద͞ͳ͍ͱ͏ࢥͷͰɺө
ըΛࠓճͷࡐͱ͍ͤͯ͞た͖ͩた͍ͱ͍ࢥ·͢（স）ࠓαϒεΫͷൃୡͰɺϨンタϧ͢Δ
手ؒ͢Β͍Βͣɺ໊࡞өը͕ࣗͰָ͠Ίͯ͠·͍·͢ɻͦ͜Ͱࠓճɺࣗॗؒظதʹͯݟɺ
ͥͻ͓קΊ͠た͍өըΛ 2ຊհ͍ͤͯ͞た͖ͩ·͢ɻ
　1ຊʰϫンμー　܅ଠཅʱͰ͢ɻ2017 ʹΞϝϦΧͰ࡞ΒΕた࡞Ͱ͢ɻөըίϝン
ςーターͷ༗ଜࠛ͞Μࣗͷ:PVUVCF ͰٽけΔөըͱͯ͠հ͍ͯ͠·͠たɻओਓެΦ
Ϊーͱ͍͏10ࡀͷগͰ͢ɻεターɾΥーζ͕͖Ͱ͢ɻΦΪーੜ·Εͳ͕ΒτϦーνϟー
ίϦンζީ܈ͱ͍͏ઌఱੑͷإͷܗحʹΑͬͯɺ͍͡ΊࠩผΛةዧ͠た྆ͷܭΒ͍Ͱɺ
খ͍͜͞Ζ͔ΒͱࣗͰษڧΛ͍ͯ͠·͠たɻখֶ 5ੜʹͳΔͱ͖ɺຊਓرֶ͠ߍ
通͍࢝Ί·͕͢ɺڙࢠͷੈքͰɺみΜͳͱҧ͏࢟ͷΦΪーʹけΒΕΔ͘͠ݫɾࠅͰ
͠たɻͦΜͳڥͷதɺ੬͘͘ڧੜ͖͍ͯ͘ΦΪーͷ࢟Λඳ͍͍ͯ͘ͷ͕ɺ͜ͷөըͰ͢ɻ
͕ࣗ͡ײΔ͜ͷөըͷ໘ന͍ͱͬࢥたϙΠンτɺΦΪーͷ͖͘ڧΕ͍ͳ৺ʹΑͬͯɺपΓ
ͷਓʑͷͪ࣋ؾঃʑʹม͑ΒΕ͍͖ͯ·͕͢ɺͦΕ͕ͦΕͧΕͷࢹͰͻͱͭͻͱͭඳ͔Ε
͍ͯΔͱ͜ΖͰ͢ɻࣗͷՈΛ͡ΊɺֶߍͰॳΊͯͰ͖Δ༑ୡɺ࢞ͷ༑ͳͲɺΦΪー
ؔΘ͍ͬͯ͘৭ʑͳਓたͪͷ৺Λม͍͖͑ͯ·͢ɻΦΪーͷͱڞʹɺͦΕΒͷετーϦー
͕ਐ͍ͯ͘͜͠ߦͱͰɺυϥϚ͕ ΔͷͰ͢ɻपΓ͕͋ײͷөըʹू͞ΕたΑ͏ͳॆ࣮ؒ࣌2
͍ͯ͘͠தͰɺ͔ͬ͠ΓͱΦΪーͷ༏͠͞ݟΔ͜ͱͰɺͪ͜ΒͲΜͲΜͱΦ
Ϊーʹऒ͔Ε͍ͯͬͯɺѪ͓͘͠ͳ͍͖ͬͯ·͠たɻϥετ৺Թ·Δల։ͱͳ͓ͬͯΓɺݟ
たײʹޙಈͱ͍ͪ࣋͞͠ؾʹͳΔ͕ࣄͰ͖ΔөըͰ͢ɻ
　2ຊʰΞΠɾϑΟーϧɾϓϦςΟʂਓੜߴ࠷ͷϋϓχンάʱͰ͢ɻͪ͜Β 2018 ʹ
ΞϝϦΧͰ࡞ΒΕた࡞Ͱ͢ɻઌ΄ͲͷϫンμーΑΓେίϝσΟ͍ڧ͕ײөըͱͳ͓ͬͯΓ
·͢ɻओਓެϨωーͱ͍͏ঁੑɺগ͠;͘Α͔Ͱɺࣗͷ༰࢟ʹίンϓϨοΫεΛ͡ײɺ
తʹͳΕ·ͤΜɻͦΜͳࣗͷίンϓϨοΫε͔Β٫͠Α͏ͱδϜۃ࿀Ѫʹͳ͔ͳ͔ੵࣄ
ʹ通͍ɺମվΛࢼみ·͕͢ɺෆӡʹ಄ΛଧͪɺؾΛࣦ͍·͢ɻ֮ΊͯڸΛݟΔͱࣗ
ͷ͕࢟ઈੈͷඒঁʹͳ͍ͬͯたͷͰ͢ɻ͔͠͠ɺ΄͔ͷਓ͔ΒͱͷϨωーͱ一มΘΒͣ
ɻࣗ͢·͑ݟʹ ͷࢹ͔Β͔͠ઈੈͷඒঁʹͳΕ͍ͯͳ͍ͷͰ͢ɻͦ ΜͳࣄΒͣɺϨωー
ࣗʹࣗ৴Λͪ࣋·͘Γɺࣄ࿀Ѫੵۃతʹͳ͍͖ͬͯ·͢ɻݟたมΘΓͳ͍ʹ
ؔΘΒͣɺԿ͔ނͲͪΒॱௐʹਐΜͰ͍͘ͷͰ͢ɻࣗΛඒঁͱٙΘͳ͍ϨωーͷৼΔ͍
ʹɺपΓͷਓʑ࠷ॳۤস͍ͰɺͦΕ͕໘നみたͬΓͰඳ͔Ε͍ͯ·͢ɻϨωーͷม͠た
ͪ࣋ؾΔͪ͜ΒपΓͷਓたͪͱಉ͍ͯ͡ݟɺөըͰ一өΔ͜ͱͳ͍ͷͰɺөըΛ࢟
ͰϨωーΛͯ͠ݟ·͍·͢ɻࣦ ྱͳ͕ΒຊʹΩϨΠʹͳ͍ͬͯΔΘけͰͳ͍ϨωーͰ͕͢ɺ
ͦͷࣗ৴͋;ΕΔ໌Δ͞ʹɺͲΜͲΜ৭ʑͳਓͷ৺Λऒ͖ͭけ͍͖ͯ·͢ɻʮࣗʹࣗ৴Λ࣋
ͭ͜ͱʯ͕େͱ͍͏ϝοセーδ͕͘ڧΘ͖ͬͯ·͢ɻஉੑΑΓঁੑ͕ϋϚΔөըͳΜ͡Ό
ͳ͍͔ͱ͍ࢥ·͢ɻ·たɺϨωーͷਧ͖ସ͑Λܳਓͷลඒ͞Μ͕୲͍ͯ͠·͕͢ɺ͢͝
͘ϨωーͷΩϟϥʹϚον͍͍ͯͯ͠·͢ɻ
　َ໓ͷਕͷେώοτΛൽΓʹɺөըؗʹଟ͘ͷਓ͕͖ͬͯͯɺ࡞た͘͞Μͪ
ʹͳΕΔөըؑ᩵͘͢͝ͳؾͰॆ࣮͠たؒ࣌ͳ͕Βɺ2ډʹɻたͩՈ͢·͍ͯ͑ߏ
ͱͱݴɻ͍͊ɺөըͬͯຊʹ͍͍ΜͰ͢Ͷɻջ͔͍͠ਫͷ໊͢·͍ࢥͱͩؒ࣌
ʹɺࠓճͷΤοセΠΛऴΘΒ͍ͤͯた͖ͩ·͢ɻ
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さっこら薬局Pharma-Labo（盛岡ༀࢣࡎձ）

　ͬ͜͞Βༀہ 1IBSNB--BCP Ŋ Ԃಙલόࡊ
εఀΑΓา͍ͯ 3΄ͲͷެԂ通ΓϓϥβϏϧͷ
地Լ 1֊ͱ͍͏ΊͣΒཱ͍͠地ͷௐࡎༀہͰࡢ
10 ݄ 1 ʹΦーϓン͠·͠たŇ ͷࢣࡎͷༀࡏݱ
ਓৗ͕ۈ 2໊Ŋ ొൢചऀͱεタοϑ֤ 2໊
ͷܭ 6໊Ͱ業͍ͯ͠·͢Ň ຊࣾ࣊ٱͰŊ 盛岡
Ͱ盛岡Ӻʹ͋ΔΤΩφΧༀہ 1IBSNB--BCP ͷ
ຓళͱͯ࢞͠ 2ళฮʹͳΓ·͢ɻ

　ňͬ͜͞Βʯͱ͍͏໊শ盛岡͞Μ͞གྷΓͷֻ
け͔Β͖͓ͯΓɺ͞Μ͞གྷΓͰʮͬ͜͞Βʙ
ͪΐ͍Θͬͤ̇ʯͱֻけΛ͔け·͢ɻʮͬ͞
͜Βʯͷʮͬ͞ʯɺݱͰͷʮ͋͞ɺΔͧʂʯ
ͷʮ͋͞ʯͷΑ͏ʹɺԿ͔Λ͢ΔΑ͏ʹਓʑʹݺ
ͼֻけΔࡍͷݴ༿ͰɺͤΛট͘ͱ͍͏ԑىͷྑ
͍ʮݺདྷʯͱ͍͏ࣈͰࣔ͢通Γʮͬ͜͞Βʯ
ͷҙຯʮΛݺͿͱདྷΔΜͩΑɻʯͱ͍͏͜ͱ
͔ΒͭけΒΕた໊শͰ͢ɻ
　ͬ͜͞Βༀہ 1IBSNB--BCP ͰͷༀࢣࡎʹΑΔ
ༀɺ༷ऀױༀࢣࡎ͍ߦͯͬ࠲ɺ͓ༀ
ͪΖΜͰ͕༷͢ʑͳ݈߁૬ஊΛडけΔ͜ͱ͕Ͱ͖
·͢ɻ
　·たɺༀہͰͷͪؒ࣌ͷॖΛతͱ͠ ʮͯϔ
ϧεέΞ手ாʯΛಋೖ͍ͯ͠·͢Ň डͷ流ΕŊ
εϚーτϑΥンͰॲํͤΜΛࡱӨ͠Ŋ ͦͷը૾Λ
ༀہʹૹ৴͢ΔͩけͰड͕ྃ͠·͢Ň ऀױ
༷͓ༀ͕Ͱ͖た͜ͱΛϝーϧͰ֬ೝ͠Ŋ ͦͷޙ

डけऔΓ͕ՄʹͳΓ·͢Ň ৺҆ʹ༷ऀױͯͦ͠
ͯ͠ༀΛ༻ͯ͑͠ΔΑ͏ʹௐࡎաޡΛ͢ࢭ
Δҝͷରࡦͱͯ͠ɺʮϛεθϩࢠʯ（ௐࢧࡎԉϐο
ΩンάγεςϜ）ͳͲΛಋೖͯ͠ༀ͕҆ࢣࡎશʹ
ௐࡎ業ΛͰ͖ΔΑ͏ͳମ੍͍͑ͯ·͢ɻ
ͷྗʹͳΔେͳσータϕー༷ऀױༀྺࢠి　
εͱͯ͠׆༻͍ͯ͠·͕͢ɺجຊɺਓؒྗͱߟ
͍͑ͯ·͢ɻࢲたͪεϐーυΑΓɺ͓٬༷ͱͷ
ίϛϡχέーγϣンΛେʹ͍ͯ͠·͢ɻίϛϡ
χέーγϣンͰ৺͕通͑ɺͦ͜৺地Α͘৺҆
Β͙ॴʹͳΓ·͢ɻ

　։ͯ͠ہ·ͩ 4έ݄ɻॲํͩݩけͰͳ͘ඍ૿
Ͱ͕͢ೝ上͕͖͍ͬͯͯΔΑ͏ʹ͍ͯ͡ײ
·͢ɻ盛岡ͷத৺地Ͱ地Ҭʹࠜࠩ͠たༀہʹͳͬ
ு͍ͬͯؤͯ͠ྗڠけΔΑ͏εタοϑશһͰߦͯ
͖た͍ͱ͍ͯͬࢥ·͢ɻ

⼥ ÷ù÷ô÷÷ùû ԬࡊࢢԂ øôýôøú
　　　　　ެԂ௨ΓϓϥβϏϧ #1'
ěČēā÷øĀôýÿøôø÷ýøçčĈğā÷øĀôýÿøôø÷ýú
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しらゆり薬局（花巻市ༀࢣࡎձ）

　͡Ί·ͯ͠ɺ͠ΒΏΓༀہͱਃ͠·͢ɻ
ձࣾϥΠϒϦーͷࣜגɺہたͪͷༀࢲ　 40 ళ
ฮͱͯ͠ྩ 2 5݄ʹΦーϓン͠·͠たɻ
　։ہͷ͜Ζɺίϩφ流ߦͷ࢝·ΓͰϚεΫͱ
ফಟ༻Ξϧίーϧ͕ͳ͔ͳ͔手ʹೖΒͣɺෆ҆ͩ
Βけͷધग़Ͱ͠たɻ
ࢣࡎͷεタοϑༀہɺༀࡏݱ　 1໊ɺࣄε
タοϑ 2໊ͷܭ 3໊Ͱӡ営͍ͯ͠·͢ɻεタοϑ
一ಉɺ͍ͭসإͰ͠ɺ༷ऀױͷෆ͕҆͢͜͠
ͰܰݮͰ͖ΔΑ͏ʹ৺͕け͓ͯΓ·͢ɻ
　དྷ͞ہΕΔ༷ऀױ͝ͷํ͕ଟ͘ɺྡ͢
Δܗ֎ՊҩӃ͔Βͷॲํᝦ͕ओͰ͋Γ·͢
͕ɺۙྡͷ֎ՊՊͷॲํᝦऔΓѻ͓ͬͯ
Γ·͢ɻ
　ॴ花巻Ӻ͔ޱΒెาݍͰ͋Γͳ͕Β
ଟ͘ɺؓ੩ͳॅ地ʹҐஔ͓ͯ͠Γ·͢ɻ
ԫ৭Ͱͷϙーν͕ಛͰ͢ɻ؍֎ͷݐ　
ന৭ͱ໌Δ͍৭ͰշదͳۭؒʹͳΔΑ͏ʹ
͍ͯ͠·͢ɻ
ɺ͓ༀҎ֎ͷ͜ͱͰ͠ݙߩʹ地Ҭҩྍޙࠓ　
たͩけΔΑ͏ͳɺʮ͍֗ͯͬدཱͪʹܰؾʹ༷ऀױ
ͷ͔͔ΓͭけϚΠༀہʯΛ͠ࢦʑͷༀہ業
ʹऔΓΜͰ͍͖た͍ͱ͍ࢥ·͢ɻ

⼥ ÷ùüô÷÷Āø Ֆ巻ࢢେ௨ȵ øôþôø÷
ěČēā÷øĀÿôûøôÿúú÷çčĈğā÷øĀÿôûøôÿúúø
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ձһͷಈ͖

会員の動きʢ令和⚒年øø月̍日ʙ令和⚒年øù月úø日ð

ˑձһొͷมߋʹ͍ͭͯ
ॻ（3枚ෳࣸ）ࠂใߋた߹ɺม͕ͬ͋ߋʹม۠ࢣࡎૹઌɾༀൃࢽࡶઌɾࣗॅॴɾۈ　�　　
Λఏग़͍ͯ͠たͩ͘͜ͱ͕ඞཁʹͳΓ·͢ɻిͰ県ༀࣄࢴ༺ʹہΛͯ͠ٻԼ͍͞ɻ

ˑୀձʹ͍ͭͯ
　　　ୀձΛر͞ΕΔ߹ɺୀձಧ（3枚ෳࣸ）Λఏग़͍ͯ͠たͩ͘͜ͱ͕ඞཁʹͳΓ·͢ɻ
　　　県ༀࣄہ·Ͱ࿈བྷΛ͓͍͠ئ·͢ɻ

（11月　入会）

地Ҭ 業
態

໊　　　ࢯ ग़  ߍ
　ઌ　ۈ 〒 ����ઌ��ॅ��ॴۈ -&ઌ5ۈ ઌۈ '"9 ଔ業

盛岡 4 ২　ా　༔　߳ 岩手ҩՊ
ௐࡎༀہπϧϋυϥοάϚϦΦεళ 020-0045 盛岡市盛岡Ӻ通2ஸ9-1�ϚϦΦε5' 019-621-5200 019-621-7517 )26

花巻 4 ҏ　౻　ܚ　一 北ཬେ
ΞΠンༀہ花巻町ళ 025-0077 花巻市町5-9 0198-21-2022 0198-21-2023 )29

Ԟभ 4 　ᖛ　ޫ　ඒ ѪֶӃ
ΠΦンༀہલళ 029-4204 Ԟभ市લ2ాஸ85�ΠΦンલళ1' 0197-41-3111 0197-41-3705 )30

一ؔ 6 ҆　ഒ　ࢠ　 第一ༀେ
͔ΊͪΌΜௐࡎༀہ一ؔళ 021-0053 一ؔ市ࢁࣈத63-1 0191-33-2200 0191-33-2201 )17

宮古 4 ྄　߃　ా　ח 北େ
ہༀࡎௐాࢁ 028-1352 Լดҏ郡ాࢁ町൧岡第1地割21൪地2 0193-65-7087 0193-65-7312 426

（12月　入会）

地Ҭ 業
態

໊　　　ࢯ ग़  ߍ
　ઌ　ۈ 〒 ����ઌ��ॅ��ॴۈ -&ઌ5ۈ ઌۈ '"9 ଔ業

花巻 6 ຑ　ඒ　ݪ　℮ ౦北ༀେ
二ेༀہ 025-0091 花巻市େ通Γ2-3-1� 0198-23-2626 0198-23-4055 )25

一ؔ 6 ୍　୩　ঘ　େ ౦北ༀେ
·Ϳ͖ༀہ 029-0131 一ؔ市ޅષࣈࣉେฏ125-13 0191-31-1772 0191-31-1550 )25

（11月　変更） 
地Ҭ ໊　ࢯ ม߲ࣄߋ ม　　　ߋ　　　　　　༰

盛岡 　ᬑ　྄　ଠ ઌۈ 〒020-0838 盛岡市ాࢤதԝ3ஸ7൪8߸　ͷ࣮ༀہ
ి�019-656-0700�'"9�019-656-0701

盛岡 ౻　　༝　Ղ ઌۈ 〒028-3614 紫波郡矢巾町େࣈຢฌΣ৽ా5-312　矢巾ޱༀہ
ి�019-681-9495�'"9�019-681-9496

盛岡 ሣ　അ　ࡾॏࢠ ໊ࢯ （ɿରഅهදچ）ߋมهදࢯ

盛岡 ࢠ　橋　३　ߴ ઌۈ 〒020-0822 盛岡市ാ1-8-20　ιϨΠϢௐࡎༀہ
ి�019-652-2822�'"9�019-653-0848

盛岡 େాࢤ　　　ᚸ ઌۈ 〒020-0062 盛岡市ా町2-21　᷂ϥΠϒϦー盛岡ΦϑΟε
ి�019-654-7100�'"9�019-626-0844

花巻 　ذ　　　ঢ ઌۈ 〒963-8676 郡ࢁ市ాٱت町Է一ஸ46൪地1　౦北ΞϧϑϨοα᷂　ༀࣨࣄ
ి�024-959-6719�'"9�024-959-6800

北上 Ҫ　上　　　࠼ ͼ地Ҭٴઌۈ 〒024-0084 北上市͘͞Β通Γ2ஸ2-28　͖た͔みதԝༀہ
ి�0197-65-7550�'"9�0197-65-7560

�地Ҭچ
花巻
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（12月　変更） 
地Ҭ ໊　ࢯ ม߲ࣄߋ ม　　　ߋ　　　　　　༰

盛岡 Ѩ　部　༗　ل ໊ࢯ ɿ౻ຊچ

盛岡 ࢠ　౧　౻　 ໊ࢯ ɿੴچ

花巻 ৽　প　࣮　ق ͼ地Ҭٴઌۈ 〒025-0072 花巻市࢛町ࡾஸ5-10　花北ༀہ
ి�0198-22-2020�'"9�0198-22-7622

�地Ҭچ
Ԟभ

北上 খాౡ　େ　խ ઌۈ 〒024-0083 北上市༄ݪ町4ஸ15-29　͓͓ͧΒༀہ
ి�0197-65-2202�'"9�0197-65-3373

Ԟभ 　ా　ढ़　հ ͼ地Ҭٴઌۈ 〒023-0022 Ԟभ市ਫࣈத6-3　େ通ༀہ
ి�0197-51-6000�'"9�0197-51-6002

�地Ҭچ
ઋؾ

宮古 ന　　ݭ　थ ໊ࢯ ౻ɿҏچ

࣊ٱ ੴ　　　ಸ ໊ࢯ ࢠɿۚچ

øø月ୀ会
（盛岡）ࢁ　ઍਘ　（花巻）ߴ　େี

øù月ୀ会
（盛岡）ࢁ　༞　（北上）େୋ　ඒل�

会　員　

ਖ਼�ձ�һ ॿձһࢍ ܭ　　߹

ྩ̎12݄31ࡏݱ 1721໊ 73໊ 1794໊

ྩݩ12݄31ࡏݱ 1712໊ 78໊ 1790໊

อݥༀہͷಈ͖

৽ͨにࢦఆ͞Εͨ保険薬局
地Ҭ໊ ఆ݄ࢦ ༀ໊ہশ ։ઃऀ໊ 〒 ॅॴ 5&-

北上 32�11�24 ςϧεௐࡎༀہ 　ਐ一 024-0063 北上市橋3-17-17 0197-61-3757

北上 32�11�24 ϑΝーετௐࡎༀہ
北上ࡁੜձපӃલళ ҏ౻　༸ࢠ 024-0063 北上市橋3-18-15 0197-61-2838

盛岡 33�01�01 ͭ͘͠ༀہ盛岡Ӻલళ ؘ　༤ 020-0034 盛岡市盛岡Ӻલ通14-9 019-601-7654

北上 33�01�01 ΤϧγΞༀہ
北上͘͞Β通Γళ ਫ　ल 024-0084 北上市͘͞Β通Γ1-1-34 0197-63-6980
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ਓใٻ

ड छผ ब࿑ॴ ઃ໊ࢪਓऀ໊ɾٻ ۠
ؒ࣌ۈ

ٳ ͦͷଞ
ฏ ༵

33�1�14 පӃ 宮古市ٱอా8-37 宮古第一පӃ ৗ࣌ 8�30ʙ17�30
༵ɺ༵ɺॕ
ɺ͓ຍɺ
࢝

ঢڅ༗Γɺ通ۈ手༗
Γɺॅ手༗Γɺݚ
༗Γɺύーڅࢧमඅݚڀ
τՄ（ब業ؒ࣌Ԡ૬ஊ）

33�1�7 පӃ 紫波郡矢巾町宮
1-2-181 南ণපӃ ৗ࣌ 8�30ʙ17�15

༵ɺ༵ɺॕ
ɺ͓ຍɺ
࢝

ঢڅ༗Γɺ༩༗
Γɺ通ۈ手ɺ֨ࢿ
手ɺௐ手༗Γ

33�1�7 පӃ 紫波郡矢巾町宮
1-2-181 南ণපӃ ύーτ 8�30ʙ17�00�

（ఔؒ࣌6）
༵ɺ༵ɺॕ
ɺଞ 通ۈ手༗Γ

33�1�7 อݥༀہ 北上市ਡ๚町2-5-42 ϑΝーετௐࡎༀہ ৗ࣌ 8�45ʙ18�00�
（8�45ʙ16�45） 8�45ʙ13�00

༵ɺॕ（ि
二੍）ɺ͓ٳ
ຍɺ࢝

ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺୀ
৬ۚ༗Γɺ通ۈ手ɺਫ਼
手ɺཧ手༗Γۈ

33�1�7 පӃ 盛岡市দԂࡾஸ
22-3

ҩྍ๏ਓڞੜձ
দԂ第二පӃ ৗ࣌ 8�30ʙ17�15�

（ਫ8�30ʙ12�30） 8�30ʙ12�30
༵ɺॕ
ਫ༵ɺ༵ޙޕ
൪੍

ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺ
ୀ৬ۚ༗Γɺ通ۈ手
ɺ৬手༗Γ

33�1�7 පӃ ԕ市੨町த
5-5-1 ֯ڇපӃ ৗ࣌ 8�30ʙ17�15

༵ɺ༵ɺॕ
ɺଞɺ
೦هɺ։Ӄ࢝

ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺୀ৬
ۚ༗Γɺ通ۈ手ɺ৬手
ɺॅ手ɺՈ手༗
Γɺఆ࣌ऴ業（業ͳ͠）

33�1�7 පӃ 盛岡市ࡘ町2-28 ಢපӃ ৗ࣌ 8�30ʙ17�00 8�30ʙ12�30
༵ɺॕɺଞ
（4ि6ٳγϑτ
੍）ɺ࢝ɺ
ՆٳظՋ

ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺୀ
৬ۚ༗Γɺ通ۈ手ɺॅ
手ɺΫϦーχンά
手ɺறं手༗Γ

33�1�7 පӃ լ町ࣈେ
13-3-12

町ཱլ͞Θ͏
ͪපӃ ৗ࣌ 8�30ʙ17�15 ༵ɺ༵ɺॕ



ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺୀ৬
ۚ༗Γɺ通ۈ手ɺಛघۈ
手ɺॅ手ɺැཆ手
༗ΓɺެһࡁڞՃೖ

33�1�7 อݥༀہ 盛岡市Ѫౠ町2-38 ͋た͝ༀہ ৗ࣌ 8�45ʙ18�15 8�45ʙ13�15 ༵ɺॕɺଞ
ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺ
通ۈ手ɺༀࢣࡎ手
ɺօۈ手༗Γ

33�1�7 อݥༀہ 北上市北َ༄22-
36-11 ͣ͢ΒΜༀہ ৗ࣌ 8�30ʙ18�30

༵ɺॕɺଞ
（िٳ二γϑ
τ੍）

ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺୀ
৬ۚ༗Γɺ通ۈ手ɺༀ
手༗ΓɺύーτՄࢣࡎ

32�12�1 อݥༀہ 盛岡市ٰ݄͕二ஸ
5-21 ΤΠγンༀہ ύーτ ਫ 9�00ʙ12�00�

ۚ15�00ʙ18�00
༵ɺॕ ɺଞɺ
͓ຍɺ࢝

༵ɺؒ࣌ɺಇ͖ํԠ
૬ ஊ（ ݄ɾ Ր9�00ʙ
18�15ɺ ɾ  9�00 ʙ
12�15ͷؒͷ3ؒ࣌ఔ）

32�11�13 อݥༀہ 一ؔ市ࢁ࠽ࣈఱ
222-4

༗ݶձࣾࠛௐࡎ
ༀہ ৗ࣌ 8�30ʙ18�30�

（ؒ࣌8）
༵ɺॕɺଞ
（िٳ二੍）ɺ
͓ຍɺ࢝

څཁ૬ஊɺঢؒ࣌ۈ
༗Γɺ༩༗Γɺ通ۈ手
ɺؒ࣌֎手༗Γ

32�11�6 อݥༀہ 一ؔ市上6-36 ࢤനᖒձ ৗ࣌ 9�00ʙ18�00 9�00ʙ13�00 ༵ɺॕִ༵ि

ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺ
ୀ৬ۚ༗Γɺ通ۈ手ɺ
ཧༀࢣࡎ手ɺॅ
手ɺැཆ手༗Γ

32�11�6 อݥༀہ େ町খ௦27-3-4 ᷃٠ༀہ ৗ࣌ 9�00ʙ18�00 9�00ʙ13�00 ਫ༵ɺ༵ɺॕ
通ۈ手༗Γɺ
ύーτՄ

32�11�6 อݥༀہ 一ށ町๏ࣈࣉҴ
ՙ21-1 Ί͙みༀہ ৗ࣌ 8�30ʙ17�30�

（ਫ8�30ʙ17�00） 8�30ʙ12�30 ༵ɺॕɺଞ
ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺ
ୀ৬ۚ༗Γɺ通ۈ手
ɺ৬手ɺ৬
手ɺௐ手༗Γ

32�11�6 อݥༀہ 花巻市ԁສࣈࣉԼ
த45-11 Ώ͙ͪༀہ ৗ࣌ 9�00ʙ18�00 9�00ʙ12�30 ༵ɺॕɺଞ

ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺ
ୀ৬ۚ༗Γɺ通ۈ手
ɺ৬手ɺ৬
手ɺௐ手༗Γ
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˙岩手県ༀࢣࡎձʲༀࢣࡎແྉ৬業հॴʳͰɺٻਓɺٻ৬ͱͦΕͧΕɺňٻਓථʯɺʮٻ৬ථʯΛొͷ͏͑Ͱ
ͷ͝հͱͳ͓ͬͯΓ·͢ɻొΛ͝رͷ͔たɺདྷؗ·たɺʮٻਓථʯʮٻ৬ථʯΛૹ͍た͠·͢ͷͰ県
ༀࣄہ（ి　019ʵ622ʵ2467）·Ͱ͝࿈བྷ͍ͩ͘͞ɻडؒ࣌（݄ʵۚʗ࣌̕ʙ12࣌ɺ13࣌ʙ17࣌）Ͱ͢ɻ
ͳ͓ɺొに͍ͭてड日ʙࡾϱ月ؒʢొܧଓの࿈བྷ͕͋ͬͨ場߹Λআ͘ʣͱ͠·͢ɻ

ड छผ ब࿑ॴ ઃ໊ࢪਓऀ໊ɾٻ ۠
ؒ࣌ۈ

ٳ ͦͷଞ
ฏ ༵

32�11�6 පӃ 一ؔ市େ手町3-36 ҩྍ๏ਓതѪձ一ؔපӃ ৗ࣌ 8�30ʙ17�00 8�30ʙ12�00 ॕɺ第1�3�5༵ɺଞ
ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺ
ୀ৬ۚ༗Γɺ通ۈ手
ɺༀࢣࡎ手༗Γ

32�11�6 อݥༀہ ୌ市େזඓ
163-14 ͔͢͜ༀہ ৗ࣌ 9�00ʙ18�00 8�30ʙ13�00

༵ɺॕɺ
࢝ɺՆٳظ
Ջ

ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺ
ୀ৬ۚ༗Γɺ通ۈ手ɺ
ೝఆༀࢣࡎ手༗Γ

32�11�6 อݥༀہ
宮古市ӫ町2-4
宮古市খ2-7-70ాࢁ
宮古市ӫ町1-62

Ӻલళہ堂ༀ߁݈
ళాࢁখہ堂ༀ߁݈
�ӫ町ళہ堂ༀ߁݈
˞͍ͣΕ͔ʹۈ

ৗ࣌ 9�00ʙ17�30 9�00ʙ13�00 ༵ɺॕ
ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺ
ୀ৬ۚ༗Γɺ通ۈ手ɺ
ༀࢣࡎ手༗Γɺύー
τՄ（ब業ؒ࣌Ԡ૬ஊ）

32�11�6 පӃ 盛岡市Լాࣈਞഅ
41-10

ҩྍ๏ਓਅজձ
ͻΊ͔みපӃ ৗ࣌ 8�30ʙ17�15

༵ɺ༵ɺॕ
ɺ͓ຍɺ
࢝ɺ։Ӄه೦


ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺ
ୀ৬ۚ༗Γɺ通ۈ手ɺ
ಛघ業手ɺॅ手
ɺੈଳओ手༗Γ

32�11�6 อݥༀہ 花巻市େ通Γ二
ஸ22-17 ύーϧༀہ ৗ࣌ 8�30ʙ18�30�

（8�30ʙ13�00） 8�30ʙ13�00 ༵ɺॕɺଞ
ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺ
通ۈ手ɺਫ਼ۈ手ɺ
ॅ手༗Γ

32�11�6 පӃ Լดҏ郡岩ઘ町岩
ઘࣈதՈ19-1

岩手県ࡁੜձ岩ઘ
පӃ ৗ࣌ 8�30ʙ17�15

༵ɺ༵ɺॕ ɺ
ՆٳقՋɺ
࢝

ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺୀ৬ۚ
༗Γɺ通ۈ手ɺۈษ手ɺ
地ྫྷפ手ɺැཆ手ɺډॅ
手ɺۈ֎ؒ࣌手༗Γ
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ਤॻհ

ˑਤॻͷߪೖਃ͠ࠐみɺ�ઐ༻ͷਃ͠ࠐみ༻ࢴͰɺ�県ༀࣄہ·Ͱ'"9ͯ͠Լ͍͞ɻ�
　ઐ༻ͷਃ͠ࠐみ༻ࢴɺ�県ༀϗーϜϖーδձһͷϖーδ͔Βμンϩーυͯ͠͝ར༻Լ͍͞ɻ�
　　県ༀϗーϜϖーδ　IUUQ���XXX�JXBZBLV�PS�KQ�
　　　　ձһͷϖーδ　　　Ϣーβー໊　JXBZBLV
　　　　　　　　　　　　　ύεϫーυ　JQB2210

送料　№1について
ᶃ県ༀʹૹͷ߹ແྉ
ᶄ地Ҭༀࢣࡎձɺݸਓͷ߹10Ҏ上Λ一ׅಉ一Օॴʹૹ͢Δ߹ແྉ
ᶅ1ʙ9·Ͱɺ一660ԁ（੫ࠐ）

送料　№2～№3について
ᶃ県ༀٴͼ地Ҭༀࢣࡎձʹ一ׅૹͷ߹ແྉ
ᶄݸਓͷ߹10Ҏ上Λ一ׅಉ一Օॴʹૹ͢Δ߹ແྉ
ᶅ1ʙ9·Ͱɺ一660ԁ（੫ࠐ）

送料　№4～№12について
ᶃ県ༀٴͼ地Ҭༀࢣࡎձʹ一ׅૹͷ߹ແྉ
ᶄݸਓͷ߹10Ҏ上Λ一ׅಉ一Օॴʹૹ͢Δ߹ແྉ
ᶅ1ʙ9·Ͱɺ一550ԁ（੫ࠐ）

№ 図書名 発行 判　　型 定価 会員価格

1. 今日の治療薬2021 南江堂 B6判　1,450頁 5,060円（税込） 4,550円（税込）

2. Pocket　Drugs　2021 医学書院 A6判　1,150頁 4,620円（税込） 4,290円（税込）

3. 治療薬マニュアル2021 医学書院 B6判　2,850頁 5,500円（税込） 5,100円（税込）

4. 薬局実務実習に行く前に知っておきたい
法律知識 薬事日報社 A5判　203頁 2,200円（税込） 2,000円（税込）

5. 治療薬ハンドブック2021 じほう B6変型判　1,566頁 4,840円（税込） 4,360円（税込）

6. 薬局スタッフのための改正薬機法ガイド
令和2年9月版 社会保険研究所 B5判　448頁 3,300円（税込） 2,800円（税込）

7. オンライン資格確認Q&A　令和2年10月版 社会保険研究所 B5判　308頁 3,300円（税込） 2,800円（税込）

8. 保険薬事典プラス　令和3年4月版 じほう A5判　約1,000頁 5,060円（税込） 4,550円（税込）

9. 薬価基準点数早見表　令和3年4月版 じほう A5判　約1,000頁 3,960円（税込） 2,050円（税込）

10. 投薬禁忌リスト　令和3年版 じほう B5判　約600頁 4,620円（税込） 4,100円（税込）

11. 薬効・薬価リスト　令和3年版 じほう B5判　約1,000頁 7,150円（税込） 6,400円（税込）

12. 超簡単!!ポートフォリオ作成ガイド 薬事日報社 B5判　177頁 2,750円（税込） 2,500円（税込）
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第83߸（ح݄̍ճൃߦ）� � ྩ݄̏̍28　ҹ
� � ྩ݄̏̍29　ൃߦ
　ऀߦൃ 一ൠࣾஂ๏ਓ 岩手県ༀࢣࡎձ� ձ　　ാᖒതາ
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� 5&-（019）651-2110　　'"9（019）654-1084

編集هޙ
　2021 ॳͷʮΠーϋτーϒʯ͍͔͕ͩͬたͰ͠ΐ͏͔ʁ
Ͱɺ0410ڹίϩφΠϧεͷӨܕ৽ࡢ　 ରԠ [PPNʹΑΔษڧձͳͲࢲたͪༀࢣࡎͷੈքͰ
͍Ζ͍ΖมԽͷ͋ͬたͰ͠たɻ
ճͷͷͻΖͷςーϚʮϋϚͬた༡ͼɾήーϜʯࠓ　
　ۙॴͷڙࢠたͪͱٿαοΧーɺَͬ͜͝ͷਐԽ͠たʮけ͍ͲΖʯ（ࣄܐͱట）ʹϋϚΓɺ҉͘
ͳΔ·Ͱ֎ͰΓճͬたͷΛ͍ࢥग़͠·͠たɻ
　͜ͷ͝ੈ࣌ͰεςΠϗーϜ͕ڣΕΔதɺΦンϥΠンήーϜͳͲʹ·͍ͬͯΔํଟ͍͔͠Ε·
ͤΜɻͦ͏͍͏ࢲੈքதͷਓͱ一ॹʹϓϨΠͰ͖ΔήーϜʹϋϚ͍ͬͯΔ一ਓͰ͢ɻ
　Կͱ͋Εɺૣ͘͜ͷίϩφՒ͕ऴଉͯ͘͠ΕΔ͜ͱΛ͏ئ͔ΓͰ͢ɻ
　ੈͷத͕·͙Δ͘͠มԽ͍ͯ͘͠தͰɺࣄ༡ͼੈͷதͷ流ΕʹΕͣɺʑਐԽ͍͖ͯ͠た
͍Ͱ͢Ͷɻ　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（ฤूҕһ　҆ഒ　）

表紙の写真
　宮古ͷড়ϲ༡ཡધ
　։業͠たͷɺΘた͠ͷੜ·ΕたͰ͠たɻ
　౦ຊେࡂͷඃࡂΛ໔Εた̍੭ͰӡߤΛଓけ͖ͯ·͠た͕ɺ2021 ݄̍ 11 ޙ࠷ͷӡߤΛऴ͑ͯɺ
58 ͷྺ࢙ʹນΛԼΖ͠·͠たɻ　　　　　　　　　　　　（二ށༀࢣࡎձ　ϖンωーϜɿεΩーখૐ）

ฤ　ू� ୲෭ձ� ۚᖒࢠو
୲ཧࣄ� 橋Ί͙みߴɺࢠඒɺߐྛߴ
ฤूҕһ� ࢠɺ∁࢙ߒɺ҆ഒ　ɺࠤʑɺୋ᧼༎
地Ҭༀࢣࡎձฤूҕһ� ∁࢙ߒ（盛岡）ɺߴ橋Ί͙み（花巻）ɺࢁࠊ༟ඒ（北上）ɺ
�� ઍ༿ઍ߳ࢠ（Ԟभ）ɺଜ上ୡ（一ؔ）ɺۚྑଇ（ؾઋ）ɺ
�� （ށ二）ޛ　ɺۚᖒ（࣊ٱ）࢘อ（宮古）ɺ৽ᔹ७ࢤᖛߴɺ（ੴז）อ౻

・・・・・　お知らせ　・・・・・
（一ࣾ）岩手県ༀࢣࡎձϗーϜϖーδ　　IUUQ���XXX�JXBZBLV�PS�KQ�

ʮձһͷϖーδʯ�Ϣーβー໊� JXBZBLV
� ύεϫーυ� JQB2210
ʮΠーϋτーϒʯɺձһ૬ޓͷҙݟใͷަͷͰ͢ɻ
ձһͷօ༷͔ΒͷߘɾҙݟɾཁΛ͓͓ͪͯ͠Γ·͢ɻ

ߘɾҙݟɾཁ͋ͯઌ　県ༀࣄ5　ہ&- 019-622-2467　　'"9 019-653-2273
F-NBJM　　JQB1IFBE!SPTF�PDO�OF�KQ

（ΞΠɾϐーɾΤーɾΠνɾΤΠνɾΠーɾΤーɾσΟー）



岩手県医薬品卸業協会

東北アルフレッサ株式会社
岩手第一営業部 〒020-0846 岩手県盛岡市流通センター北1-4-7 ☎019（637）3333

岩手第二営業部 〒027-0052 岩手県宮古市宮町3-9-14 ☎0193（62）3638

株式会社スズケン岩手
〒020-0125　岩手県盛岡市上堂4-5-1 ☎019（641）3311

東邦薬品株式会社岩手営業部
〒020-0122　岩手県盛岡市みたけ2-7-15 ☎019（646）7130

株式会社バイタルネット岩手営業部
〒020-0891　岩手県紫波郡矢巾町流通センター南3-1-12 ☎019（638）8891

株式会社メディセオ北海道・東北支社岩手営業部
〒025-0312　岩手県花巻市二枚橋第5地割6-26 ☎0198（26）0552
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